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L I B R O  D E  A C T A S  D E  L A S  S E S I O N E S  C E L E B R A D A S  

P O R  E L  A Y U N T A M I E N T O  P L E N O

Este libro, compresivo de ciento siete folios está destinado a consignar las actas de las 
sesiones que celebre el Ayuntamiento Pleno durante el año 2.008, quedando además estampado 
en todas las hojas el sello de este Ayuntamiento, y la ñnna de su Presidenta.

En Talavera la Real, quince de enero de dos mil ocho.-
La Alcaldi

Oí

ALCAi

DILIGENCIA DE APERTURA.- Este libro compuesto de ciento siete hojas foliadas y 
selladas con el de este Ayuntamiento y rubricadas por su Presidente, está destinado a contener 
las actas de las sesiones que aquel C^ganismo celdne, concernientes al Ayuntamiento Pleno, 
comenzando en este día.

Y para que conste, extiendo esta diligencia, que visa y sella dicho Sra. Presidenta en 
Talavera la Real, a quince de enero de dos mil ocho.*
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

ACTA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 11 DE FEBRERO DE 2.00S. Alcali

Señores ssísteotes:
:¿40Ajoi

Alcaldesa-Presidenta:
D. Antonio Amador Chocan. 
Conejales;
D. José Antonio Durún Espinosa.
D.* Cristina Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D*. Moría del Chumen Salguero Pinero. 
D*. Manuela Sancho Cortés.
D*. Isabel del Mar Salguero Núñez.
D. Juan Carlos Serrano Lozano.
D. José María Aguilar Barroso.
D*. Manuela Ardila Purificación.

Secretaría:
D*. Ana Caballero Vicente.
Interventor:
D. Eduardo Delgado Pérez.

En Tala vera la Real, a once de Febrero de dos mil ocho, siendo las ocho horas y 
treinta minutos, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial los aniba citados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde en funciones D. 
Antonio Amador Chocan, asistida de la Secretaría y del Interventor de la Corporación.

Por orden del Sr. Presidente se abre la sesión y seguidamente se pasa a conocer 
el orden del día.

APROBACIÓN DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR, SI PROCEDE.* Seguidamente el Sr. Alcalde en funciones pregunta a los 
presentes si alguien tiene alguna objeción sobre el acta de la sesión anterior.

Los presentes enterados, proceden a la votación del Borrador del Acta de la óltima 
sesión, quedando aprobada por los seis concejales deí PSOE. la concejal de lU y la 
abstención de los cinco concejales del PP. que dejan pendiente su aprobación para el 
próximo Pleno, en base a  defectos de forma que han detectado en las citaciones, tales 
como, que junto a las mismas no les ha llegado copia del borrador del Acta de Pleno, nt 
orden del día y se hacía constar que el Pleno era ordinario en vez de extraordinario, si 
hubiera sido ordinarío tendría que haberse incluido et pumo ‘*Ruegos y Preguntas".

SORTEO PUBLICO PARA LA DESIGNACION DE LOS PRESIDENTES 
Y VOCALES DE LAS MESAS ELECTORALES PARA LAS ELECCIONES 
GENERALES DEL 9 DE MARZO DE 2008, DE ACUERDO CON EL ART. 26 
DE LA LEY ORGÁNICA DE RÉGIMEN ELECTORAL GENERAL. Cumplidas 
todas las formalidades legales establecidas, este Ayuntamiento ha fonnado las mesas

TACIÓN 
BADAJOZ
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

electorales que se indican, con las personas que se expresan y para los carg 
reseñan:

SECCION 1* MESA ÚNICA

que 
Alci

TITULARES:
PRESIDENTE: Alberto Muñoz Martín

D.NJ.
S.S34.54S-H

FXECTOR N*
520

l* VOCAL: Manuel Morán Villalobos 8.791.74S-K
2® VOCAL: Femando Javier Garda Carmena 8.875.578-Q

SUPLENTES:

DE PRESIDENTE: Luis Femando Púa Cáceres 6.988.467-D 
DE PRESIDENTE: M* Paz Moreno Amador 80.077.85AK

DE 1® VOCAL: Almudcna Gúmez Coronado 80.064.535-V 
DE 1® VOCAL: Rafael Núñez González 8.830.4HK:

DE 2® VOCAL: M* Nieves Sánchez Matamoros 44.778.919-N
DE 2® VOCAL: Ramona Mangas Cáceres 8.823.WI-C

SE C aO N  2® MESA A
D.N.LTITULARES:

DE PRESIDENTE: M* Dolores Gómez Garda

1® VOCAL: M* Teresa Hernández Rodríguez 
2“ VOCAL: Adoración Calvino Flores

SUPLENTES:

DE PRESIDENTE: Manuel Gómez Gómez 
DE PRESIDENTE: M. Jesús Borrego Hernández. 8.855.975-D

DE I® VOCAL: Teresa Crespo Malo 
DE I® VOCAL: Josefa Gómez Barrera 
DE 2" VOCAL: María Chocan Salguero 
DE 2* VOCAL: M* Dolores GarclB-Cuevas Rivera 79.306.661 *Q

TITULARES:

I® VOCAL: Miguel Manuel López Tienza 
2® VOCAL: José Manuel Montiel Morales

ELECTOR N®

8.793.959-R 425

8.868119-D 539
8.791.887-E 160

8.742.248-V 430
8.855.975-D 149

8.811.640-H 256
8.828.441-Y 416
8.750.876-C 215
79.306.661-Q 406

AB.
D.N.I. ELECTOR N®

8.812.198-R 316

8.76U40-A 49
8.810.031-L 118
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-
( i

SUPLENTES; <
Vi

DE PRESIDENTE: Alicia Marcos Bueno 80.079.547-X
DE PRESIDENTE: Jesús Ozón Caamaño 47.354.660-Y 191

DE VOCAL: Carmen Pinto Hcméndez 8.778.821-C 244
DE VOCAL: M* José Sánchez Purificación 80.070.006-Z 414

DE 2* VOCAL: Jorge Madera Márquez 8.877.991-Z 62
DE T  VOCAL: Eva M* Marcos Pavo 80.079.046-S 67

SFXCION 3* MESA A.
TITULARES: D.N.I. ELECTOR N®

DE PRESIDENTE: Alejandro Arroyo Méndez 8.854.6S2-C 122

1̂  VOCAL: María Carretero Saavedra 80.093.967-P 303
T  VOCAL: Femando Blanco Lan 8.794.923-E 220

SUPLENTES:

DE PRESIDENTE: Francisco José Gallego Núñez B.S60.383-R 596
DE PRESIDENTE: Juan Antonio Álvarez Aunión 8.814.481 *F 48

DE 1 • VOCAL: José Jesús Coirina Ardila 80.086.075-Y 430
DE 1 ** VOCAL: Félix González Campos 9.199.001-J 707

DE T  VOCAL: Erico Bellón López 80-089-147-L 208
DE 2* VOCAL: Celestino Ardila Fernández 8.810.996-H 105

SECCION 3* MESA B,
TITULARES: D.N.I. ELECTOR N®

DE PRESIDENTE: Diego Pérez Garda 8.836.421-M 301

1 ® VOCAL: M. José López Gómez 80.075.200-X 61
2® VOCAL: Pedro José Martín González 8.854.813-C 128

SUPLENTES:

DE PRESIDENTE: Esther Riesco Gómez 44.775.866-H 398
DE PRESIDENTE: Manuel Ruiz Esteban 43.424.421-F 510

DE 1® VOCAL: Juan Antonio Pérez Gómez 80.073.721-A 303
DE l® VOCAL: Manuela Núñez Hernández 8.8Ó2.907-H 264

DE 2® VOCAL: Juan Manuel Ticnza Núñez 8.868.410-R 635
DE 2® VOCAL: Juan Rodríguez Durán 8.789.420-Q 427

1A L4 ,

IPÜTAOÓN
BADAJOZ
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

TlTlfLARESj
SECCION 4 ' MESA UNICA. 

D.N.I.

DE PRESIDENTE: Carmen Marcos Valle 8.856.945-J 
1® VOCAL: Esthef Blanco Grajera 9.200.904-F
r  VOCAL: M' Carmen Durán Durán 25.400.680-D

ELECTOR^* AlcaH

BADAJO!

SUPLENTES:

DE PRESIDENTE: Juan M. García Aliseda 80.083.642-B 
DE PRESIDENTE: Valeriano Durán Píñero 8.767.464-W

DE r  VOCAL: M* Fáüma Gamito Lavado 8.859.832-W 
DE 1“ VOCAL: M* Canneo BautisU Ardlla 8.862.665*Y

DE r  VOCAL: M* babel Vera Bcnítez 8.875.918-B 
DE 2” VOCAL: Tuliano Bautista Garda 8.742.454-Q

Por unanimidad se aprueban los nombnunientos resultantes del sorteo.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levanta la sesión de orden del Sr. 
Presidente siendo las nueve horas, de todo lo que como Secretaria, Certifico.

^OAJCÍl.^'





AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),-
1AJ

ACTA SESION ORDIN.ARIA CELEBRADA 
PLENO EL Día  14 DE FEBRERO DE 2.008.

POR EL AYlíNTv :nti

Señores tsUlcotes: «41
Alcaldesa-Presidenta;
D*. Montserrat Caldeira Cidre. 
Conejales:
D. Amonto Amador Cbocán.
D. José Antonio Durán Espinosa.
D / Crístína Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sárwhez.
D*. María del Cannen Salguero Piftero. 
D*. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguilar Barroso.
Q .̂ M* Isabel del Mar Salguero Núñez. 
D. Juan Caiios Serrano Lozano.
D*. Manuela Ardila Puríñcación.

Secretaría:
D*. Aiu Caballero Vicente.
Interventor 
D, Eduardo Delgado

En Talayera la Real» a catorce de Febrero de dos mil ocho^ siendo las veinte 
horas se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial los arriba citados, bajo la Presidmeia de la Sra. Alcaldesa D*. Montserrat 
Caldeira Cidre, asistida de la Secretaría y del Interventor de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y seguidamente se pasa a 
conocer el orden del dia.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI 
PROCEDE.* Seguidamente la Sra. Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tíene 
alguna objeción sobre el acta de la sesión anterior,

Los presentes enterados, proceden a la votación de! Borrador del Acta de la última 
sesión, quedando aprobada con seis votos a favor del Grupo Socialista, cinco votos a 
favor del Grupo Popular y un voto a favor de Izquierda Unida.

Respecto al Borrador del acta del Pleno ordinario de 28/12/07, la Portavoz de lU 
manifiesta que en la parte del acta donde se decide dejar encima de la mesa el punto del 
orden del día sobre la adjudicación del EDAR a AQUALIA, ella no fue quien lo 
propuso, sino la Sra. Presidenta (ras las dudas generadas acerca del Informe sobre el 
estudio económico presentado por dicha empresa. A continuación, la Portavoz del 
Grupo Popular añade que en la votación sobre el punto segundo sobre las alegaciones 
contra la publicación de las ordenanzas fiscales publicadas por el Ayuntamiento de 
Talavera la Real el 20 de noviembre de 2007, su Grupo votó en contra. Asimismo pone

IPUTAC
BAD̂
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL <BADAJOZ).-

de maniñesto que el escrito presentado por ellos debería haberse reflejado 
seotido literal y además su nombre, como portavoz de! Grupo Popular, a 
intervenido durante la sesión, no aparece reflejado en el acta. 6A\

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 8/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL “RECALIFICACIÓN DE SUFXO AFEO PARA 
URBANIZAR CON USO GLOBAL INDUSTRIAL A SUELO URBANIZABLE 
CON USO GLOBAL RESIDENCIAL", POLIGONO 2, A INSTANCIA DE 
GUTNOYA BADAJOZ, S.L. APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.- La 
Sra. Presidenta le cede la palabra a la Secretaría que suscribe quien pone en 
conocimiento de los presentes el contenido del expedioite.

Seguidamente se procede a la lectura del dictamen de la Comisión de Obras del 
día 11 de Febrero de 2008.

Esta propuesta fue aprobada inicialmente por el Ayuntamiento Pleno de fecha 7 
de Noviembre de 2007. habiéndose publicado en el Diarío Oficial de Extremadura y en 
el Periódico Hoy. asimismo se ha dado coDOcimlento de la citada Modificación 8 
colindantes y Organismos correspondientes, todo ello según consta en el expediente 
correspondiente. En relación con el mismo, se ha presentado una alegación Interpuesta 
por )i Comunidad de Regantes en fecha 28 de diciembre de 2008 con n” de Registro de 
entrada 7937. Al respecto la Arquitecto Municipal se pronuncia sobre esta alegación 
emitiendo un ínfonne de fecha 31 de enero de 2008 con de registro 852 desestimando 
la alegación interpuesta por la Comunidad de Regantes, conforme al siguiente 
argumento que textualmente cito: " ... que las actuaciones que la alegante solicita a la 
promotora de la modiflcaclón han de ser definidas en el correspondiente Programa de 
Ejecución, no siendo objeto de alcance del expediente urbanístico que ahora se 
instruye...'*.

Asimismo se da conocimiento de los informes sectoriales favorables que obran 
en el expediente y en concreto se alude al Informe de la Confcderactón Hidrográfica 
donde, a mayor abundamiento, en sus conclusiones recoge "que cualquier actuación que 
pudiera afectar a la inflaestructura de regadío y a la zona regable, ter^rá que resolverse 
con el proyecto de ̂ ecución concreto’*.

Los presentes enterados, que no hacen uso del tumo de intervenciones, proceden 
a la votación de este punto del orden de) día. acordándose con el voto favorable de los 
seis concejales del Grupo Socialista, de los cinco concejales del Grupo Popular y de la 
concejala de Izquierda Unida, lo siguiente:

1 .• Desestimar la alegación presentada por Comunidad de Regantes.
2. - Proceder a la probación provisional de la citada Modificación Puntual de las 

Nonnas Subsidiarías y
3. - Se envíe este expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junta de 

Extremadura para su aprobación definitiva

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 4/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL RECL ASI FIC ACIÓN DE SNU A SUELO
URBANIZADLE DE USO INDUSTRIAL”, POLÍGONO 8, PARCELAS 5017 Y 
5018, A INSTANCIA DE SOCIEDAD COOPERATIVA LTDA. NTRA. SRA. DE 
GRACIA. PROMOCIONES EL CARRASCAL DE TALAYERA LA REAL S.A. 
APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.- U  Sra. Presidenta le cede la

rACK  ̂
BADAJOZ
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Mea»
palabra a la Secretaría que suscríbe quien pone en conocimiento de loa p 
contenido del expediente.

Seguidamente se procede a la lectura del díciamen de la Comisión de 
día 11 de Febrero de 2008.

Esta propuesta de Modlñcación de las Normas Subsidiarías fue aprobada 
miciaJmente por el Ayuntamiento Pleno de fecha 7 de Noviembre de 2007, habiéndose 
publicado en el Diario Oficial de Extremadura y en el Periódico Hoy, asimismo se ha 
dado conocimiento de la citada Modificación a los colindantes y Organismos 
correspondientes, lodo ello según consta en el expediente correspondiente. En relación 
cmi el mismo, se ha presentado una alegación interpuesta por la Comunidad de 
Regantes en fecha 28 de diciembre de 2008 con de Registro de entrada 7939. Al 
respecto la Arquitecto Municipal se pronuncia sobre esta alegación emitiendo un 
informe de fecha 3l de enero de 2008 con de registro 852 desestimando la alegación 
interpuesta por la Comunidad de Regantes, conforme al siguiente argumento que 
textualmente cito: **... que las actuaciones que la alegante solícita a la promotora de la 
modificación han de ser definidas en el correspondiente Programa de Ejecución, no 
siendo objeto de alcance del expediente urbanístico que ahora se instruye...*'.

Asimismo se da conocimiento de los informes sectoriales favorables que obran 
en el expediente y en concreto se alude al Informe de la Confederación Hidrográfica 
dorufe. a mayor abundamiento, en sus conclusiones recoge "que cualquier actuación que 
pudiera afectar a la infwstnictura de regadío y a la zona regable, tendrá que resolverse 
con el proyecto de ejecución concreto”.

Los presentes enterados, que no hacen uso del tumo de intervenciones, proceden 
a la votación de este punto, acordándose con el voto favorable de los seis concejales del 
Grupo Socialista, de los cinco concejales del Grupo Popular y de la concejaJa de 
Izquierda Unida, lo siguiente:

1. - Desestimar la alegación presentada por Comunidad de Regantes.
2. - Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 

Normas Subsidiarías y
Se envíe este expediente a  la Comisión de Urbanismo de la Junta de 

Extremadura para su aprobación deñnitiva

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 2/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL “RECALIFICACIÓN DE SNU TIPO II A TIPO V DE 
LAS PARCELAS N* 2 Y 5” DEL POLÍGONO 5, A INSTANCIA DE NAZARIO 
SANTOS VALADÉS. APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.- U  Sra. 
Presidenta le cede la palabra a la Secretaría que suscríbe quien pone en conocimiento de 
los presentes el contenido del expediente.

Seguidamente se procede a la lectura del dictamen de la Comisión de Obras del 
día 11 de Febrero de 2008.

Esta Propuesta fue aprobada micialmente por el Ayuntamiento Pleno de fecha 30 
de Julio de 2007. habiéndose publicado en el Diario Oñcíal de Extremadura y en el 
Periódico Hoy. asimismo se ha dado conocimiertio de la citada Modificación a los 
colindantes y Organismos correspondientes, todo ello según consta en el expediente 
correspondiente.

Antes de proceder a  la votación de este pimío del orden del día. entra en el Salón 
de Plenos el Concejal del Grupo Socialista, D. Florentino Tíenza Villalobos.

Los presentes enterados, que no hacen uso del tumo de intervenciones, proceden 
a la votación de este punto, acordWose con el voto favorable de los siete concejales del
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Grupo Socialista, las cinco abstenciones de los concejales del Grupo P 
abstención de Ka conccjala de Izquierda Unida, lo siguiente:

1. - Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puní 
Normas Subsidiarías y

2. - Se envie este expediente a  la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su aprobación definitiva

imi

PROPtESTA DE ADJUDÍCACIÓN DEL EDAR-- A cominusción, la Sra. 
Alcaldesa le cede la palabra a  D. Enrique Campa García, representante de AQUAÜA, 
para que sea él quien aclare las cuestiones técnicas que surgieron en el Pleno de 28 de 
Diciembre de 2007 sobre el Estudio económico para el mantenimiento y explotación de 
la Estación Depuradora de las Aguas Residuales de Talayera la Real (Badajoz).

Al respecto. D. Enrique Campa procede a explicar d  contenido del informe 
aclaratorio diñado a la Alcaldesa el 22 de enero de 2008, que es del tenor literal 
siguiente:

*̂ Es motivo de la presente responder a las preguntas formuladas respecto al 
**Estudto Económico para la explotaci^!^ de la EDAR de Talavera la Real'*, presentado 
por esta empresa

Respecto a la cuestión de que en el apartado de **gastos variables** del estudio 
económico citado anteriormente se contempla un caudal medio de 689 m3/día, cuando 
al parecer en otros pueblos de similar número de habitantes e! caudal de entrada es de 
1.000 m3/dia o  más, suponiendo este supuesto mucho dinero par el Ayuntamiento, 
debemos aclarar los siguientes aspectos:

1. - Los datos de partida tomados para el estudio se basan en datos reales de Ttíavera la 
Real en el año 2.007, en el que esta empresa era concesionaria de los servicios de 
abastecimiento y saneamiento del municipio. Por otra parte, los citados 689 m3/día, 
suporwru teniendo en cuenta la población (S.255 habitantes), un caudal medio de 131,21 
!/lúb y día, caudal que está dentro de los parámetros habituales para poblaciones 
similares.

2. - El estudio económico subdivide los costes totales en tres apañados: Costes Fijos y 
Amonizaciooes (ambos independientes del caudal tratado) y Costes Variables 
(proporcionales al caudal tratado). De! mencionado estudio se desprende que si los 
Costes Variables representan 31.513,44 €/año para un caudal de 689 m3/día, si el caudal 
fuera de 1.000 m3/día, los Costes Variables ascenderían a 45.737,94 €/aóo, con lo que 
el coste total para el Ayuntamiento seria de 103.502,88 €/año, en lugar de los 89.278,38 
€/año que se obtienen en didio estudio. Es decir, un sobrecosie (incremento de consumo 
de energía eléctrica, de retirada de fangos y residuos, del canon de vertido y de los 
reactivos químicos) pan el Ayuntamiento de 14.224,50 €/aík> y no un ahorro como 
parece desprenderse de la pregunta.

Respecto a la cuestión de la existencia de dos colectores no conectados a la red, motivo 
por el que se podría estar computando un cauda) y consumo irreal en tanto no se 
conecten dichos colectores, conviene aclarar lo siguiente:

I.- El estudio económico parte de la base de que la EDAR tiene por objeto dq^urar las 
aguas residuales del municipio, y  ta! como se indica el mencionado estudio,
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA  REAL (BADAJOZ).-

considerando que el funcionaniienio de )a EDAR sea el correcto y que las cara^^slM c^' 
del inñuente pennitan su depuración sin problemas, todo ello según los datos 
por esta empresa para el momento actual. De acuerdo a dichas premisas, se 
tanto los caudales considerados como los consumos detallados en el apartado de Costes 
Variables.

2.- Las variaciones posteriores a la fecha de reali2acíón del estudio (cmno por ejemplo 
incremento o decrementos del caudal a tratar), no pueden ser previstos por esta empresa, 
siendo entonces necesario proceder a ajustar el estudio a la nueva situación.

Esperando haber aclarado suñcienlemente las cuestiones planteadas, aprovechamos la 
ocasión para saludarles atentamente.- Fdo. Enrique Campa García.- Gerente."

Asimismo, después de responder a  las preguntas formuladas por la concejala de 
lU. D*. Manuela Ardila Purificación, sobre el asunto en cuestión, la Sra. Presidenta 
procede a dar lectura de la propuesta de adjudicación, que es del tenor literal siguiente:

“PRIMERO.- Con fecha 7-11-2.007, el Ayuntamiento Pleno acuerda aprobar el 
Convenio de Colaboración entre la Confederación Hidrogrúilca del Guadiana y el 
Ayuntamiento de Talavcra la Real para la Conservación y Explotación de la EDAR, y 
como consecuoicia de la ñrnia del mismo procede a recepcionar la instalación y al 
mismo tiempo inicia negociaciones con la Empresa Aqualia Gestión Integral del Agua 
S.L., actual adjudicataria del servicio público de abastecimiento de agua potable y 
alcantarillado de esta localidad, a fín de obtener una oferta lo más ventajosa posible en 
las condiciones técnico-económicas necesarias para su entrada en servicio.

SEGUNDO.- En el Pliego de Condiciones Técnicas y Económico- 
Administrativas que rigió la citada concesión adminísuwiva se contempla este asunto al 
esutbiecerse que “ Es pues objeto de este contrato, la concesión administrativa de la 
gestión integral de los servicios públicos de abastecimiento y alcantarillado de aguas del 
municipio de Talavera la Real, tanto en su estructura actual, como en la que pueda 
resultar de ampliaciones, por recepción de nuevas infraestructuras e instalaciones que en 
el futuro se vayan incorporando". “ también se incluirán en la concesión las obras e 
instalaciones que ejecute o reciba el Ayuntamiento para su adscripción al Servicio 
encomendado durante el período concesional. comprometiéndose tanto el Ayuntamiento 
como el Concesionario a adoptar las modificaciones técnico-económicas necesarias para 
su entrada en Servicio".

En base a todo esto, en el Pleno de 15-3-2.007 la oferta que presentó Aqualia en 
aquel momento ascendía al importe anual de 117.526,49 €; no obstante tras las 
oportunas negociaciones llevadas a cabo recientemente por este equipo de gobierno con 
la citada empresa adjudicataria, la oferta definitiva presentada en este Ayuntamiento es 
por importe de S9.278.38 €/año.

Por iodo ello esta Alcaldesa propone al Pleno que la nueva instalación de la 
Estación Depuradora de Aguas Residuales pase a formarte del Servicio Público 
mencionado y como consecuencia de ello sea la empresa concesionaria del mismo la 
que se encargue del mantenimiento y gestión de la misma conforme al Estudio 
Económico para el Mantenimiento y Explotación de la Estación Depuradora de Aguas 
Residuales de Talavera la Real de Noviembre de 2.007 presentado por AQUALIA."
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- •U/

Los presentes enterados proceden a la votación de este punto del o rden^l 
acordándose la adjudicación del EDAR a AQUALIA con el voto favorable de * 
concejales det Grupo Socialista, los cinco votos a favor de los conejales del 
Popular y la abstención de la concejala de Izcpiierda Unida.

ACUERDO A ADOPTAR PARA AMPLIAR LA DELEGACIÓN DE 
FUNCIONES EN EL OAR (ORGANISMO AUTÓNOMO DE RECAUDACIÓN Y 
GESTIÓN TRIBUTARIA DE LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ).- U  Sra. 
Presidenta le cede la palabra a la Secretaria que suscribe para explicar las distintas 
delegaciones.

Seguidamente se procede a la lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda 
del dia 11 de Febrero de 2008.

Al respecto, se determina que es el artículo 7 del Real Decreto Legislativo 
2/2004. de 5 de marzo, el que prevé que las entidades Locales podrán delegar en otras 
Entidades Locales en cuyo territorío estén integradas las facultades de gestión, 
liquidación, inspección y recaudación de los ingresos de derecho público que le 
corresponda. Asimismo, las delegaciones que se hagan, han de aprobarse por Pleno de 
la Corporación, que habrá de lijar el alcance y contenido de la delegación.

En virtud de lo expuesto, se le propone al Pleno por el equipo de gobierno, la 
adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO:

1) Renovar las delegaciones ya existentes en la Exema. Diputación de Badajoz (en 
concreto en el OAR). siendo estas: La recaudación en período voluntario y 
periodo ejecutivo del Impuesto de Actividades Económicas, del Impuesto de 
Bienes Inmuebles. Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, Tasa por 
entrada de vehículos desde la vía pública a los ediñeios. locales y solares y de 
las reservas de vía pública para aparcamiento, carga, descarga y otras 
actividades en interés particular, así como la Recaudación sólo en período 
Ejecutivo de) impuesto de Construcciones, Instalaciones y Obras, el Impuesto 
del Incremento del Valor de los terrenos de Naturaleza Urbana, la tasa por 
prestación del servicio de utilización y estancia en hogar de pensionistas (pisos 
tutelados), la tasa por ocupación de terrenos de uso público local con mesas y 
sillas, tribunas, tablados y otros elementos análogos, con finalidad lucrativa, la 
tasa por instalación de puestos, barracas, casetas de venta, espectáculos, 
atracciones o recreo, situados en terrenos de tiso público local, así como 
industrias callejeras y ambulantes y rodaje cinematográfico, la tasa por 
arrendamiento ¿e fincas urbanas y rústicas, las multas y sanciones y en general 
toda reclamación que desde el Ayuntamiento se haga en período Ejecutivo.

2) Añadir a estas delegaciones, la Recaudación en período voluntario y en período 
ejecutivo de la tasa por recogida de basura.

SECUNDO: El Ayuntamiento podrá convenir con el Onanismo Autónomo de 
Recaudación y Gestión Tributaría de la Diputación de Badajoz (OA.R. en adelante), 
la realización de actuaciones de recaudación procedentes, respecto a otros conceptos 
diferentes de los señalados en el punto t, con sujeción a los críteríos emanados por 
el Consejo Redor del OAR.

DfiPlfTACION 
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TERCERO: La duración o ténnino para el cual se acuerda la presente de) 
funciones, se establece en un periodo de cuatro años, prorrogable por ígul 
excepto que cualquiera de las dos Administraciones acuerden dejar sin 
citada delegación, lo que habré de notificarse en un plazo no infehor a seis 
antes del cese.

CUARTO: El Ayuntamiento podrá emanar insmicctones técnicas de caricler 
general y  recavar, en cualquier momento información sobre la gestión, en los 
términos previsto en el artiódo 27 y  concordantes de la Ley 7/85. de 2 de abril, 
Reguladora de las Bases de Régimen Local.

QUINTO: La prestación de los servicios que se deríven de la delegación de 
funciones que contempla la presente resolución, comportará el pago de una tasa 
consistente en el 4,5 por ciento en voluntaría y el 100 por ciento del recargo de 
apremio en ejecutiva.

SEXTO: Para la realización y ejecución de las funciones delegadas, la Diputación 
de Badajoz se atendrá aJ ordenamiento local, asi como a la normativa interna dictada 
por ésta, co virtud de lo que prevé el artículo 7.3 del Real Decreto Legislativo 
2/2004, de 5 de marzo, Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales y de las propias facultades de auioorganización para la gestión de los 
servicios atribuidos.

SÉPTIMO: Facultar a la Alcaldesa para su firma.

OCTAVO: El presente acuerdo habrá de notificarse a la Diputación de Badajoz, a 
los efectos que, por su parte, se proceda a la aceptación ahora conferída.

NOVENO: Una vez aceptada la delegación por la Diputación de Badajoz, el 
presente acuerdo se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia, y en el de la 
Comunidad Autónoma para general conocimiento, de acuerdo con lo que prevé el 
artículo 7.2 del Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, 
R.D.L. 2/2004. de 5 de marzo

Posteríonnente. debido a que ningún concejal hace uso del tumo de 
intervenciones, se procede a la votación de esta propuesta de delegación, siendo esta 
aprobada con el voto favorable de los siete concejales del Grupo Socialista y los votos 
en contra de este acuerdo, de la Concejal a de lU y los cinco concejales del Grupo 
Popular.

RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITO.- U  Sra. 
Presidenta le cede la palabra a la Sra. Secretaría que suscríbe, quien procede a exponer 
la cuantía total de las facturas que siendo del año 2007, tienen que ser reconocidas en el 
Pleno para poder proceder al pago de tas mismas en el presente ejercicio económico, 
ascendiendo esta cantidad a  SETENTA Y DOS MIL SETECIENTOS CUARENTA Y 
SEIS EUROS CON ONCE CÉ^ÍTIMOS (72.746,11 €).

En el tumo de intervenciones, la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen 
Salgum Piñero, solicita la relación de facturas que son objeto del Reconocimiento 
Extrajudicial de Crédito. La Secretaría que suscríbe )e da traslado de esta relación. Al 
respecto, dicha conccjala. le solicita a la Sra. Presidenta, D* Montserrat Caldeira Cidre,
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

que explique el objeto de tres facturas pertenecientes a la empresa "LU 
Events”. Tras las correspondientes explicaciones, le pide D* M* de) Carmen 
Piñero, copia del informe del Ingeniero Técnico Industrial y del Téoiico de S« 
sobre la viabilidad o no del lugar designado para la Casete Municipal. La 
Presidenta le contesta que se lo hari llegar.

Sra.

A continuación, se procede a la votación de este Reconocimiento Extrajudicial 
de Crédito, con el voto favorable de los siete concejales del Grupo Socialista, de le 
Concejala de Izquierda Unida y el voto en contra de los cinco concejales del Grupo 
Popular.

PROPIIESTA PARA LA APROBACIÓN DE LA SOLICITUD DE LAS 
ESCUELAS TALLERES.* La Sra. Presidrata le cede la palabra a la Sra. Secretaria 
que suscribe, quien procede a explicar el contenido del Proyecto elaborado por la 
Agente de Desarrollo Local del Ayuniamiento de Talavera la Real para solicitar una 
subvención para un Taller de Empleo de acuerdo con el Decreto 25/2002. de 11 de 
marzo, por el que se regulan los programas de Escuelas Taller, Casas de Oñeios, 
Talleres de Empleo y Unidades de Promoción y Desarrollo y a la Orden de 28 de 
Diciembre de 2007 de Tramitación anticipada de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, por la que se convocan la cortcesión de subvenciones a estos proyectos.

El Objetivo de estos talleres, según proyecto, será el desarrollo de Nuevos 
Servicios de Promoción Local, entre ellos: La radio y la TV municipal, nuevas 
instalaciones de ateiKión a mayores y Servicios de Ocio y turismo, aprovechando los 
recursos ínfrautilizados de la localidad, incidiendo en la población juvenil.

El número de dentandantes de más de veinticinco años es de 494 demandantes. 
El importe de la subvención solicitada asciende a 620,736JO € y la aportación 
municipal de esta cantidad será de 3.643 €.

Al respecto, la Sra. Alcaldesa pone en conocimiento de los presentes los 
proyectos que está preparando la ADL para promover otro tipo de talleres que también 
pueden resultar beneficiosos para Talavera la Real, como son los talleres de ebanistería 
entre otros.

Posteriormente se procede a la votación de esta Propuesta de solicitud del 
proyecto “TALLER DE EMPLEO: TALAVERA IMAGEN** ante el SEXPE, siendo 
ésta aprobada por unanimidad.

PROPUESTA PARA LA APROBACIÓN DEL CONVENIO DE 
COLABORACIÓN PARA EL MANTENIMIENTO DEL SERVICIO SOCIAL 
DE BASE ^060 TALAVERA" ENTRE LA CONSEJERÍA DE IGUALDAD Y 
EMPLEO DE LA JUNTA DE EXTREMADURA Y LOS AYUNTAMIENTO QUE 
COMPONEN DICHO SERVICIO.- A continuación, la Sra. Presidenta le cede la 
palabra a la Secretaria que suscribe, quien procede a explicar el contenido del Convesüo 
de Colaboración para el mantenimiento del Servicio Social de base 060 Talavera entre 
la CoDsejeria de igualdad y empleo de la Junta de Extremadura y los Ayuntamiento que 
componen dicho servido.

Seguidamente se procede a la lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda 
del dia 11 de Febrero de 2008.

Al respecto se determina que el objeto del mismo es regular la cooperación entre 
las partes fínnantes para la gestión de los servicios sociales, que con carácter general se 
dirigen a toda la población de los municipios de LOBÓN y  TALAVERA LA REAL.

DIPUTACI^
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En cuanto a la aponación económica, el desglose de cada uno \ f t  esto) 
conceptos, su coste y la aponación que corresponde a cada una de las partes 
figuran detallados en el Anexo l de este Convenio, en concreto a Talavera la 
corresponde retener cródiio por OCHO MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CIN 
EUROS CON SESENTA Y NUEVE CÉNTIMOS (8.995.69 €).

Respecto a la duración del Convenio, determinar que seré desde el l de enero 
hasta el 31 de diciembre de 2008.

A contínuacióD, se procede a la votación de este Convenio facultando a la Sra. 
Alcaldesa para su firma, quedando aprobado por unanimidad.

10*.- DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDÍA.- A 
contínuaciórt, se procede a dar lectura de la Delegación de Alcaldía existente en 
Secretaria desde el último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan enterados.

n v  DAR CONOCTMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.- A 
continuación, se pone a disposición de los presentes, las Resoluciones existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario ya revisadas en la Comisión Informativa 
correspondiente.

Los presentes quedan enterados.

INFORMES DE ALCALDÍA,- La Sra. Presidenta, D* Montserrat Caldcira 
Cidra, pone en conocimiento de los presentes, las reuniones que ha tenido desde la 
celebración del último Pleno Ordinario, que pueden resultar de interés para todo el 
pueblo de Talavera la Real y cumplir asi el propósito de transparencia que tiene su 
equipo de gobierno sobre las negociaciones y proyectos que se gestionan desde la 
Alcaldía.

En primer lugar, expone ante los presentes la reunión que tuvo lugar con la 
Dirección General de la Vivienda para promover en Talavera la Real, Viviendas de 
Protección Oficial. Informa de la visita que tendré lugar próximamente por parw de los 
técnicos de la Junta de Extremadura, a quienes corresponde determinar la viabilidad de 
los terrenos. Al respecto, la Concejale de lU, D* Manuela Ardila Purificación, le 
pregunta a la Sra- Alcaldesa sí hay terreno del Ayuntamiento para poder construir estas 
viviendas. La Sra. Presidenta le confirma que sí hay terreno, pero que si estos son o no 
aptos, depende del informe de los técnicos de la Agencia de la Vivienda.

En segundo lugar, se pone en conocimiento de los presentes, la reunión 
celebrada por esta Alcaidía con la Directora General de la Fonnación para el Empleo, 
para tratar con ella la posibilidad de instalar en Talavaa la Real, Talleres de empleo. 
Respecto a las Escuelas Talleres, explica que serían Escuelas orientadas para la 
Comarca de Montijo Vegas Bajas del Guadiana, debido a que Talavera por si sola 
carece de la suficiente demanda de desempleados de una determinada edad y por eso se 
hace necesario proponerlo entre varias localidades.

En tercer lugar, pone en conocimiento de todos los presoitcs, las reuniones 
mantenidas con distintas CoDScjerias (Sanidad y Dependencia, Agriculnira y Desarrollo 
Rural y el Director General de Patrimonio Cultural) para gestionar la ubicación del 
CMtro de Salud en el actual Silo. Para esto se necesita el visto bueno de Patrimonio 
sobre la cesión del suelo.
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A Y U N TA M IE?^ DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

En cuano l u ^ .  explica que después de ponerse en contado con 
General de Promoción de la Autonomía Persona] y Atención a  la Dependem 
solicitado a la FEMP una subvención para la creación de) Centro de Día, mediantcTma^ 
Memoria Valorada elaborada por la Arquitecto Municipal. Según negociaciones, 
aquella parle que la subvención de la que no se hiciera cargo la FHMP. la asumirla la 
Consejería de Sanidad y Dependencia para dar cobertura a varios municipios, entre los 
que estaría Talavera la Real.

Por último, da a conocer la elaboración de un proyecto de Guardería, que aunque 
no ha salido todavía la subvención, ya se está preparando para agilizar los trámites.

RUEGOS V PREGUNTAS.- Al respecto, la Sra. Presidenta pide a los 
CoTKejales que las preguntas que formulen, les serón contestadas por escrito.

Inicia el tumo de intervenciones la Cónchala de lU, D* Manuela Ardila 
Purificación, quien formula un ruego para pedirle a la Sra. Alcaldesa que conteste a las 
vecinos de la Avenida de la Concordia y de la Calle el Potrequc, sobre la solicitud de 
tos resaltes en las calles. Al respecto, la Sra. Alcaldesa, le contesta que están en ello y 
que ya está previsto llevar un camión de hormigón. Asímisou), la misma Concejal a pone 
en conocimiento de los presentes, los problemas existentes respecto a "'(os picos de 
tensión*' que en general hay en el Término municipal, en concreto en el Instituto donde 
incluso el ascensor está estropeado. Respecto a este ruego, la Sra. Presidenta, le contesta 
que la persona encargada del mantenimiento eléctrico está gestionando la posibilidad de 
hacerse con un aparato que mida los picos de tensión para hacerle una reclamación a 
Endesa- Sevillana, porque ésta última no se hace cargo del problema.

Seguidamente, la portavoz dcl Grupo Popular. D* M* del Cannen Salguero 
Pióero, pregunta sobre la moción presentada el día 11 de febrero de 2008 y sí se va a 
someter a votación su debate. La Sra. Presidenta, le contesta que para no interrumpir el 
punto de Ruegos y Preguntas, cuando este fínalice, se procedeiá a su votación.

A continuación, la misma concejala se dirige a la Secretaría que suscribe para 
pedirle que les informe sobre si es correcto que la Sra. Alcaldesa, en el punto del Orden 
del Día de Ruegos y Preguntas, les conteste por escrito en vez de en la mimta sesión. Se 
toma nota de su soUcicud, para contestarle en el próximo Pletto Ordinario.

Seguidamente, toma la palabra la Concejala D* Manuela Sancho Cortés, para 
preguntarle al Portavoz del Grupo Socialista por las horas extraordinarias que hacen 
tanto los laborales como la policía local. Al respecto añade que las cuamios son 
elevadas y  que suelen ser los mismos quienes hacen estas horas. £1 portavoz del Grupo 
Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, le explica que son en concepto de servicios 
adicionales que se ofertan para todos en un cuadrante que hay expuesto en el Matadero 
y le invita a verlo cuando quiera. Después de un amplio debate, D* Manuela Sancho 
Cortés establece que sería m ^or contratar a más gente y pagar menos horas 
extraordinarias, a lo que D. Felipe Pino Espárrago le contesta que están precisamente en 
estos momentos en procesos de selección.

Posteriormente, la Sra, Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tiene 
inconveniente en someter a votación el de^tc  de la moción presentada por el Grupo 
Popular el 11 de f^ trm  de 2008. Se decide por unanimidad someterla a votación y la 
Secretaria que suscribe procede a leer dicha moción, que es del tenor literal siguiente:
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

fS Íi“M* Cannen Salguero Piñero, Portavoz dcl Grupo Municipal Popul 
Ayuotajnienlo de Tatavera )a Real« présenla para su elevación al Pleno la siguien

MOCION
Con motivo de la publicación y  entrada en vigor de los nuevos Cánones Digitales que 
tienen su origen en el An. 25 de la Ley de Propiedad intelectual (LPD.ante et evidente 
peijuicio a la totalidad de usuarios y cortsumidores. ciudadanos lodos ellos, que esta 
medida representa y constatando:

L- Que este Canon grava indiscriminadamente a TODOS LOS CIUDADANOS, no 
sólo por el becho de ser sospechoso de poder realizar una copla de una obra sujeta a 
propiedad intelectual.

2. * Que este Canon grava igual de indiscriminadamente a cualquier usuario de la 
tecnolo^a. desde los juzgados a los esiudíanies pasando por los fotógrafos y tos 
fabricantes de soñware. se impone también aJ material escolar, a los elem«nos que 
necesitan nuestras empresas, comerciantes y profesionales forzosamente para trtóajar, y 
se extiende a todas las actividades que utilicen dispositivos electrónicos.

Incluso este ]^ p io  Ayuntamiento queda afectado, convirtiéndose en otra carga más que 
deben soportar, a cambio de nada, nuestros vecinos y vecinas.

3. * Que estamos trente a un impuesto de carácter general a favor de determinadas 
personas privadas, sin ningún tipo de control por parte del Estado, y que encarece hasta 
un cuarenta por ciento los productos tecnológicos. El Canon nada tiene que ver con la 
piratería, aunque, ioteresadameme. las Entidades de Gestión han querido mezclar ambos 
conceptos.

4. - Que dicho Canon está recaudando incluso por las obras de autores y creadores no 
representados por las entidades de gestión, aunque ellos no entran en el reparto de lo 
recaudado.

Frente a esta anómala situación, ciudadanos, empresas, asociaciones culturales, 
deportivas, de defensa de los usuarios, institutos, ayuntamientos, sindicatos y 
patronales, distinción de opción política, creo, edad o rtacionaJidad se han agrupado 
en la plauforma TODAS CONTRA EL CANON.

Por todas estas razones, se propone la adopción de los siguientes ACUERDOS.

El Ayuntamiento de Tala vera la Real, como representante de todos sus vecinos y 
vecinas, muestra su adhesión a la PLATAFORMA TODOS CONTRA EL CANON, 
^ y a n d o  a quienes actúan en defensa de toda la ciudadanía.

Asimismo, insta la Gobierno para que proceda a la derogación del Art. 25 de la LPI y, 
en todo caso, solicita al Gobiemo la exclusión municipal del pago de este Canon.

Talavcra la Real, a 11 de Febrero de 2.008.- LA PORTAVOZ DEL GRUPO 
MUNICIPAL POPULAR.- Fdo.: M* Carmen Salguero Pifiero."

Al respecto, el portavoz del Grupo Socialista, procede a la respuesta de esta 
moción que es del tenor literal siguiente:
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

*'R^ucsta a Ib propuesta de Moción del Grupo Popular para insiar al up^em o 
la derogación del artículo 25 de la Ley de Propiedad Intelectual y la adhesira dAICdl 
Ayuntamiento de Talayera la Rg^l a la Plataforma ?Todos contra el Canon?

Cuando un partido político se enfrenta con lertcor a unas elecciones que tierte perdidas 
de antemano, puede hacer cualquier cosa para recuperar el poder. Incluso, cambiar de 
postura de fonna radical para hacer populismo y elecloralismo barato. El qempío claro 
es el Partido Popular, y su postura con respecto a la retirada del canon de la ley de 
propiedad intelectual.

Argumentemos:

•  En este país, la primera vez que se comenzó a hablar del canon de forma 
expresa fue en en el articulo 25 del texto refundido de la Ley de Propiedad 
Intelectual española (Real Decreto Legislativo 1/1996, de 12 de abril), siendo 
presidente del gobierno el Señor Aznar (por si algunos se han olvidado, 
presidente de honor dd partido popular). En dicha regulación, el PP aprobaba 
la imposición de un gravamen (canon) con el objetivo de compensar a los 
autores, editores y distribuidores por el derecho de copia privada de las obras, 
que tienen todos los ciudadanos españoles, para su uso personal.

•  Más adelante, en la Unión Europea se aprueba la directiva 2001/29/CE del 
Parlamento Europeo y del Consejo de 22 de mayo, que indica la preocupación 
de los países miembros por la situación de) sector cultural, e insta a los 
Estados a un compromiso fírme en apoyo a la propiedad intelectual de dicho 
sector. En el año 2001, el Partido Popular, todavía en el gobierno, tampoco se 
opuso a la tasa. Y de hecho, la situación legal m  España no varia ni un ápice 
de la mayoría de Estados miembros de la Unión Europea.

• Pero si hay un dato significativo, es que en el 2003, se aprueba el primer 
canon digital para cd?s y dvd?s vírgenes; ¿Quien gobernaba el país en el año 
2003?.. Por lo tanto: ¿Quien aprobó el canon digital?...

•  En el 2006, el gobierno socialista vuelve a reformar la ley de propiedad 
intelectual, para bajar la tasa en cd?s y dvd?s (un 20% menos) y  extender la 
misma a medios tecnológicos que posibiliten la copia privada. Y otra vez, y 
es la cuarta, el Partido Popular votó a favor del cánon.

•  Ya en diciembre pasado (período pre-electoral), un senador de Iniciativa per 
Cataluña ? Los Verdes, presentaba una enmienda a la Ley para la sociedad de 
la información (LS5I) que instaba ai gobierno a la retirada del canon en el 
período de un año.

Todo el mundo conoce que pasó después pero, quizás, lo que no se conoce es 
como llegó el Partido Popular a votar en contra del canon:

Las enmiendas se tramitan en el Senado mediante debate y  dos votaciones: el 
debate se hace en la comisión; aquí, esta enmienda se aprobó con un voto favorable (el 
del senador que la presentaba) y  24 abstenciones (entre las que estaban los senadores del 
PP). Después de la comisión, pasó a ser votada cada enmienda por separado al Pleno, 
pues, en esta prímera votación, la enmienda fue rechazada con 132 votos en contra y 
105 en &vor (es decir en la prímera votación el PP votó a favor del canon).

WUTACKW 
oe BADAJOZ 16





AYUNTAMIEtm) DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-
o TAí 4 l

Pero el trimite parUmentarío, exige, que todas las enmiendas que se 
comisión pasan al texto final, para ser volado en bloque. Por lo que en la v o u i^^  
el PP voló a favor de (odas las enmiendas, incluyendo ésta del canon. La 
simple y llanameme, por votar las demás. Entre la incenidumbre, y con el revuel 
se montó, la portavoz de cultura del PP dijo que en el Congreso su partido votaría en 
contra de) canon. Pero fue entonces cuando a Pío Garda Escudero (Portavoz popular en 
d  Senado) se le ocurrió una idea; ?¿Por qué no hacemos campaña con esto??, llamó a 
Rajoy o a ¿Aaiar?, y  se pusieron de acuerdo para cambiar la postura que habían 
mantenido durante más de diez años.

La enmienda llegó al Congreso, y allí, los diputados sólo tienen una opción: 
votar a favor o en contra. No pueden ni modiñcarlas, ni aplazarlas, ni sustituirlas.

Pero, fíjense hasta dónde puede llegar la hipocresía del Partido Popular; al 
votarse en bloque todas ellas, también se hubiera aprobado otra que llevaba Entessa 
Catalana, que otorgaba a Cataluña un dominio territoríal de primer nivel (.ct) para que 
la comunidad autónoma pasara a ser un país independíente, dentro del mundo de 
Internet, exactamente igual al (.es) que identifica a España en la esfera de la sociedad de 
la Información; ¿No les parece increíble?. El Señor Floríano -and company- han votado 
a favor de la independencia de Cataluña en el mundo intemauta.

Como algunos socialistas de Extremadura hemos manifestado, quizás el canon, 
tal y como está legislado, no sea la fórmula más adecuada para salvaguaniar tamo el 
derecho del autor como el de! usuario; y  alternativas como la que ha presentado el 
Secretario General de los socialistas extremeños. Rguez. Ibarra, en Madrid sin duda 
alguna ayudarán en mi partido a abrir un debate serio en la próxima legislatura, con 
tiempo, y sin electoral ismo. Pero todo debate sobre este tema debe pasar por la Unión 
Europea, como así propone la directriz actualmente en vigor y citada con anterioridad, 
para que todos los países miembros velen por la cultura y la creación. Juan Carlos 
Rodríguez rbarra ha conseguido abrir el debate para que los socialistas europeos 
busquen el camino de preservar los derechos de ambos sectores (cultura y usuarios), y 
revisen la direcuiz de la que tendremos noticias próximamente.

Por lo demás, queda suficientemente demostrado que el Partido Popular fue el 
impulsor de este carmn y. no sólo lo mantuvo cuando estuvo en el gobierno, sino que 
amplió aún más esa tasa; Tan incoherente como repetir hasta la saciedad que ?£spaña se 
rompe?, en un abrir y cerrar de ojos, y sólo pensando en una gran gaviotada dentro de 
las urnas, se declinó por alinearse con el dominio ?cat? para Cataluña en Imemei y se 
separó de las directivas europeas, pensando sólo en el sillón del poder.

Por otra parte, ya ha sido sufícientemaile publicado por la SGAE que esta 
Sociedad Jamás ha cobrado ni pretende cobrar dinero alguno por la utilización del 
software líbre en nuestras administraciones. Lo que ustedes no pueden defender al 
mismo tiempo es que no se imponga ningún gravamen boy a Cd,s y  DVD.s (cuando lo 
aprobaron ustedes mismos con el gobierno Aznar) y encender a buena pane del 
comercio autóctono con declaraciones muy agresivas e insinuaciones respecto al 
comercio de chinos y otros países orientales en algunas de sus políticas munjcípoles.

Por ello, y en consecuencia con lo expuesto, desde el Grupo Socialista no 
podemos más que rechazar la propuesta de moción presentada hoy en este Pleno por el 
Partido Popular por fariseo e Incoherente con lo desarrollado por esta formación política 
durante sus años de gobierno y el 9 0 ^  del trámite parlamentario antes expuesto. Este 
ejercicio de cinismo electoral rws sorprende aún más en una Extremadura donde el PP 
se carcajeaba en 199S. mientras gobernaban la Nación, cuando el entonces Presidente de 
la Junta de Extremadura basiU» en el pilar de la Sociedad de la Información el
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

d^sarrollo de región para el presente siglo e, incluso, apostó por d
software libre y las Ucencias de propiedad libre en Internet. ^

Pero, en coherencia con nuestra preocupación, e x p i d a  públicamente por 
devenir del necesario concilio entre la protección a la creación cultural y la presunción 
de inocencia de cualquier individuo consumidor, en una escena internacional donde las 
copias ilegales venidas de mercados extranjeros están cercenando las inversiones de las 
industrias culturales,

Le proponemos al Grupo Popular que ambos grupos, hoy en el Ayuntamiento de 
Talayera la instemos 8 nuestros respectivos grupos en el Parlamento Europeo a 
iniciar el debate y la reforma de la Directiva 2001/29 CE para que se inste a los Estados 
miembros de la Unión Europea a estructurar medidas de protección para los autores, 
industrias y creadores culturales sin que se cercene un derecho fundamental para el 
ciudadano como es su presunción de inocencia; y puedan las mismas industrias 
productoras del hardware, es decir productoras de los equipos reF«^uctorcs y 
grabadores de esa creación cultural asumir parte de esa protección a la creación cultural, 
sin cuya protección .sin duda, el mundo que cumple la le^slación imemacional. la 
garantía de los copyrights, estará en inferioridad de condiciones con respecto a otros 
sistemas políticos que no se acogen a este pacto internacional avalado por el derecho.

En Talayera la Real a 14 de Febrero de 200S’'

La portavoz del Grupo Popular se dirige al portavoz del Grupo Socialista para 
decirle que la preponderancia de la mayoría, talante del insulto y tendencia a favorecer a 
unos cuantos, se refleja incluso en su gestión local.

Por último, se procede a la votación de esta Moción. Al respecto, lU se abstiene, 
los cinco concejales del Grupo Popular votan a fevor y los siete concejales del Grupo 
Socialista votan en contra.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

ACTA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 3 DE MARZO DE 2.008.

Señores asistentes:

Alcaldesa-Presidenta:
D*. Montserrat Caldetra Cidre. 
Conejales:
D. Antonio Amador Chocán.
D. José Amonio Durán Espinosa.
D.* Crístína Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. Felipe Pino Espáirago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D*. María del Carmen Salguero Piñero. 
D*. Manuela Sancho Cortés.
D*. M* Isabel del Mar Salguero Núñez. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.
D*. Manuela Ardila Purífícación.

Secretaría:
D*. Ana Caballero Vicente.

En Talavera la Real, a tres de Marzo de dos mil ocho, siendo las catorce horas y 
treinta minutos se reunieron en prim m  convocatoria en el Salón de Sesíor>es de la Cesa 
Consistorial (os arriba citados, bajo (a Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. Montserrat 
Caldeira Cidre, asistida de la Secretaría de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y  seguidamente se pasa a 
conocer e! orden del día.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI PROCEDE.- 
Seguidamente la Sra. Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tiene alguna objeción 
sobre el acta de la se s i^  ameríor.

Al respecto, la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen Salguero Pihero, pide 
que conste en acta, que la corrección sobre la bora de la citación para la sesión plcnaría 
(a consideran una **chapuza** porque no está debidamente argumentada y se ha hecho 
con poco tiempo de antelación. Asimismo, pone de maniíiesto que ha habido un trato 
discríminaiorío por parte de la Secretaria debido a  que en el borrador del último pleno 
se hace constar de forma literal (a re^mesta del Grupo Socialista a la moción presentada 
por el Grupo Popular, mientras que en un Pleno anterior, ellos presentaron un escrito 
que DO constó con carácter literal. La Secretaria que suscribe, sítala que en el último 
PIcTK) se hicieron constar de fonna literal las mociones presentadas por ambos partidos, 
porque así lo solicitaron ambos portavoces, sin existir por tanto trato discriminatorio 
para ninguno y respecto al referido escrito presentado ax el Pleno de 2S de diciembre de 
2007. no se hizo constar en acta porque no se le pidió expresamente que se hiciera. No 
obstante, como la citada poruvoz. no está de acuerdo con esto último, se reflejó en el 
siguiente acta su queja al respecto, a petición de la misma.

CMPL̂ AaON 
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Los presentes enterados, proceden a (a voución del Borrador del A c t i ^  la 
sesidn. quedando aprobada con siete votos a favor del Grupo Socialista, 
contra del Grupo Popular y  un voto a favor de Izquierda Unida, k SADI

ACUERDO COMPLEMENTARIO A LA PROPUESTA PARA LA 
APROBACIÓN DE LA SOLICITUD DE LOS TALLERES DE EMPLEO.- U  
Sra. Presidenta expone a los presentes que se nos ha solicitado de la Cons^eria de 
Igualdad y  Empleo documentación complementaria para solicitar el Proyecto ''Taller de 
Empleo Tala vera Imagen*', entre esta documentación se requiere el certificado del 
Pleno en el que se comprometa a sufragar toda la parte del coste del proyecto que no 
subvencione la Dirección General de Formación para el Empleo. Debido al poco plazo 
que hay para adjuntar esta documentación, la Sra. Alcaldesa propone al resto de 
concejales si están de acuerdo en incluirlas como siguiente punto del orden del dia.

Al respecto, la concejaU D* Manuela Ardil a Purífícación, entiende que antes 
tendrían que estudiar el asunto y la portavoz del Grupo Popular añade, que igual que se 
les ha notificado el cambio de hora del Pleno, podría la Sra. Alcaldesa, haberles hecho 
llegar este asunto para estudiarlo antes del Pleno.

Los presentes enterados proceden a la votación de la propuesta de la Sra. 
presidenta, qucdar>do aprobada con el voto de TU» los siete votos del Grupo Socialista y 
la abstención de los cuatro concejales del Grupo Popular.

A continuación, le cede la palabra a la Secretaría que suscribe, quien procede a 
explicar que en el Pleno celebrado el día 14 de Tebnto de 2008, la Agente de 
Desarrollo Local hizo una estimación en el proyecto del Taller de Empleo, 
computándose el máximo que por número de habitantes tendría que pagar el 
Ayuntamiento de Talavera la Real en el caso de que fuera necesario, pero el docum^to 
que la Junta de Extremadura nos solicita, es un compromiso en el que no se especifique 
cantidad.

Asimismo, la Sra. Alcaldesa añade que después de conversaciones telefónicas 
con la Consejería de Igualdad y Empleo, se nos informa que los Ayuntamientos no 
suelen aportar nada.

Se somete este asunto a votación acordándose el compromiso a sufragar toda la 
parte del coste del proyecto que no subvencione la Dirección General de Formación 
para el Empleo, con el voto favorable de los siete concejales del G r t^  Socialista, la 
abstención de los cuatro concejales del Grupo Popular y el voto a favor de la concejala 
delU.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 1/2008 DE LAS NNSS 
“CAMBIO DE GRADO DE PROTECCIÓN DE SNU TIPO II A TIPO VI DE LA 
PARCELA NÚMERO 99 DEL POLÍGONO N* 7, DE ESTA LOCALIDAD A 
INSTANCIA DE CENTRO CARO LAVADO E HIJOS, S.L.". APROBACIÓN 
INICIAL, SI PROCEDE.- La Sra Presidenta de la sesión, pone en conocimiento de 
los presentes el contenido del expediente.

Asimismo se procede a la lectura de) Dictamen de la Comisión de Obra 
celebrada el día 28 de Febrero de 2008, que es del tenor literal sígtilente;
“El Sr. Presidente de la Comisión pone en conocimiento de los presentes el contenido 
del expediente. Explica que la instancia tuvo entrada en el Ayuntamiento el dia 28 de 
enero de 2008 donde solicita dicha modificación puntual de las NNSS de Talavera la 
Real.

AI respecto, la Arquitecto Municipal emite Informe favorable en fecha 19 de 
Febrero de 2008 con n* de registro de entrada 1434 que es del tenor literal siguióte;

OtPUTAQÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

“MODIFICACIÓN PUNTUAL 01/2008 DE LAS NNSS-
(incluye Informe Favorable ElA de modi/lcación tr i l la d a  an(eríonnente)

^ E T lP O lA T IP O lfl
Situación: POLIGONO 7. PARCELA 99
Titular CENTRO CARD LAVADO E HIJOS S.L.
N de expediente; 2008/ENTRADA/70J
Aidiivo: 2008/04
Uflforme: 20080218PA
Ref catastral; 06I28A007000990000MJ

SAI

INFORME

Se informa favorablemente, salvo informe Jurídico contrarío, la propuesta de 
modificación puntual de las Normas Subsidiarías indicada.

SE APORTA:
1. Propuesta de MODIFICACIÓN PUNTUAL, redactada por el Arquitecto 

JOSÉ JAVIER ARBUÉS GABARRE, visada con fecha 18 de ENERO de 
2008

2. ESTUDIO DE IMPACTO MEDIOAMBIENTAL redactado por el Ledo, en 
Ciencias Medioambientales CARLOS PIÑERO DOMÍNGUEZ.

3. COPU TITULO DE CARLOS PIÑERO DOMÍNGUEZ
4. Copia Resolución favorable de CALIFICACIÓN URBANÍSTICA en 

parcela colindante de la misma propiedad.
5. Escrituras de propiedad y/o anendamiento de los terrenos

Lo que se informa a los efectos oportunos.
Talavcra la Real, 18 de Febrero de 2.00$.- La Arquitecta Municipal.' Fdo; Pilar 
Carmona Botana**.

Posteriormente se procede a la votación del acuerdo, aprobándose con el voto 
favorable de los cuatro concejales del Grupo Socialista y la reserva del voto para Pleno 
de las dos coocejalas del Grupo Popular y de la ccncejala de TU.**

A continuación se da lectura del Informe de Secretaría, que es del tenor literal 
siguiente:

“INFORME SECRETARÍA.

INFORME A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA LEY 15/2.001 DEL 
SUELO V ORDENACION TERRITORIAL DE EXTREMADURA Y EL 
REGLAMENTO DE PLANEAMIENTO DE EXTREMADURA.

MODIFICACION DE NNSS.

La Secretaría que suscribe en relación con la solicitud presentada por D. Manuel 
Lavado Lavado, en representación del CENTRO CARD LAVADO E HUOS. sobre 
Modificación Puntual 1/2008 de las Normas Subsidiarías ^Recalificación de SNU de 
Tipo M 8 Tipo VI de la Parcela número 99 dd Polígono 7 de esta localidad ti«ie el 
honor de emitir a Vd. el siguiente informe:

I N F O R M E :

DIPOTACIÓN
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

I*.- S t \jne a] expediente infonne de la Arquitecta Municipal de
2.008.

2”.- La tramitación de la aprobación de la Modifícación de las NNSS no está 
prevista de fonna expresa en la nueva Ley del Suelo (Ley 15/2.001 de 14 de Diciembre, 
de la Junta de Extrouadura). por consiguióte entendemos aplicables los preceptos de la 
Ley que se refieren aJ procedimiento de aprobación de los Planes de Ordenación en su 
art. 77, y  en concreto sobre el Plan General, y  en lo que no se oponga a la Ley, en el 
Reglamento de Planeamiento de Extremadura aprobado por R.D. 7/2.007, de 23 de 
enero.

En conaeto:
a) Aprobación Inicial por la Corporación (art. 77 párrafo 2,2.1 Ley 15/2.001) a 

travós del Pleno Municipal (art. 22.c de la Ley 7/85) por mayoría absoluta, y art. 12] del 
Reglamento de Planeamiento.

b) Información pública de toda la documentación, incluida la de evaluación 
medioambiental, por un periodo mínimo de un mes, anunciada en el D.O.E., y en un 
diario rx> oílciaJ de amplia difusión en la localidad quedando depositado el proyecto del 
Plan en el Ayuntamiento para su consulta pública con aviso a los restantes órganos y 
entidades admíoistrativos gestores de intereses públicos para su conocimiento e informe 
en su caso en el plazo de información pública; igualmente deberé llamarse a! trámite de 
información púüica, para que surta los efectos propios del de audiencia, a los 
propietarios de terrems comprendidos en el ámbito de actuación, según establece el art. 
77.2 de la Ley del Suelo de Extremadura asi como el art. 121 del Reglamento de 
Planeamiento de Extremadura.

c) Aprobación provisional (an. 77.2 párrafo 3^  por el Pleno Municipal (art. 22.c 
Ley 7/85) con el quorum de mayoría absoluta, y art. 122 del Reglamento de 
Planeamiento.

d) Aprobación definitiva por U Agenda Extremeña de la Vivienda, el 
Urbanismo y el Territorio de la Junta de Extremadura (art. 76.2, párrafo 2*̂  que deberá 
producirse en el plazo de 4 meses desde que tenga entrada el expediente en la

AdffiinistracíÓD Autonómica. El transcurso de dicho plazo sin resolución expresa 
autorizará a  cualquier interesado y a la Administración que hubiese aprobado el Plan de 
modo provisional pare entender denegada su aprobación.

e) Publicación de la aprobación definitiva según establece el an. 79.2 de la Ley 
15/2.001, y  el art. 137 del Reglamento de Planeamiento.

La aprobación inicial supone en todo caso la suspensión de licencias confonne al 
an. 116.2 del Reglamento de Planeamiento de Extremadura, para el área objeto de la 
modiñcación, y con los efectos indicados en los números 3 y 4 de dicho artículo.- 
Talavera la Real, a 25 de Fd>rero de 2008.- La Secretaría- Fdo. Ana C ab allé  
Vicente."

No se hace uso del tumo de intervenciones y se procede por tanto a  la votación 
de este asunto, aprobándose por unanimidad la aprobación inicial de la Modificación 
Puntual de las Normas Subsidiarias 1/2008 "Recaí ificación de SNU tipo II a tipo VI de 
la parcela número 99 del polígono 7, de esta localidad a ir\stancía de centro Card 
Lavado e Hijos, S.L".

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 1/2007 DE LAS NNSS 
“RECALIFICACIÓN DE SNU TIPO IV A TIPO VI, PARCELA 5007 
POLÍGONO 21-, DE TALAVERA LA REAL, A INSTANCIAS DE SANTIAGO 
BARRAGÁN CRUZ. APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.- La Sra.

DIPUTACIÓN
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Presidenta, D* Montserral Caldeira Cidre, pone en conocimiento de ) 
contenido del expediente.

Asimismo, le cede la palabra a la Secretaria que suscribe, quien 
lectura del Dictamen de la Comisión de Obra celebrada el día 2S de Febrero 
que es del tenor literal siguiente:

Sr. Presidente de la Comisión pone en conocimiento de los presentes el contenido 
del expediente. El mismo ñie aprobado inicialmente por el Ayuntamiento Pleno de 
fecha 30-07-07, habiéndose publicado en el Diario Oficial de Extremadura y en el 
Periódico Hoy. asimismo se ha dado conocimiento de la citada ModiHcación a los 
colindantes y Organismos correspondientes, todo ello según consta en el expediente 
correspondiente.

Asimismo se da conocimiento de los Informes sectoriales favorables que obran 
en el expediente.

Los presentes enterados proceden a la votación de este punto, acordándose lo 
siguiente, con el voto favorable de los cuatro concejales del Grupo Socialista y las 
abstenciones de las dos concejalas del Grupo Popular y de la concejala de Izquierda 
Unida, que reservan sus votos para Pleno:

1 Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 
Normas Subsidiarías y

2.- Se envíe este expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su ajnobación deñnitiva.'*

No se hace uso del tumo de intervenciones y se procede a la votación de la 
Modificación Puntual 1/2007 de las Normas Subsidiarias "‘Recallfícactón de SNU tipo 
fV a Tipo VI. parcela 5(X)7 polígono 2 1 de TaJavera la Real, acordándose por 
imanimidad:

1 Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 
Normas Subsidiarías y

2.- Se envíe este expediente a  la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su aprobación definitiva.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 3/2007 DE LAS NNSS 
“ RECALIFICAOÓN DE SNU TIPO IV A TIPO VI DE LA PARCELA 
Nt'MERO 101 DEL POLIGONO N* 7” SITIO DE TIERRITAS, A INSTANCIA 
DE MARÍA JOSÉ FERNÁNDEZ BERJANO EN REPRESENTACIÓN DE LA 
SOCIEDAD MERCANTIL “CUBIFLASH. S.L". APROBACIÓN 
PROVISIONAL, SI PROCEDE.- La Sra. Presidenta, D* Montserral Caldeira Cidre, 
pone en conocimiento de los presentes el contenido del expediente.

Asimismo se procede a la lectura del Dictamen de la Comisión de Obra 
celebrada el dia 28 de Febrero de 2008, que es del tenor literal siguiente:
*‘E1 Sr. Presidente de la Comisión pone en conocimiento de los presentes el contenido 
del expediente. El miaño fue iq>rDbado inicialmente por el Ayuntamiento Pleno de 
fecha 11-09-07, habiéndose publicado en c) Diario Oficial de Extremadura y en el 
Periódico Hoy, asimismo se ha dado corH>cimiento de la citada Modificación a los 
colindantes y Organismos correspondientes, todo ello según consta en el expediente 
correspondiente.

Asimismo se da conocimiento de los informes sectoriales favorables que obran 
en el expediente.

Los presentes enterados proceden a la votación de este pumo, acordándose lo 
siguiente, con el voto favorable de los cuatro concejales del Grupo Socialista y  las
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

abstenciones de las dos cónchalas dcl Grupo Popular y de la concejal^dc 
Unida, q  ue reservan sus votos p m  Pleno: ^ j Ü

1 .• Proceder a  la aprobación provisional de la citada Moditlcacíón 
Normas Subsidiarias y

2.« Se envíe este expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junta 
Extremadura para su aprobación definitiva."

En el tumo de intervenciones, la portavoz de) Grupo Popular, pide que conste en 
acta, que en el orden del día que ha recibido Junto con su citación para Pleno, no 
aparece en este punto ‘iipo IV" y considera que es importante que conste.

A continuación, se procede a la votación de este acuerdo sobre la Modificación 
Puntual 3/2007 de las Normas Subsidiarias “Recalificación de SNU tipo TV a tipo VI de 
la parcela n* 101 del polígono n ^ s itio  de tierrítas, acordándose por unanimidad:

1. ‘ Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 
Normas Subsidiarias y

2. « Se envíe este expediente a  la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su aprobación deñnitiva.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 6/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL (BADAJOZ) A INSTANCIA DE “TALASOL S.L" 
(ADMINISTRADOR JOSÉ ROMERO LÓPEZ) PARA LA AMPLIACIÓN DE 
USO COMPATIBLE EN SNU TIPO IV (PARQUE FOTO VOLTAICA). 
APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.- La Sra. Presidenta, D* Montserrat 
Caldeira Cidre, pone en conocimiento de los presentes el contenido del expediente.

Asimismo le cede la palabra a la secretaria que suscribe quien procede a la 
lectura del Dictamen de la Comisión de Obra celebrada el día 2S de Febrero de 2008, 
que es del tenor literal siguiente:
**E1 Sr. Presidente de la Comisión pone en conocimiento de los presentes el contenido 
del expediente. El mismo fue aprobado irudaJmente por el Ayuntamiento Pleno de 
fecha 28-12-07, habiéndose publicado en el Diario Oficia] de Extremadura y en el 
Periódico Hoy, asimismo se ha dado conocimiento de la citada Modificación a los 
colindantes y  Organismos correspondientes, todo ello segi!m consta en el expediente 
coTTespoadieme.

Asimismo se da conocimiento de los informes sectoriales favorables que obran 
en el expediente.

Los presentes enterados proceden a la votación de este punto, acordándose lo 
siguiente, con el voto favor^le de los cuatro concejales del Grupo Socialista y  las 
abstenciones de las dos cónchalas dcl Grupo Popular y de la concejal a de Izquierda 
Unida, que reservan sus votos para Pleno:

1. -  Proceder a  la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 
Normas Subsidiarias y

2. - Se envíe este expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su aprobación definitiva."

No se hace uso del tumo de intervenciones y se procede a la votación de la 
Modificación Puntual 6/2007 de las Normas Subsidiarías a instancia de ^TALASOL 
S.L" para la ampliación de uso compatible en SNU tipo IV (Parque Folovoltaica), 
acordándose por unanimidad:

L- Proceder a la aprobación provisional de la citada Modificación Puntual de las 
Nonnas Subsidiarias y
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- < 0

2.- Se envíe este expediente a la Comisión de Urbanismo ^ l a  Ji 
Extremadura para su Improbación definitiva, Alcali

CONVENIO INTERADMINfSTRATIVO DE COLABORACTÓl 
LA CONSEJERÍA DE INDVSTRIA, ENERGÍA Y MEDIO AMBIENTE Y EL' 
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL PARA LA RECOGIDA DE 
PILAS Y BATERÍAS AGOTADAS.* La Sra. Presidenta le cede la palabra a ia 
Secretaria que suscribe, quien procede a  la lectura del Dictamen de la Comisión 
Informativa de Obra celebrado el día 28 de febrero de 2008. que es del tenor literal 
siguiente:
**EI presidente de la Comisión. D. Josó Antonio Durin Espinosa, procede a la lectura del 
Convenio, Una vez leído el mismo, se debate entre tos concejales sobre la recogida y el 
transporte de las pilas y sobre las posibilidades o no de afrontar este servido por pane 
del Ayuntamiento, Después de un amplio debate, se decide [nfoiniarse con más detalle, 
antes de la celebración del Pleno, sobre las obligaciones a las que se somete el 
Ayuntamiento fumando este Convenio.

Se somete a votación la aprobación de este Convenio, reservándose todos los 
concejales su voto para Pleno conforme a lo expuesto en el párrafo anterior.*'

En d  tumo de intervenciones, toma la palabra el Portavoz del Grupo Socialista. 
D. Felipe Pino Espárrago, quien explica las averiguaciones que se han hecho desde el 
Ayuntamiento para tener más información sobre las consecuencias de la firma del 
presente Convenio. Determina que. por el número de habitantes del Término Municipal, 
serian al rededor de treinta o cuarenta contenedores. Del trasporte de los mismos se 
encargaría el Ayuntamiento utilizando la **carriña** y él. como concejal de personal, 
tiene previsto un viaje a la semana o bien a Mérída o a Badajoz para vaciar los 
contenedores. Asimismo se harían los correspondientes repartos de los recipientes por 
los locales de Talavm  que lo necesitaran.

Interviene la concejal de lU, D” Manuela Ardí la Purificación, quien pregunta 
por el tiempo que va a transcunir entre los viajes que se hagan para descargar tas pilas 
depositadas en los recipientes, porque recuerda al resto de concejales lo ocurrido con 
uno de los dq>ósltos de pilas que se rompió en la calle. El portavoz del Grupo socialista 
le contesta que aproximadamente un mes. pero teniendo también en cuerna el tiempo 
que tarden en llenarse los recipientes.

La Portavoz del Grupo Popular. D* M* del Carmen Salguero Piñero. le cede la 
palabra a la concejala, D* Manuela Sancho Cortés, quien pone de manifestó que existen 
otros convenios a través de los cuales se paga una cantidad por la recogida de residuos y 
quiere saber si en este caso será también así. Al respecto el portavoz del Grupo 
Socialista, D. Felipe Fino Espárrago, explica que está en proceso de probación el 
Decreto que regulará estas cuestiones. Todavía es provisional saber que pueblos están 
interesados en reciclar o no, aunque está previsto que se abone una cantidad a los 
Ayuntamientos que reciclo). No obstante, añade que el coste que le va a suponer al 
Ayuntamiento la firma de este Convenio, es la gasolina que se consuma cada vez que se 
trasladen los contenedores y el número de viajes no esta claro hasta que no se sepa el 
tiempo que tardan en llenarse los recipientes. En cuanto aJ lugar de almacenamiento, no 
se especifica un lugar especial sionpre y cuando se trasladen antes de los dos meses y 
asimismo se contemplan contenedores de repuesto para los casos en los que se llenen.

Por último interviene la Sra. Presidenta, D” Montserrat Caldeira Cidre, para decir 
que el motivo principal para proponer la ñnna de este Convenio, es la demanda 
ciudadana que ha habido reclamando este servicio y es por esto que aunque no esté 
claro exactamente el coste del mismo, tener esta iniciativa es conciencia ecológica.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Se procede a la votación del pmemc acuerdo autorizando a la Sra. Ali 
AyuDtamieoto de Talayera la Real, D* Montserrat Caldeira Cidre» para 
presente convenio en representación del mismo con el voto favorable de lo^ 
concejales del PSOE, el voto favorable de lU y la abstención de los cuatro concejales 
del Grupo Popular.

JUSTIFICACIÓN DE LAS SUBVENCIONES CONCEDIDAS EN EL 
EJERCICIO 2007.* La Sra. Presidenta le cede la palabra a la Secretaria que suscribe, 
quien procede a  la lectura del Dictamen de la Comisión Informativa de 0 ^  celebrado 
el día 2S de febrero de 2008, que es dcl tenor literal siguiente:
^Se da cuerUa a lodos los presentes de las justiñcaciones de las subvenciones incluidas 
en el presupuesto del ^ercido 2007. Surge la duda de si todas estas justificaciones se 
corresponden con las concedidas e incluidas en e! Presupuesto del Ejercicio 2007. La 
Secretaria que suscribe, lleva a la Comisión Informativa el presupuesto para que se 
hagan las oporlimas comprobaciones, así como también las comprobaciones sobre las 
cuantías que se concedieron.

Los presentes quedan enterados/*
Toma la palabra la portavoz del Grupo Popular quien pide que conste en acta la 

propuesta de su grupo político de dejar encima de la mesa dar cuenta de las 
justificaciones de las subvenciones, porque no está presóte el Interventor del 
Ayuntamiento para resolverles dudas,

Al respecto la Sra. Alcaldesa, no acq>ta la propuesta porque detennina que han 
podido venir a informarse entre la Comisión Informativa y (a celebración del Pleno.

No obstante, la portavoz del Grupo Popular, contesta que ya una vez un concejal 
de su Grupo Político vino a informarse de una cuestión con el Interventor y el mismo no 
le aludió por orden de Alcaldía.

Los presentes quedan enterados.

Y no hábil
horas

lo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las quince 
i, de todo lo que como Secretaria certifico.

Alcaldl

DIPUTACIÓN
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

ACTA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUN’ 
PLENO EL Día  30 DE ABRIL DE 2.00S.

;m ie I

Señores as isleo tes: '%>AjgÍÍ

Alcaldesa-Presidenta:
D*. MonUefral Caldeíre Cidre. 
Concejales:
D. Antonio Amador Chocán.
D. José Antonio Durán Espinosa.
D.* Cristina Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D*. María del Carmen Salguero Piñero. 
D*. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguilar Barroso.
D*. M* Isabel del Mar Salguero Núñez. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.
D*. Manuela Ardila Purificación.

Secretaria:
D*. Ana Caballero Vicente.
Inlcrvcnlor:
D. Eduardo Delgado Pérez.

En Talavera le Real, a treinta de abril de dos mi] ocho, sieodo las veintiuna horas 
se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiortes de la Casa Consistorial los 
arriba citados, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. Montserrat Caldeira Cidre, 
asistida de la Secretaria y del Interventor de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y seguidamente se pasa a 
conocer el orden del dia.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI 
PROCEDE.- Seguidamente la Sra. Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tiene 
alguna objeción sobre el acta de la sesión anterior.

Los presentes enterados, proceden a la votación del Borrador del Acta de la última 
sesión, quedando aprobada por unanimidad.

ESTUDIO DE DETALLE (N* 2007/21) PROMOVIDO POR PERTIEN 
TALAYERA, S.A, PARA LA CORRECCIÓN DE ALINEACIONES EN LA 
TRAVESÍA N-V S/N„ DE TALAVERA LA REAL (BADAJOZ). APROBACIÓN 
DEFINITIVA, SI PROCEDE. A continuación, la Sra. Presidenta le cede la palabra a 
la Secretaría que suscribe, quien procede a dar lectura del Dictamen de la Comisión 
Informativa de Obra celebrad el 25 de abril de 2008. Asimismo se procede a la lectura 
de los informes técnicos que obran en el Expediente y que subsanan la alegación de la 
Comunidad de Regantes, registrada en el Ayuntamiento el 28 de diciembre de 2007, con 
el número de registro de entrada 7938.

DtPUTAOÓN
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AYUNTAMIEI^O DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

La Sra. Alcaldesa, D* Moniserrat Celdetra Cidre, abre el tumo de 
del que no hacen uso nitU , ni el Grupo Popular. El portavoz del Grupo S ocia^^  toma 
la palabra para manifestar su conformidad con los informes técnicos del ex 
señalando que su grupo votará a favor, porque entiende subsanada la alegación 
interpuesta.

A continuación, los presentes enterados, proceden a la votación de este asunto y 
por unanimidad los concejales de los tres grupos políticos lU. Grupo Popular y Grupo 
Socialista, acuerdan emitir el dictamen siguiente:

l^- Aprobar deñnicivamente el citado Estudio de Detalle.
2^• ()ue se lleven a cabo los trámites oportunos que se señalan en el Informe de 

Secretaría.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 7/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL PARA LA INCORPORACIÓN DE USOS DE PLANTA 
CLASinCADORA DE ÁRIDOS EN LOS GRANDES MOVIMIENTOS DE 
TIERRAS, A INSTANCIAS DEL AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA 
REAL. APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE. Al respecto de este asunto, 
la Sra. Presidenta le vuelve a  ceder la palabra a la Secretaría que suscribe, quien informa 
a los presentes del Dictamen de la Comisión Informativa de Obra celebrada el 25 de 
Abrí! de 2006.

igualmente se dá lectura del informe de la Arquitecto Municipal de fecha 17 de 
diciembre de 2007 y del Informe Jurídico de fecha 18 de diciembre de 2007.

En relación a este Expediente, se ha emitido por la Arquitecto Municipal, 
informe de modiñcación de la propuesta de Modificación Puntual de las NNSS de 
Talavere la Real, artículo 35 y ss. para la mcoiporación de usos de instalaciones anexas 
a la explotación en los grandes movimientos de tierras, que es del tenor literal siguiente:

“MODIFICACIÓN PUNTUAL 07/2007 DE LAS NNSS(ABR1L 2008)- 
AMPLIACIÓN USO COMPATIBLE EN GRANDES MOVIMIENTOS DE TIERRA 
(Insialaciortcs Anexas a la explolBci6n)An VI3S y ss.___________________________

Situación: SNU
Titular EXMO.AVÜNTAM1ENTO DE TALAYERA LA REAL 
N de expediente: 2007/7652,7653 
Archivo: 2007/25 
lnfomK:20080423PA

INFORME

De acuerdo con lo solicitado por Alcaldía relativo a la solicitud de:

• PROPUESTA DE MOD. PUNTUAL DE NN-SS. DE TALAYERA LA REAL, 
ART. 35 Y ss.(MODIFICACIÓN ABRIL 2008) para la incorporación de usos 
de INSTALACIONES ANEXAS A LA EXPLOTACIÓN en los GRANDES 
MOVIMIENTOS DE TIERRAS.

Se informa que:

• Según se ha constatado por la corporación municipal, a través de las 
manifestaciones transmitidas por los ciudadanos afectados, durante el período de

DlPlfTAOÓN
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),. 'W f '

exposición pública, para garantizar la rentabilidad de las Ex|
Extracción de Árido presentes en el municipio y las de futura 
necesario la ubicación próxima de las instalaciones para el 
clasificación de los mismos, y transfonnacíóD prímaria de las materias extraidas. 
La inclusión de nuevas madzaciones añadidas a la Propuesta inicial tramitada 
con anteríorídad, a saber la incorporación de nuevos usos como 
INSTALACIONES ANEXAS A LA EXPLOTACIÓN, plantó clasificadora de 
áridos y plantas de hormigón, no suponen modiHcaciones de CARÁCTER 
ESTRUCTIRAL.
Por todo lo cual la Corporación Municipal, ha estimado proponer la 
modificación de las Normas para solucionar las nuevas situaciones sociales y 
urbanísticas surgidas en el transcurso del tiempo y durante ía vigencia de esta 
Ley.

SE APORTA:

I. Propuesto de MODIFICACIÓN PUNTUAL (MODIFICACIÓN ABRJL 
200S), rcdactoda por quien suscnbe el presente informe.

Lo que se Informa a los efectos oportunos.

Talavera la Real, 23 de Abril de 2.008.* La Arquitecto Municipal.*Fdo! Pilar Carmona 
Botona.*"

La Sre. Alcaldesa, D* Montserrot Catdcira Cidre, abre el tumo de intervenciones 
del que únicamente hace uso el poruvoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino 
Espárrago, para manifestar su conformidad con la propuesto de Modiilcacióo de las 
NNSS porque no supone una desprotección del suelo, al no cambiarle el Grado de 
Protección al mismo.

Los presentes enterados, acuerdan con d  voto favorable de los siete Conceiales 
del Grupo Socialista, el voto ñvorable de la ConcejaJa de fU y las abstenciones de los 
Cinco Concejales del Grupo Popular, adoptar el siguiente acuerdo;
I .• Aprobar provisionalmente dicho Modificación Puntual de Nonnas Subsidiarias.
2.* Que se envíe este Expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junto de 
Extremadura para su aprobación definitiva.

PRESUPUESTOS DEL EJERCICIO 2008.- U  Sra. Presidenta le cede la 
palabra a la Secretoria que suscribe, quien procede a la lectura del Dictamen de la 
Comisión de Hacienda celebrada el día 25 de abril de 2008.

A continuación, la Secretoria que suscribe, da conocimiento de las fechas de 
los Plenos y Comisiones Informativas de los años 2004, 2005 y 2006 solicitadas por la 
Concejala D*. Manuela Sancho Cortés y la Sra. Alcaldesa, en dicha Comisión.

La Sra. Presidenta, O* Montserrat Caldeira Cidre, antes de abrir el tumo de 
intervenciones, procede a la lectura de la Memoria Explicativa del Presupuesto del 
Ayuntamiento de Talavera la Real para el Ejercicio 2008.

En el Turno de intervenciones, la Portavoz de lU, maniñesta a la Alcaldesa 
su disconfonnidad con la entrega de los presupuestos con ton poco tiempo para su 
estudio y análisis. Señala que aunque sabe que la Sra. Presidenta ha cumplido los plazos 
que la Ley le exige, le pide más flexibilidad para los próximos presupuestos y que le
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AYUNTAMIEOTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

haga entrega de los mismos a los Concejales, unos dias antes de la celebrlij í^nrtcM< 
Comisión Informativa de Hacienda correspondíeme.

La Portavoz del Grupo Popular, D* M* dei Carmen Salguero Piñero, 
uso de su tumo de imervenciones y por último, el porta>*oz de) Grupo Popular, D. Felipe 
Pino Espárrago, quiso resaltar la importancia que en los presupuestos se le ha dado a los 
asuntos sociales, siendo este un rasgo que caracteriza a su Grupo PolUicc.

Ed cuanto a la tramitación de este expediente, conforme a los artículos 169 
del TRLRHL aprobado por el Real Decr^o Legislativo 2/2004, de 5 de marzo y el 
artículo 20.1 del RD 500/90, será el de Información Pública de la aprobación inicial del 
mismo, por un plazo de quince días hábiles, en el Boletín Oficial de la Provincia, plazo 
durante el cual los interesados podrán examinarlos y expresar reclamaciones ante e! 
Pleno. El presupuesto se considerará deítnitivamente aprobado si durante el citado 
plazo, no se hubiesen presentado reclamaciones; en caso contrario, el Pleno dispondrá 
de un plazo de un mes para resolverías. Por último, añadir que el presupuesto 
definitivamente probado será insertado en el Boletín Oficial de la Provincia, no 
entrando en vigor en el ejercido correspondiente hasta que no se haya publicado en la 
forma prevista en los artículos 169.3 del RDL 2/2004 y en el articulo 20.3 del RD. 
500/90 (art-169.5 del RDL 2/2004 y art. 20.5 del RD 500/90).

Conforme a lo antaior, se someten los Presupuestos para el Ejercido 200S a 
votación para su aprobación inicial, siendo estos aprobados con los siete votos a favor 
del Grupo Socialista, la Abstención de lU y los cinco votos en contra del Grupo 
Popular.

RECONOCIMIENTO EXTRAJLfDJCÍAL l)E CRÉDITO DE DIVERSAS 
FACTURAS.* La Sra. Presidenta le cede la palabra a  la Sra. Secretaria quien procede a 
la lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda celebrada el 25 de A ^ l  de 2008.

En el Tumo de Intervenciones, la Concqala de lU, pregunta si se pueden votar 
por separado las facturas que integran el Reconocimiento Extrajudicial de Crédito, 
petición a la que se suma la portavoz del Grupo Popular. El portavoz del Grupo 
Sodaiista, manifiesta su conformidad con votar por separado las facturas, pero insiste 
que sí se le debería pagar a la empresa INDUGRAF1C porque si realizó su trabajo.

En definitiva, se acepta la propuesta y se procede a la votación de cada una de 
las facturas:

- Factura de fecha 31 de Octubre de 2007, n^ 1651, concepto: 14 
DVD Infantil para la Biblioteca por importe de 223,08 €. Se 
acuerda por unanimidad proceder al pago de esta factura.
Factura de fecha 19 de abril de 2007, 1021, concepto: Carteles-
Exposición, Invitaciones-Exposición y Sobres sin impresión para 
tarjetones por importe de 450,08 €. Se acuerda el pago de esta 
foctura con el voto favorable de los siete concejales del Grupo 
Socialista, la abstención de la Concejala de lU y los cinco votos en 
contra del Grupo Popular.
Facnira de fe^a  30 de enero de 2006, n^ 6000043, concepto: latas 
de aceite diesel motor por importe de 46,98 €. Se acuerda por 
unanimidad proceder al pago de esta factura.

- Factura de fecha 9 de marzo de 2006, 6000225, concepto: batería
por importe de 171,61 €. Se acuerda el pago de esta factura con el 
voto favorable de la concejala de lU, de los cinco concejales del
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Grupo Popular y la abstención de los siete concejales 
Socialista.
Factura de fecha 31 de marzo de 2006, 6000312,
lavado completo y engrase, reparación pinchazo y latas de aceítey 
anticongelante por importe de 129,92. Se acuerda no pagar esta 
foctura con el voto en contra de fU y las abstenciones de los cinco 
conejales del Grupo Popular y de los siete concejales del Grupo 
Socialista.

APROBACIÓN INICIAL DE LA MEMORIA DE LA CUENTA 
GENERAL DEL A fiO  2006, SI PROCEDE - A continuación, la Sra. Alcaldesa, D* 
Montsenat Caldeira Cidre, le cede la palabra a  la Secr^aría que suscribe quien procede 
a dar lectura del dictamen de le Comisión de Hacienda celebrada e] 2S de abril de 200S, 
que es del tenor literal siguicsie:

‘'Seguidamente el Sr. Interventor informa a los presentes sobre la memoria y les 
ofrece una copia del mismo.

El procedimiento establecido en el articulo 212.3 y 4 del TRLRHL aprobado por 
el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, señala que la Cuenta General junto 
con el dictamen de la Comisión de Hacienda se expondrá al público por plazo de 15 
dias, durante los cuales y ocho más, los interesados podrán presentar reclamaciones, 
reparos u observaciones. Posteriormente, una vez (rasctinidos los plazos antes 
señalados, la Cuenta General se someterá al Pleno de la Corporación.

Los presentes enterados no manifíestan objeción a la Cuenta General del año 
2006 y se abstienen en su votación.**

Se da por tanto conocimiento a  los ^asentes del procedimiento a seguir y dd 
Dictamen de la Comisión de Hacienda que se publicará junto con la Memoria durante el 
plazo señalado, antes de proceder a su aprobación en Pleno.

DAR CONOCIMIENTO DE LA JUSTIFICACIÓN DE LA SUBVENCIÓN 
DEL CLUB BALONCESTO TALAYERA LA REAL.- Seguidamente, la Sra. 
Alcaldesa, D* Montserrat Caldeira Cidre, le cede la palabra a la Secretaria que suscribe 
quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda celebrada el 25 de 
abril de 2008.

Los presentes se das por enterados de la justificación de la subvención del 
CLUB Baloncesto Tala vera la Real.

ESCRITOS RECIBIDOS DEL MINISTERIO DEL INTERIOR 
RELATIVO A TRABAJOS EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD.- A 
continuación, la Sra. Alcaldesa, D* Montserrat Caldeira Cidre. le cede la palabra a la 
Secretaría que suscribe quien procede a  dar lectura del dictamen de la Comisión de 
Hacienda celebrada el 25 de abrí! de 2008.

AI respecto, la Secretaría que suscribe, advierte que se expusieron loa casos 
detalladamente en la citada Comisión de Hacienda y se exponen en el PI«k> se forma 
sintetizada.

La Sra. Alcaldesa, D* Montserrat Caldeira Cidre, pide un receso de 2 minutos 
para que los portavoces de los Grupos Políticos traten en privado los dos casos antes de 
pasar a  la votación.

Se somete el primer caso a  votación, siendo este el que la pena ha sido 
interpuesta en EJECUTORIA 538/07, del Juzgado de lo penal 2 de Badajoz, 
aprobándose el desempeño de trabajos en beneficio de la comunidad en esta localidad
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coa el voto favorable de la Concédala de lU y de los siete concejal^ del 
Socialista y la abstención de los cinco concejales de! Grupo Popular. Alcdl(

Se somete el segundo caso a votación, siendo este ei que la p o ^ ^ a  su 
interpuesta en EJECUTORIA 12/2008, del Juzgado de lo pend n** 2 de"̂ ¿ M lW g ^  
denegándose el desempeño de trabajos en benefício de la comunidad en esta localídao 
con el voto en contra de la Cónchala de lU y de los siete conejales del Grupo 
Socialista y la abstención de los cinco concejales del Grupo Popular.

PROPUESTA PARA ADSCRIBIRSE, EL AYUNTAMIENTO DE 
TALAYERA LA REAL, AL SERVICIO DE PARQUE DE MAQUINARIAS DE 
LA MANCOMUNIDAD DE AGUAS -MONTUO Y COMARCAV A 
continuación, la Sra. Alcaldesa. D* Montserrat Caldeira Cidre, le cede la palabra a la 
Secretaria que suscribe quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de 
Hacienda celebrada el 25 de abrí! de 2008.

Se determina que los Ayuntamientos que estón interesados en adscribirse al 
Servicio de Parque de Maquinarias deberán adoptar acuerdo de Pleno a tal efecto.

En este acuerdo, deberán quedar re fle ja d  los siguientes compromisos;
I E l  periodo mínimo de adscripción al Servicio será de 8 años
2.* El compromiso de consignar en los Presupuestos de gastos, la cantidad que 
anualmente le corresponda aportar a  la Mancomunidad, según el Estudio de Costes 
aprobado anualmente.

Al respecto de este punto, se señala que la cantidad designada para Tal avera la 
Real, es una cantidad estimativa hasta que no se formalice la aceptación de los doce 
municipios que integrarian la Mancomunidad, siendo esta de 500 € dia 
aproximadamente, haciendo un total de 11.621,05 € anuales, según el reparto en el 
calendario de los dias que el Ayuntamiento de Talavera la Real tendría disponibilidad 
para el uso de la maquinaria.

Asimismo, con la aceptación de esta propuesta en Pleno, el Ayuntamiento se 
sometería a la establecido en el Reglamento de Puncionamiento del Servicio de Parque 
de Maquinarias, del que se proporcionará copía a los Conejales.

Se abre el tumo de intervenciones, haciendo uso del mismo ei portavoz del 
Grupo Socialista, quien expone que este servicio será muy beneficioso para el 
Ayuntamiento por el coste que el mismo se ahorraré adscribi^tdose al Servicio de 
Parque de Maquinarías.

Se somete el acuerdo a votación, aprobándose los puntos determinados 
anteriomiente. con d  voto &vorabÍe de los siete concejales del Grupo Socialista, el voto 
favorable de lU y los cinco votos en contra del Grupo Popular.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDÍA. A
continuación, se procede a dar lectura de! Dictamen de la Comisión de Hacienda de 25 
de Abril de 20C^ sobre las Delegaciones de Alcaldía existentes en Secretaria desde el 
último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan enterados.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA- A 
continuación, se procede a dar lectura del Dictamen de la Comisión de Hacienda de 25 
de Abril de 2008 sobre las Resoluciones existentes en Secretaria desde el último Pleno 
Ordinario.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- *««r'

Los presentes quedan enterados.
*9 Alca(di< 
<íbr

INFORMES DE ALCALDIA.* La Sra. Alcaldesa informa a los 
ya ha llegado a los Servicios Técnicos, el levaniamlento topográfico que nos 
Coosejeria de Sanidad y el SES. para la delimitación del terreno necesario donde va a ir 
ubicado el nuevo Centro de Salud. Añade además, que pronto tendrá lugar la 
celebración de un Pleno para la tramitación de la cesión de dichos terrenos a la 
Consejería.

Por otro lado, pone en conocimiento de los presentes, la publicación de 22 de 
febrero de 200S del Decreto que regula la subvención de la guardería y la 
correspondiente Orden que desarrolla dicha subvención, cuya fecha de publicación ha 
sido el 22 de abríl de 200S. No obstuite, añade que en una reunión celebrada con la 
Consejera de Sanidad, se Ies aconsejó que el Aytantamiento fuera redactando la 
correspondiente Memoria Valorada para ganar tiempo y asi lo han hecho con la 
intención de poder presentarla en plazo, el cual acaba a mediados de mayo. La Sre. 
Presidenta, presenta dicha memoria y el plano, para que los asistentes a la sesión 
plenaria que así lo deseen, puedan consultarlo.

Asimismo, manifiesta que cl 23 de abril de 2008, se ha registrado el proyecto del 
que ya amícipó algo en Plenos anteriores y del que por su magnitud e interés, prefirió no 
dar detalles hasta que el mismo no fuera registrado en el Ayuntamiento. Al respecto, 
explica que se trata de una recaliflcación de terreno industrial, aproximadamenic de 
sesenta hectáreas, siendo una de las empresas que se trasladará a Tala vera la Real. 
Copttraba, la cooperativa más grandes de traspone a nivel regional. Añade que cl 
polígono en cuestión se destinará para industria pesada y ofrece igualmente a los 
presentes, la oportunidad de consulta del proyecto en los Servicios Técnicos.

El siguiente punto que aborda la Sra. Alcaldesa, es en relación a la presentación 
oñcíal de una carrera llamada *'E1 Corredor de Hierro" que han estado organizando 
varios de sus concejales. La iniciativa fue a través de una reunión mantenida con el 
Consejero de Juventud y Deporte, quien les propuso, que Talavera la Real, junto con 
cinco localidades más, participara en esta carrera que tiene como finalidad motivar a 
personas de distintas edades, porque no va dirigida solo para profesionales. Asimismo, 
hace entrega de un tríptico que explica en que consiste la carrera e infonna que la 
misma será publicada en revistas de tirada nacional.

A continuación, informa a los presentes de la publicación en el DOE de 30 de 
abril de 2008, de la convocatoria por procedimiento abierto mediante concurso de (a 
contratación de la redacción del Plan General de Ordenación Urbana de Talavera la 
Real.

Por último, pone en conocimiento de todos, las reuniones mantenidas con la 
Directiva de Empleo sobre el Taller de Talavea Imagen y asimismo, informa que se ha 
pedido cita con el presidente de la Comunidad Autónoma para ofertar aí empresario 
medio, suelo para industria e implantación de semilleros de empresas.

RUEGOS Y PREGUNTAS.* U  Sra. Alcaldesa le cede la palabra a la 
secretaria que suscribe, quien procede a la lectura de un Informe sobre los ruegos y 
preguntas solicitado por la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen Salguero 
Piñero.

A continuación, la Sra. Presidenta, D* Montserrat Cal deira Cidre, le cede la 
palabra a la portavoz de lU quien hace un ruego. Al respecto, D* Manuela Ardil a 
Purificación, hace alusión a las frnnas recogidas sobre la construcción de la guardería y 
explica que se están extendiendo por la localidad bulos, que entiende no son ciertos.

DIPUTACIÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Añade que en el escríto por el que se recogen las ñnnas, no se insulta a  nadie 
no está detrás de las ñraias. Sin embaigo, las cartas que se han contestado 
Ayuntamiento. la gente las ha tomado como amenazas. Al respecto, la Sra. Al 
discrepa y ahade que ella se ha sentido criticada por este asunto y por eso decidid 
contestar por escrito a cada uno de los fumantes para adarar las gestiones que se están 
hadendo desde el Ayuntamiento y los plazos que d  Decreto le marca, pero no ha sido 
su imención utilizar un tono amenazador. Por último, le contesta que ella no se ha 
diii^do en ningún momento a lU y no puede controlar ese bulo.

Posterionneme, el portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, hace un 
ruego y se dirige a la portavoz del Grupo Popular para decirle que, debido a que tiene 
constancia de que se ha desestimado el recurso de la dentrncia que D. Montserrat 
Caldeira Cidre le interpuso en la pasada le^slatura por ser insultada por ella, le pida 
disculpas públicamente a la actual Alcaldesa. La Portavoz del Grupo Popular. D*. M* 
del Carmen Salguero Piñero, le contesta que ella no tiene constancia de que se haya 
desestimado eJ recurso y añade que ante la pregunta de si le va a pedir disculpas, le 
contestará por escrito en el (mbximo Pleno.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra. 
Alcaldesa.^.Et^idefita, siendo las 22 horas, de todo lo que como Secretaria, Cerciñeo.

8ll

Alcafdlí

^OAjefÜ
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ACTA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTA! 
PLENO EL Día  20 DE JUNIO DE 2.008. IM i

Sefiores asistrnies:

Al catdesa-Presidenta:
D*. Montserrat Calddra Cidre. 
Concejales:
D. Josié Antonio Durán Espinosa. 
D*. Cristina Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Villalobos. 
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. José María Aguilar Barroso. 
D. Jiian Carlos Serrano Lozano. 
E>*. Manuela Ardil a Purificación.

ScCTctario- Interventor:
D. Eduardo Delgado Pérez

En Talavera la Real, a veinte de junio de dos mil ocho, siendo las catorce horas y 
treinta minutos se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial los arriba citados, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. Montsenat 
Caldeira Cidre, asistida del Secretario-Interventor de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se ^ r e  la sesión y seguidamente se pasa a 
conocer el orden del día.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI PROCEDE.- En 
relación con la aprobación del Acta de la sesión anterior, la Sra. Presidenta pregunta a 
los conejales sí tienen alguna objeción sobre el acta de la sesión anterior. Los 
concejales presentes en el Pleno realizan las siguientes matizaciones respecto a la 
mencionada acta:
1) La concqala del Partido Socialista, D*. Sara Isabel Pinar Sánchez, pone de maniñesto 
el enor existente en el Acta de la sesión puesto que se determina que el portavoz del 
Grupo Popular es D. Felipe Pino Espárrago y solicita que se corrija el mencionado 
error.
2) El concejal del Partido Popular, D. José María Aguilar Barroso, justifica la ausencia 
de las tres cortéjalas del Partido Popular ausentes en la sesión plenaria celebrada y 
solicita a la Sra. Alcaldesa que le permita desempeñar las fimeiones de portavoz del 
Grupo Popular. La Sra. Alcaldesa accede a lo solicitado, permitiendo que D. José María 
Aguilar Barroso sea el portavoz de su Grupo.

Seguidamente la Sra. Alcaldesa le cede la palabra al Secretario que suscribe, 
quien pone en conocimiento de los presentes una diligencia en relación con el Acta de la 
Sesión Ordinaria de Pleno de fecha 30 de abril de 2CK)8, que es del tenor literal 
siguióte: “DILIGENCIA.- En relación con el Acta de la Sesión Ordinaria de Pleno de 
fecha 30 de abril de 2008, pongo en conocimiento de la Corporación que ha habido un 
error administrativo respecto a la trascripción del punto quinto del Acta, quedando su 
redacción de la siguiente manera:
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),-

Factura de fecha 31 de mano de 2006, o” 6000312, coA ^to: 
completo y  engrase, reparación pinchazo y latas de aceite y antii 
importe de 129.92 €. Se acuerda el pago de esta factura con el vou 
la concejala de lU. de los cinco conejales del Grupo Popular y la al 
los siete conejales del Grupo Socialista.

- Factura de fecha 9 de m ano de 2006, 6000225. concepto; batería por
importe de 171,61 €. Se acuerda no pagar esta facttira con el voto en contra de 
lU y las abstenciones de los cinco conejales de! Grupo Popular y de los siete 
conejales del Grupo Socialista.**

Asimismo, se dará cuenta al Sr. Interventor de esta Diligencia.

Y para que conste, extiendo esta diligencia, que visa y sella dicha Diligencia la 
Sra. Presidenta en Talavera la Real, a dos de junio de dos mil ocho.*"

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta a los presentes sí alguien tiene alguna 
objeción sobre el acta de la sesión anterior.

Los presentes enterados, proceden a la votación del Borrador del Acta de la última 
sesión, quedando aprobada por unanimidad.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 02/2008 DE LAS NNSS DE 
TALAVERA LA REAL “RECLASIFICACIÓN COMO SUELO URBANIZADLE 
CON USO GLOBAL INDUSTRIAL Y ORDENACIÓN DETALLADA 
HOMOLOGADA DE VARIAS PARCELAS DE S.N.U. TIPO III Y TIPO IV". 
POLÍGONO \0 i 5074, 5073,5014. 5012, 5011,5013,5016 Y POLIGONO i5: 5001, 
5067, 5002. 5035, 5036, 5034 DEL ACTUAL CATASTRO DE RÚSTICA- 
FUTURO POLÍGONO 10 DE S.U, A INSTANCIA DE AUDINEX S.A. 
APROBACIÓN INICIAL, SI PROCEDE.- La Sra. Presidenta le cede la palabra al 
Secretarío que suscribe, quien procede a dar lectura de la Comisión de Urbanismo 
celebrada el día 16 de Junio de 2008.

A continuación, se expone a los presentes que el 23 de Abríl de 2008 se registra 
en el Ayuntamiento, con número de re^stro de entrada 2646. una solicitud a  Instancia 
de AUDINEX S.A donde se solicita la tramitación de la propuesta de modificación 
puntual de las NNSS de Talavera la Real para la Reclasificación como Suelo 
Urbanizable con uso global industrial y ordenación detallada homologada de varías 
parcelas de S.N.U. Upo III y Upo IV". Polígono 10: 5074. 5073. 5014. 5012. 5011, 
5013. 5016 y Polígono 15: 5001, 5067. 5002. 5035. 5036. 5034 del actual catastro de 
rústica- futuro polígono 10 de S.U.. adjuntando las correspondientes copias del Proyecto 
Técnico.

Posteriormente, se de lectura de los informes ^vorables de U Arquitecto 
Municipal, del 28 de mayo de 2008 y de Secretaria, del 30 de mayo de 2008. El informe 
de la Arquitecto Municipal de la citada fecha es del tenor literal siguiente:

“MODIFICACIÓN PUNTUAL 0 2 /2 0 0 8  DE LAS N N S S .- F A ^ ^ E Q t t
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SrtuÉción:K)UGONOIOt S074.507i, 5014,5012, 50U, 5013, 5016 Y POLI 
5001,5067,5002. 5035,5036,5034 DEL ACTUAL CATASTRO DE RUSTI
FU T U R O  PO LIG O N O  10 D E S.U.
TitiiUr SAT V A LH O M K ) \  HNOS. ARROBAS VACAS, BRAVO ARRO' 
ARROBAS ALCANTARA 
N de expediente: 2009/ENTRADA/2646 
Ajchivo: 2008/07 
0jiforme:20080523PC

INFORME

DA I OS PRINCIPALES DE LA PROPUESTA:

MODIFfCACJÓN PUNTUAL 02/2008 DE LAS NNSS.________________________________________
Rl C LASIFICACION COMO SUELO URBANIZADLE CON USO GLOBAL 
INDUSTRIAL Y ORDENACIÓN DETALLADA HOMOLCX}ADA DE VARIAS 
PARCELAS DE S.N.U. TIPO IIIY IV -F U T U R O  P O L ÍG O N O  10-
Fedu  de Mlkírud: 23 de ANiJ de 2008- Reg. Emnda: 2O0S/2646 
S«ip. Aauacióo; 5 9 2 . 7 m2> “El C am ceJ de los ATTobu“
SjCBKidA: FO LIG O N O lO : 5074,5073,5014.5012,5011,5013.5016 Y PO LIG O N O IS: 
S00I3067. 5002,5035.5036.5034 DEL ACTUAL CATASTRO DE RUSTICA -
FU T U R O  PO LIG O N O  10 D E S.U.
Promútor SAT VALHONDO V HNOS. ARROBAS VACAS. BRAVO ARROBAS V ARROBAS 
ALCANTARA
Técnico redactor RAFAEL GÓMEZ CORONADO (Arquitecto)____________________________

Documentación adjuma a la memoria ju$tifícttí va;
Escrituraa de prapiedad de los temnos 
Nota registra] de bu fincas y  fichas catastrales 
ConiJiio de compra veda de terrenos a COPTRABA 
Memoria de Actividad y  folleto informadvo de COPTRABA
Planos levantamiento taquunétrko, fotograbas aéreas y Planos del liut. ge^réfico nacíooal...

Se infonna favorablemente, salvo informe jurídico contrario, la propuesu de modificación 
puntual de las N«mas Subsidiarias, c i i ^  ccei aoteríohdad, debiértdose completar las eoodieiones de 
gestión y planeamiento, con la tramitación del correspoidiente Programa de Ejecución.

Asimismo se considera necesario completar y/o subsanar la documentacíóo previa Aprobación 
Inicial según se detalla a continuación;

1. aportar la correspondtenie memoria de tnformacíón VISADA 
La técnico que suscribe el prasoue mfbrme estima conveniente la consíderMÍón en el desarrollo 

del foiaro Programa de EleeaclóB de la prolongadón de los Víales 10 y  8 basa el final de la 
delimitación del polígono actual en aras de garantiaar b  conexión del mismo con posibles ampliaciones 
futuras de nuevas propuestas.
Se coosidem vioculanies pan  el desarrollo del planeamiento k»  siguieotes críteríoe; ,

• garantizar la conaxtón de todas las infraesCnicturas urbanas rtecasarías.
« garantzar el acceso rodado desde ^  mumapio y la circuleción en eí propio polígono, 

aportando el corresportdiente Informe favorable de los Servicios de Carreteras.
• la red vtana garantizará el cumplimiento de la Ley y Reglamento de Promoción de la 

Accesibliídad en Extremadura
• garantizar las dístanctas de servidumbre y bbre edrflcaodn respecto e la Autovía
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XO

• urtenliar. dotar y equipar de moMtarto urbano y ajardínamiento la 
1{parque urbano)

Se  solicitarán informes sectoriales a:

CONSEJERIA  OE iNDfJ5*miA, ENERG IA Y  MEDIOAMBIENTE 

D IRECCIÓN GENERAL DE PATRIMONIO 

SERV IC IO  DE V IAS PECUARIAS

DEMARCACIÓN D E  CARRETERAS AUTONÓMICAS Y  ESTATALES

CQNFEDERACiÓN HIDROGRAFICA DEL GUADIANA

COMUNIDAD DE REGANTES

DEMARCACIÓN DE ESTRUCTURAS AGRARIAS

Se «djuDtm copú  pagina* 26^7-42, Nuevas páginas a Introducir en NN .SS. de la rnemona j usti fwaliva, 
Anexo 5.< a&f como detalle de pleno 7.2.PLANO DE DESCRIPCIÓN OE LA PROPUESTA-2.1 y 2.3

Lo que posgo m  su «mocimiemo e k» efectúa oponuaos.-Talaven la Real. 23 de mayo de 200S.* La 
A/quitecia Mimioipa].- Fdo; Pilar Cerreooa Botana"

Posteriormente, se procede a dar lectura de) Informe de Secretaria, que es dd 
tenor literal siguiente: ‘INFORME SECRETARIA.

INFORME A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA LEY 15/2.001 DEL 
SUELO Y ORDENACION TERRITORIAL DE EXTREMADURA Y EL 
REGLAMENTO DE PLANEAMIENTO DE EXTREMADURA. 
________________________MODIFICACION DE NNSS.______________________

La Secretaría que suscribe en relación con la solicitud presentada por la sociedad 
“AUDINEX, S.A.’', como sociedad gestora de los promotores “SAT VALHONDO" y 
Hnos. Arrobas Vacas. Bravo Arrobas y Arrobas Alcántara, sobre Modificación Puntual 
02/2008 de las Normas Subsidiarías '^RecUsiflcación como Suelo Urbanízable con uso 
Global Industrial y Ordenación detallada Homologada de varías Parcelas de S.N.U., 
Tipo III y IV -  Futuro Polígono 10. de esta localidad üeoe el honor de emitir a Vd. el 
siguiente informe:

I N F O R M E :

1% Se une al expediente infbnne de la arquitecta municipal de fecha 23/05A)8.

2”.- La tramitación de U aprobación de la Modificación de las NNSS no está 
prevista de forma expresa en la nueva Ley del Suelo (Ley 15/2.001 de 14 de Diciembre, 
de la Junta de Extremadura), por consiguiente entendonos iq>licables los preceptos de le 
Ley que se refieren al procedimiento de aprobación de los Planes de Or^nación en su 
art. 77 , y en concreto sobre el Plan Geneml, y en lo que no se oponga a U Ley, en el 
Reglamento de Planeamiento de Extremadura aprobado por R.D. 7/2.007, de 23 de 
enero.

En concreto:

a) Aprobación liúcial por la Corporación (art. 77  párrafo 2 ,2.1 Ley 15/2 .001 ) a 
través del Pleno Municipal (art. 22 .C de la Ley 7/85) por mayoría absoluta, y a rt 121 del 
Reglamento de Planeamiento.

OIPUTACKbN 
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[ íb) Información pública de toda la documentación, incluida l 
medioambiental, por un periodo mínimo de un mes, anunciada en el 
diario no oñcial de amplia difusión en la localidad quedando dq»sitado e 
Plan en el Ayuntamiento para su consulta pública con aviso a los restantes _ .
entidades administrativos gestores de intereses públicos para su conocimiento e infomw 
en su caso en el plazo de información pública; igualmente deberá llamarse aJ trámite de 
información pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, a los 
propietarios de terrenos comprendidos en el ámbito de actuación, según establece el art. 
77.2 de la Ley del Suelo de Extremadura así como el an. 121 del Reglamento de 
Planeamiento de Extremadura.

c) Aprobación provisional (art. 77.2 párrafo 3”) por d  Pleno Municipal (art. 22.c 
Ley 7/85) con d  quorum de mayoría absoluta, y a rt 122 del Reglamento de 
Planeamiento.

d) Aprobación definitiva por la Agencia Extremeña de la Vivienda, el 
Urbanismo y d  Territorio de la Junta de Extremadura (art. 76.2. párrafo 2*) que deberá 
producirse en el plazo de 4 meses desde que tenga entrada el expediente en la 
Administración Autonómica. El transcurso de dicho plazo sin resolución expresa 
autorizará a cualquier interesado y a la Administración que hubiese aprobado el Plan de 
modo provisional para entender denegada su aprobación.

e) Publicación de la nprobúcién definitiva según establece el art. 79.2 de la Ley 
15/2.001. y el art. 137 del Reglamento de Planeamiento.

La aprobación Inicial supone en lodo caso la suspensión de licencias conforme al 
art. 116.2 del Reglamento de Planeamiento de Extremadura, para el área objeto de la 
modificación, y con los efectos indicados en los números 3 y 4 de dicho artículo.- 
Talavera la Real, a 30 de Mayo de 2008.- La Secretaria Accidental.- Fdo.: Ana 
Caballero Vicente."

Asimismo, se presenta en el Ayuntamienlo por el particular a petición de la 
Arquitecto municipal, el 4 de Junio de 2008 con número de registro de entrada 3348, 
Anexo a la Modificación Puntual de las NNSS de Talavera la Real consistente en una 
^Memoria de Información" que complementa el citado proyecto.

Seguidamente se abre el tumo de intervenciones, tomando la palabra la cónchala de 
Izquierda Unida, que pone de manifiesto sus dudas en relación al acceso al nuevo 
polígono. A continuación, la Sra. Presidema procede a (a lectura del informe adjunto por 
el redactor del proyecto de la propuesta de modificación. El portavoz del Grupo 
Popular, D. Josó María Aguí lar Barroso, realiza las siguientes observaciones:

Primera pregunta: el concejal pregunta sobre la accesibilidad del nuevo polígono: 
**si un camión viene de Badajoz, ¿dene acceso directo al futuro Polígono 10 objeto de la 
propuesta de modificación?".

Segunda pregunta; el concha! solicita información sobre la proporción del nuevo 
polígono que le co rre^nde  a Copttraba.

Tercera pregunta: se pregunta si el mencionado polígono va a generar nuevos 
empleos.

Cuarta pregunta: "¿ha tenido en cuenta el Ayuntamiento el posterior mantenimiento 
del nuevo polígorto?".

La Sra.A[calde$a-Presidenta contesta de la siguiente manera:
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).^

Primera Pregunta: los vehículos tendrán acceso directo al nuevo p o l) |^ ^ /c a l
Segunda pregunta: “el total del polígono son 60 hectáreas, corres|

Copttrabá alrededor de 16 hectáreas".
Tercera pregunta: “de momento, no genera empleo".
Cuarta pregunta: “sí. se ha tenido eo cuenta mediante la aplicación de las nue\as 

ordenanzas del Ayuntamiento de Talavera la ReaJ, tales como la recogida de basura".
A continuación, el portavoz del Grupo Popular. D. José Maria Aguilar Bonoso. 

realiza la siguiente pregunta: "¿en que se va a  utilizar la parte correspondiente al 
Ayuntamiento?

La Sra.Alcaldesa>Presidenia contesta que existe un doble uso: por una parte, el uso 
dotacional y, por otra, el uso industrial.

A continuación, el portavoz del Grupo Popular. D. José María Aguilar Barroso, 
realiza la siguiente pregunta: "¿cuál es la proporción que corresponde al Ayuntamiento 
del nuevo polígono*^

La Sra. Alcaldesa-Presidenta contesta que son 6 hectáreas. Además, hace constar que 
el nuevo polígono es "una gran inversión" para la localidad de Talavera la Real y que 
supondrá la reuní fícación del sector industrial del municipio. En ese mismo sentido, 
hace constar el crecimiento indikstnal de Talavera la Real y la generación de empleo 
indirecto, consecuencia de la existencia de mayores industrias en el municipio.

A continuación se somete este punto del orden del día a votación, aprobándose esta 
propuesta de Modificación Puntual 02/2008 de las NNSS de Talavera la Real en los 
siguientes lénninos:

lU: 1 voto a favor de la portavoz de lU.
PP: 2 abstenciones del Grupo Popular.
PSOE: ó votos a favor del Grupo Socialista.

La Sra.Alcaldesa-Presidenta pone de maniñesto el acuerdo plenarío por mayoría 
absoluta quedando aprobado el segundo punto del orden del día.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 5/2007 DE LAS NNSS DE 
TALAVERA LA REAL “RECLASIFJCACIÓN DE SNU A SUBLE POLIGONO 
9" A INSTANaA DE D. JOSÉ M ARU VEGA FLORES EN 
REPRESENTACIÓN DE LA SOCIEDAD MERCANTIL’’PRONOMOBIL 
PROMOCIONES SUROESTE S.L.U", APROBACIÓN PROVISIONAL, SI 
PROCEDE.* Al respecto de este asunto, la Sra. Presidenta le cede la palabra al 
Secretario que suscribe, quien procede a dar lectura de la Comisión informativa de 
Uibanismo celebrada el día 16 de Junio de 2008.

Asimismo informa a los presentes que el mismo fue aprobado inicialmenle por 
el Ayuntamiento Pleno de fecha 28 de diciembre de 2007, habiéndose publicado en el 
Tablón de Anuncios del Ayuntamiento el 2 de Enero de 2008, en el Diario Oficial de 
Extremadura el 14 de enero de 2008 y en el Periódico HOY el 10 de enero de 2008, así 
como las confund ien tes rratifícadones a los Organismos correspondientes, todo ello 
según consta en el Expediente.

A continuación, se da cortocimiento de los informes sectoriales que obran en el 
expediente. Respecto al inibrme remitido al Ayuntamiento e l]  8 de florero de 2008 con 
n* de registro de entrada 1417. por la Dirección General de Carreteras, en concreto por 
la Demarcación de Carreteras del Estado de Extremadura, decir que el mismo queda 
condicionado a la justificación con u d  estudio de tráfico y capacidad, que el acceso
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previsto por la glorieta existente en la N-V, será capa¿ de absori^er el auitHtoto. 
previsible por la ampliación del poligono industrial y que. así mismo, 
afectará Dcgativameme en el nivel de servicio de esta líltima carretera. E: 
aborda la arquitecto municipal en su informe de fecha I de abril de 2008. su 
tenor literal siguiente: *̂ EI acceso al poligono propuesto desde los coliodames sé 
garantiza con la prolongación de los viales existentes. Asi mismo, el aumento de flujo 
de circulación rodada hAhré de resolverse con el correspondiente programa de 
Ejecución, solicitándose por parte de estos servicios técnicos el preceptivo (nforme 
Sectorial a  la Dirección de 1a Demarcación de Caneteras del Estado de Extremadura"

En cuanto a las alegaciones presentadas en el periodo de información pública, 
decir que el 22 de enero de 2008 la Comunidad de Regantes presenta en el 
AyuntamicQlo una alegación con número de registro S63. Asimismo, el 31 de enero de 
2008 la arquitecto municipal emite un informe resolviendo dicha alegación, del que se 
da lectura.

Con posterioridad, el 14 de febrero de 2008. se presenta otra alegación por D. 
Antonio Gómez Salguero, en representación de Promociones El Carrascal S.A con 
número de repstro de entrada 1396. Asimismo, el 1 de abril de 2008 la arquitecto 
municipal emite un informe resolviendo dicha alegación, del que se da lectura, a) igual 
que del informe de secretaria de fecha 9 de abril de 2008 sobré las cuestiones juridicas 
que se incluyen en la alegación.

A continuación se abre el tumo de intervenciones, haciendo uso del mismo b  
concejala de lU quien solicita información en relación a las alegaciones presentadas en 
contra de la propuesta de modificación. La Sra.Alcaldesa-Presídenb contesta que estas 
alegaciones han sido debidamente resueltas y recuerda que el Ayuntamiento no es el 
órgano competente para llevar a  cabo la reclasiftcación de los terrenos, poniendo de 
manifiesto que el órgano competente es la Junta de Extremadura.

En este mismo sentido, b  Sra.Alcaldesa-Presidenta pregunta a los conejales si 
desean que se vuelvan a leer las alegaciones mencionadas conjuntamente con las 
resoluciones. Los concejales presenten declinan esta proposición de le Sra. Alcaldesa 
por lo que se procede a someter el asunto a votación por el Pleno:

TU: l voto a bvor de la portavoz de lU.
PP: 2 votos a favor del Grupo Popular.
PSOE: 6 votos a favor del Grupo Socialista.

La Sra.Alcaldesa-Presidenta pone de manifiesto d  acuerdo plenario por unanimidad 
quedando aprobado el tercer punto del orden del día.

Por tanto, se procede a:

1. - Aprobar provisiortalmente dicho Modificación Puntual de Normas Subsidiarias.
2. -  Que se envíe este Expediente a la Comisión de Urbaiú»no de b  Junta 
Extremadura para su aprobación definitiva.

de

RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITO DE DIVERSAS 
FACTURAS.- La Sra. Alcaldesa. D* Montserrat Caideira Cidra, le cede la palabra al
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Secretario que suscribe, quien procede a la lectura del dictamen que sobrd'%(e 
adoptó en la Comisión de Hacienda celebrada el 16 de junio de 2008. qi 
literal siguiente: **La Sra. Presidenta le cede la palabra al Sr. Interventor qun 
exponer las facturas que. siendo del año 2007. ( í^ tn  que ser reconocidas en 
para poder proceder al pago de las mismas en el presente ejercicio económico.

Las facturas a las que se hace referencia son de Sevillana Endesa dd periodo de 
septiembre a diciembre de 2.007 por importe de DIECINUEVE MIL TRESCIENTOS 
SESENTA EUROS (19.360,00 €) y de AQUAJET por importe de TREINTA Y DOS 
EUROS CON NOVENTA CÉNTIMOS (32.90 €>-

l4  Sra. Alcaldesa«?residenta procede a la apertura de) tumo de intervenciones 
en la que lU declina su intervención. El portavoz del Grupo Popular. D. José María 
Agiular Barroso, expresa sus dudas en relación con las faauras de Sevillana Endesa. 
realizando las siguientes puntualizaciones:

1) El portavoz de) Grupo Popular pregunta d  existe crédito en el Ejercicio 2.008 
para hacer ñente a la facturas de Sevillana Endesa del Ejercicio 2.007. En 
relación con la pregunta del concejal del Grupo Popular, el Sr. Interventor 
determina que se han tenido en cuenta la facturas del Ejercicio anterior y. por 
tanto, existe crédito en el Presupuesto del Ejercicio 2.008 para hacer frente al 
pago de la facturas, matizando esta añimación puesto que La configuración del 
Presupuesto de Gastos de un Ayuntamiento se realiza en base a estimaciones o 
previsiones y no sobre cantidades reales de gasto. El Sr. Interventor explica que 
en el Ejercicio 2.008 se ha procedido ha regularizar la situación con Sevillana 
Endesa que provoca que en los Ejercicios corrientes se tuvieran que imputar 
facturas de Ejercicios anteriores.

2) El portavoz del Grupo Popular solicita a la Sra. Alcaldesa la facturación de 
Sevillana Endesa de los Ejercicios anteriores 2.006 y 2.(X)7. La Sra. Alcaldesa te 
contesta que en la mayor brevedad posible se le entregará la información 
solicitada.

En este sentido, el portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino E^>árrago, expresa 
la existencia en este Ayuntamiento de "lin retraso paulatino en las factura de Sevillana 
Endesa".

A continuación, se procede a la votación de este Reconocimiento ExtrajudiciaJ 
de Crédito, con el siguiente resultado:

lU; 1 voto a fovor de la portavoz de lU.
PP: 2 votos en contra del Grupo Popular.
PSOE; 6 votos a favor del Grupo Socialista.

La SraAlcaldesa-Presidenia pone de manifiesto el acuerdo plenarío por mayoría 
quedando aprobado el cuarto punto del orden del dia.

DAR CUENTA DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO 1007.- U  Sra. 
Presidenta le cede la palabra al Secretario que suscribe, quien procede a la lectura del 
dictamen que sobre este asunto se adoptó en la Comisión de Hacienda celebrada el 16 
de junio de 2008. que es del tenor literal siguiente: **La presidenta de la Comisión le 
cede la palabra al Sr. Inter%'en(or. Al respecto, conforme a los artículos 191 del RDL 
2/2004, de 5 de marzo, por el que se apru^e el Texto Refundido de la Ley reguladora 
de las Haciendas Locales y el artículo 90 del RD 500/1990, de 20 de abril, se dará 
cuenta al Pleno de la liquidación del Presupuesto del ejercicio 2007, siendo la
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

competencia para su aprobación, del Alcalde (articulo 90. l del citado R.
20 de abril).

A continuación, el Sr. Interventor le proporciona una copia a los 
quienes le consultan dulas al respecto.

Lo presentes quedan enterados de la Liquidación del Presupuesto 2007.*'

La Sra. Alcaldesa explica a los presentes que este pumo de! orden del día se da 
cuenta de la liquidación del Presupuesto 2.007, por lo que no es necesarío someter el 
punto quinto del orden del dfa a aprobación del Pleno de la Corporación.

Rr.PARO POR INSUFICIENCIA DE CRÉDITO.- A continuación, la Sra. 
Alcaldesa, D* Montserrat Caldeíra Cidre, le cede la palabra aJ Secretario que suscribe, 
quien procede a la lectura del dictamen que sobre este asunto se adoptó en la Comisión 
de Hacienda celebrada el 16 de Junio de 2008, que es del tenor literal slgufeme: *‘La Sra. 
Presidenta. D* Cristina Santos Cardoso. le cede la palabra al Sr. Interventor quien 
procede a  explicar, conforme a los artículo 215 y siguientes del RDL 2/2004. de 5 de 
maizo. por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales, el contenido del citado Rqjaro por insuficiencia de cródito.

Al respecto infonna que se ha superado la cuantía de las graiifícaciones de los 
fundonaríos que fíjó el Pleno, conforme al articulo 6 del RD 861/1986, de 25 de abril 
por el que se aprueba al Régimen de Retribuciones de Funcionarios de la 
Administración Local. Asimismo determina que al ser una modificación dcl 
presupuesto, confbnne a) informe emitido por él. le correspondería al Pleno su 
aprobación.

Añade el Sr. Interventor que d  importe actualmente aprobado asciende a la 
cantidad de DIECIOCHO MIL TREINTA EUROS (18.030 €) y el importe que se 
quiere financiar, exclusivamente para las gratiñeadones de la Policía Local, asciende a 
la cantidad de VEINTISIETE MIL DOSCIENTOS DIECINUEVE EUROS CON 
DIECINUEVE CÉNTIMOS (27.219, 19 €), siendo esta la misma camidad que se 
aprd>ó el año anierii^.

Después de un amplio debele, se somete el acuerdo a  votación, aprobándose el 
mismo con el voto favorable de los cuatro concejales del Grupo Socialista y las 
abstenciones de los dos conejales del Grupo Popular y  la concejala de Izquierda Unida, 
que se reservan su voto para el Pleno."

La Sra. Alcaldesa-Presidenta procede a la apertura del tumo de intervendones 
en la que lü  declina su intervención. El portavoz de! Grupo Popular. D. José María 
Aguilar Barroso, solidta que se aclare la parte correspondiente ai Fortdo Regional de 
Cooperación MunidpaJ que se utilizará para financiar la insuficiencia de crédito. El Sr. 
Interventor explica que en el Presupuesto del Ejerddo 2.008 existe une partida 
presupuestaria especifíca del FRCM 2.008 con créditos iniciales por importe de 65.000 
€. La diferencia entre la parte presupuestada y la parte final concedida al Ayuntamiento 
de Talayera la Real supone el crédito con el cuál se financia los gastos previstos en los 
puntos sexto y séptimo del orden del día.

Una vez subsanada la duda técnica, el portavoz del Grupo Popular, D. José 
María Aguilar Barroso, pone de manifiesto la posibilidad de utilizar este remanente del 
FRCM en contratación de personal, puesto que a su Juicio la parte del FRCM 
condicionada al empleo es insuficiente, que, según el portavoz del Grupo Popular 
asciende a la cantidad cercana a los 28.000 €.
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A continuación, el portavoz del Grupo Popular, D. Sosi María Agí 
plantea ante el Pleno la situación de los Policías Locales puesto que en 
2.007 los agentes de la Policía Local que pertenecían al Grupo D cobraron una' 
inferíor a los agentes de la Policía Local que pertenecían al Grupo C, solicitando"
Sra. Alcaldesa una explicación en relación al asunto. En este sentido, la Sra. Alcaldesa 
pone de maniñesto que los Policías Locales cobraron como Grupo C cuando accedieron 
al mencionado Grupo mediante la superación de unas pruebas selectivas. La Sra. 
Alcaldesa explica que la controversia se deriva del período de 1 enero de 2.007 hasta 
ñnales de 2.008, manifestando la voluntad del Grupo Socialista de examinar esta 
cuestión aunque su compromiso se basa en la realización del pago de esos atrasos en 
dos períodos (2.007 y 2.008).

El portavoz de) Grupo Popular. D. José María Aguilar Barroso, solicita que se le 
explique a su Grupo la regulación legal de las ^tiiícaciones. poniendo de manifíesto 
que en algunas partidas presupuestaría (Deportes, cultura...) las gratificaciones no 
representan d  10% de lo asignado en concepto de retribuciones básicas. £1 Sr. 
Interventor explica el articulo 6 y 7 del RD 861/1986, de 25 de abril, y pone de 
manifiesto que la mencionada regulación sólo es aplicable a los furKÍonarios y no al 
persona) laboral del Ayuntamiento.

Una vez resuelta la duda suscitada, el portavoz del Grupo Sodalista, D. Felipe 
Pino Espárrago, maiuilcsta que las ^graüñcaciones del Ayuntamiemo no son 
desproporcionadas, se deben a situaciones excepcionales y, además, son imprevisibles". 
Sobre la cuestión de las gratificaciones, el portavoz dd  Grupo Popular. D. José María 
Aguilar Banoso, añrma que se están dando gratificaciones por servicios realizados en la 
jornada laboral, a lo cuál d  portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Píík) Espárrago, 
contesta que el Ayuntamiento está haciendo todo lo posible por regularizar esta 
situación a través del Convenio. En este mismo sentido, la portavoz de lU. D*. Manuela 
Ardi (a Purificación, añrma que ha comprobado que existen "gratificaciones deportivas a 
funcionarios del Ayuntamiento", a lo que el portavoz dd Grupo Socialista, D. Felipe 
Pino Espárrago, contesta que se debió a un "error administrativo que ya ha sido 
solventado". Para finalizar el debate, la Sra. Alcaldesa explica a los presentes la 
voluntad de su Grupo de acabar con esta situación mediante la negociación del 
Convelió con los ñmeionaríos y con d  personal laboral.

A continuación, se procede a la votación de este punto del orden dd día con el 
siguiente resultado:

lU: l voto abstención de la portavoz de ID.
PP: 2 votos en contra del Gnipo Popular.
PSOE: 6 votos a favor del Grupo Socialista.

La Sra.Alcaldesa-Presidenta pone de manifiesto el acuerdo plenarío por mayoría 
quedando aprobado el sexto pumo del onden del día.

Sl^PLEMENTO DE CRÉDITO.- Seguidamente, la Sra. Presidenta entiende que el 
punto séptimo dd orden del día ha sido suñdentemente debatido en el punto anteríor y, 
de común acuerdo con los concejales presentes, se procede a someterlo a la aprobación 
por el Pleno de la Corporación, manifestando el siguiente resultado de la votación:

lU: 1 voto abstención de la portavoz de lU.
PP: 2 votos en contra de! Grupo Popular.
PSOE: 6 votos a favor dd Grupo S^ialista.
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La Sra. Alcaldesa-Presidenta pone de maníHesto el acuerdo plenaiio . . ^  , 
quedando aprobado el séptimo punto del orden del día.

APROBACIÓN DEnNITIVA DE LA MEMORIA DE LA CUENTA' 
GENERAL DEL AÑO 2006, SI PROCEDE.- Continuando con la sesión, la Sra. 
Alcaldesa, D* Montseml Caldeira Cidre, te cede la palabra al Secretario que suscribe, 
quien procede a la lectura del dictamen que sobre este asunto se adoptó en la Comisión 
de Hacienda celebrada el 16 de junio de 2008, que es del tenor literal siguiente: 
^^Seguidamente la Sra. Presidenta de la Comisión, le cede la palabra a la Secretaria que 
suscribe quien infonna a los presentes sobre el procedimiento establecido en el articulo 
212.3 y 4 del TRLRHL aprobado por el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, donde se establece que la Cuenta General junio con el dictamen de la Comisión 
de Hacienda se expondré al público por plazo de 15 días, durante los cuales y ocho más, 
los interesados podrán presentar reclamaciones, reparos u observaciones. 
Posteriormente, una vez trascurridos los plazos antes señalados, la Cuenta General se 
someterá aJ Pleno de la Corporación.

Al respecto, se exponen los documentos que forman el expediente y que 
acreditan el cumplimiento del precepto anterior

Se procede a la votación de este acuerdo, quedando pendiente de su aprobación 
en Pleno debido a la abstención de los cuatro concejales del Grupo Soci^ista y la 
reserva de sus votos para el Pleno de los dos concejales del Grupo Popular y la 
concejala de Izquierda Unida.*'

A continuación, se procede a la votación de este punto del orden del dia con el 
siguiente resultado:

lUr 1 voto abstención de la portavoz de lü .
PP: 2 votos a favor del Grupo Popular.
PSOE: 6 votos abstención del Grupo Socialista.

La Sra.Alcaldesa-Presidenta pone de tnanirtesio el acuerdo plenario por mayoría 
quedando aprobado el octavo punto del orden del día.

DAR CONOCIMIENTO DE LA JUSTIRCACIÓN DE VARÍAS 
SUBVENCIONES.- A continuación, la Sra. Presidenta le cede la palabra al Secretario 
que suscribe, quien procede a la lectura del dictamen que sobre este asunto se adoptó en 
la Comisión de Hacienda celebrada el 16 de junio de 2008. que es del tenor literal 
siguiente: **A con tinuad^  la Sra. Presidenta le vuelve a ceder la palabra a la Secretaría 
que suscribe, quien da cuenta a todos los presentes de la justificación de las 
subvenciones incluidas en el presupuesto del ejercido 2007 de las siguientes 
Asociadones:

ASOCUCIÓN DEPORTIVA LOS CARBUROS, que registró en el 
Ayuntamiento en fecha 28 de abril de 2008 con número de registro de 
entrada 2741, justifícación de la misma. El informe favorable del Sr. 
Interventor respecto de esta justifícación es de fecha 19 de mayo de 
2008.
ASOCIACIÓN DEPORTIVA CULTURAL CHOCÁN. que registró 
en el Ayuntamiento en fecha 23 de mayo de 2008 con número de 
registro de entrada 3260, justifícación de la misma. £1 informe
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favorable del Sr. Interventor respecto de esta Justificación 
29 de mayo de 2008. *
ASOCIACIÓN DE Fibromialgia Y FATIGA CRÓNU 
TALAYERA LA REAL, que registró en el Ayuntamiento en fecha 27 
de mayo de 2008 con número de registro de entrada 3307, 
justiñcación de ta misma. El informe favorable del Sr. Interventor 
respecto de esta Justificación es de fecha 29 de mayo de 2008.

Los presentes se dan por enterados.**

La Sra, Alcaldesa explica a los presentes que este punto del orden del día se da 
cuenta la Justificación de las subvenciones, por lo que no es necesario someter el punto 
noveno del orden del día a aprobación del Pleno de la Corporación.

El portavoz del Grupo Popular, D. José María Aguitar Barroso, pregunta si la 
cantidad pagada a  las asociaciones es la cantidad Juatifícada o la cantidad concedida en 
el Presupuesto del Ejercicio 2.007. La Sra. Alcaldesa contesta que **la cantidad pagada 
es la cantidad Justiñcada**.

ESCRITOS RECIBIDOS DEL MINISTERIO DEL INTERIOR 
RELATIVO A TRABAJOS EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD.- La Sra. 
Alcaldesa, D* Montsorat Caldeíra Cidra, le cede la palabra al Secretario que suscribe, 
quien procede a  la lectura del dictamen que sobre este asunto se adoptó en la Comisión 
de Hacienda celebrada el 16 de junio de 2008, que es del tenor literal siguiente: 
"Seguidamente se da lectura íntegra de los escritos recibidos de) Ministerio del Interior, 
Dirección General de Instituciones Penitenciarías en el que se ruega a este 
Ayumamiemo comunique si existe la posibilidad de que por parle de esta Corporación 
Municipal se pudiera ofertar a los condenados, vecitK>s de esta localidad, un puesto de 
trabajo para cada uno donde los mismos ejecuten las respectivas Sentencias.

En el primer caso, se determinan treinta y ocho Jornadas de trabajo en beneficio 
de la Comunidad, que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 129/08, del 
Juzgado de lo penal 2 de Badajoz; todo ello confonne al Real Decreto 515/2.005, de 
6 de mayo; indicando a continuación las características concretas de la pretendida 
contratación.

Respecto a este primer penado, después de un amplio dd^ate entre los 
concejales, se somete a votación la aceptación o no de! desempeño de las treinta y ocho 
j o r n a l  de trabajo en benefício de la comunidad en la localidad de Tala vera la Real. Al 
respecto, tanto la concejala de Izquierda Unida como los cuatro conejales del Grupo 
Socialista, votan co contra argumentando que la orden de alejamiento de su mujer y  de 
su hijo, de trescientos metros, es difícil de controlar su cumplimiento si desempeña en 
Talavera las jomadas de trabajo. Los concejales del Grupo Popular se abstienen de 
volar y  se reservan su voto para el Pleno.

En el segundo caso, se determinan doscientas noventa y un jomadas de trabajo 
en benefício de la comunidad, que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 
5/2008, del Juzgado de lo perul tí* 1 de Badajoz. Todo ello conforme al Real Decreto 
515/2005, de 6 de mayo; indicando a continuación las características concretas de la 
pretendida contratación.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

En cuanto a este segundo penado, después de un amplio deMe enl 
conejales, se somete a votación la aceptación o no del desempeño de ll 
noventa y un jomadas de u^wjo en beneficio de la comunidad en la 
Talavera la Real. Al respecto, por unanimidad todos los conejales se abd 
votar y  se reservan su voto para el Pleno.

En el tercer caso, se determinan veintidós jomadas de trabajo en beneñeio de la 
comunidad, que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 224/200S, del 
Juzgado de lo penal n^ 2 de Badajoz. Todo ello conforme al Real Decreto 5I5/200S. de 
6  de mayo; indicando a continuación las caracteristicas concretas de la pretendida 
contratación.

Sobre este tercer penado, después de un amplio debate entre tos concejales, se 
somete a votación la aceptación o no del desempefto de las veintidós jornadas de 
trabajo en beneñeio de la comunidad en la localidí^ de Talavera la Real. Al respecto, 
por unanimidad lodos los concejales se abstienen de votar y se reservan su voto para el 
Pleno."

La Sra. Alcaldesa explica a los presente que el Ministerio manda eatos casos a 
los Ayuntamiento para que decidan en Pleno si pueden ejecutar la sentencia en el 
ámbito territorial de Talavera le Real y solicita que no se de publicidad de los casos para 
garantiza la Intimidad de las personas afectada. De común acuerdo con los concejales 
presentes, se decide proceder a la votación sin dar publicidad de las personas afectadas. 
CASO 1.
fU: l voto en contra de la portavoz de lU.
PP: 2 votos abstención del Grupo Popular.
PSOE: 6 votos en contra del Grupo Socialista.
CASO 2.
lU: 1 voto a favor de la portavoz de lU.
PP: 2 votos abstención del Grupo Popular.
PSOE: 6  votos a favor del Grupo Socialista.
CASO 3.
lU; 1 voto a &vor de la portavoz de TU.
PP: 2 votos a favor del Grupo Popular.
PSOE: é votos a favor del Grupo Socialista.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDIA. A 
continuación, se procede a dar lectura de las Delegaciones de Alcaldía existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan entemdos.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.- A
continuación, se pone a  disposición de los presentes, las Resoluciones existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan enterados.

TOMA DE RAZÓN POR EL PLENO DE LA RENUNCIA Y CESE DE D. 
ANTONIO AMADOR CHOCAN. -  Visto el escrito formulado por el Concejal 
Municipal, don Antonio Amador Chocán, de fecha 13 de junio de 200S con número de 
registro 3534, en el que maniñesta su renuncia al cargo, siendo del tenor literal 
siguiente: “ANTONO AMADOR CHOCÁN, mayor de edad, con DNT número 
8.777.172«G, vecino de Talavera la Real, Calle Pe¿o de Valdivia n  ̂ 3, Concejal y
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Primer Teniente Alcalde de la corporación municipal, ante la Sra. Alcald' 
municipio comparezco y como ragof proceda, MANIFIESTO:

Que a medio del presente escrito y por razones que peraonalmen'' 
manifestado, de forma irrevocable comunico mi dimisión como Primer 
Alcalde y Concejal de esta corporación, imeresado sea aceptado mí cese de forma 
inmediata.

Que. asimismo, pongo en conocimiento que coetáneamente pongo a disposición 
de mi partido, al Acta de concejal ganada en las pasadas elecciones.

En consecuencia.
SOLICITO: Que habiendo por presentado este escrito, con la copia cuya 

devolución intereso sellada y registrada, se sirva admitirla; y conforme a lo expresado 
tenga por presentada de manera irrevocable mi dimisión como Concejal y Primer 
Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Talavera la Real.* Tal aven la Rea), 13 de 
junio de 2008.**

Considerando lo dispuesto por los artículos U 2 de la Ley Orgánica 5/1985, de 
19 de junio, de Régimen Electoral Ceneral, articulo 9 del Reglamento de Organización. 
Furteioruuníemo y Régimen Jurídico de las Entidades Locales. Real Decreto 2568/1986. 
de 28 de noviembre, así como el contenido de la Instrucción de U Junta Electoral 
Central de 10 de julio de 2003. sobre sustitución de cargos representativos locales, el 
Pleno de la Corporación, haciendo previa y especial declaración de urgencia, por 
razones procedimentales, en unanimidad de los presentes adopta los siguientes 
acuerdos:

Primero. Tomar coixicimiemo de la renuncia y cese como Concejal Municipal, 
de D. Amonio Amador Chocón. y declarar en consecuencia, la existencia de vacante en 
el seno de esta Corporación Municipal.

Segundo. Comunicar a la Junta Electoral Central, a efectos de que proceda a la 
expedición de credencial de Concejal Municipal, a  favor del candidato que consta en 
siguiente lugar en la lista electoral correspondiente al Partido Socialista Obrero Español. 
O. Francisco Angulo OI ano. con el 6 n de su cobertura, previo ctonplimiento de los 
requisitos legal motte establecidos, de la conespondienle vacante.

Tercero, Dar traslado de esta resolución, al Interventor del Exemo. 
Ayuntamiento de Talavera la Real, para su conocimiento y efectos oportunos.

INFORMES DE ALCALDÍA.-

En el punto decimocuarto, la Sra. Alcaldesa manifiesta pospone para Plenos 
Posteriores otros infonnes preparados para este Pleno pero puntualiza en dos puntos:
A) ESCUELA TALLER: La Sra. Alcaldesa expone a la existencia de dos talleres, (taller 
de turismo y taller de audiovisuales} y la doble finalidad de la Escuela Taller (fomento y 
empleo de personas y foimación de tas mismas); en este semido. la Sra. Alcaldesa 
explica la diñcultad con la que el Ayuntamiento de Talavera la Real se ha encontrado 
para la concesión de esta subvención puesto que se presentaron 299 proyectos, se han 
autorizado 47 de los cuales 2 corresponden a T^avera la Real. Además, la Sra. 
Alcaldesa prevé Ka posible aportación de las Cajas. Para finalizar, la Sra. Alcaldesa 
detennina que la finalidad de la Escuela Taller es poner en marcha la Radio Municipal 
de Talavera la Real.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA I ^ L  (BADAJ02).- 'a;

En relación con la Escuda Taller, d  portavoz del Grupo Popular.
Aguilar Barroso, pregunta quién realiza la selección de las personas que 
Escuda Taller, a lo cuál la Sra. Alcaldesa contesta que el ó^ano competei^ 
selección del personal es el Servicio Extremeño de Empleo Público (SEXPE). 
cónchala de lU. D*. Manuela Ardila Purificación pregunta sobre el lugar donde se 
realizará tal selección, a lo cuál la Sra. Alcaldesa contesta que será la Casa de la 
Cultura. La Sra. Alcaldesa matiza que el Ayuntamiento de Talavera (a Real forma parte 
de otra Mancomunidad, con la que podrán beneficiarse de la Escuela Taller de la 
Mancomunidad más ciudadanos de Talavera la Real. En ese sentido el portavoz del 
Grupo Popular. D. José María Aguilar Barroso, pregunta cuál es la mancomunidad, a lo 
cuál la Sra. Alcaldesa contesta que es la Mancomunidad de las Vegas Bajas.
B) INFORME DE CONFERENCIA HIDROGRÁFICA DEL GUADIANA en relación 
con los vertidos.

La Sra. Alcaldesa procede a la lectura del INFORME DE CONFERENCIA 
HIDROGRÁFICA DEL GUADIANA en relación con los vertidos. La portavoz de lU 
maniñesta su disconformidad con el vertido de residuos y exige que desde el 
Ayuntamiento se presione a AQUALIA para solucionar este problema. La Sra. 
Alcaldesa contesta a la queja de la cónchala de lU explicando que desde el 
Ayuntamiento se están "*emitiendo escritos diarios para que se solucionen los problemas 
derivados del venido'*. Para finalizar, la Sra. Alcaldesa procede a explicar el informe 
determinando que se entregará la EDAR a la empresa AQUALIA hasta que no esté 
solucionado el tema de) vertido" y que **se le ha mandado el informe a AQUALIA para 
que se solitcione el lema de los vertidos", La concejala de fU expone su disconformidad 
con la situación debido a  las condiciones en tas que se encuentran las zonas afectadas 
por el olor y  por los residuos.

RUEGOS Y PREGUNTAS.- La Sra. Alcaldesa aclara las dudas en relación con 
los ruegos y preguntas, iruciando e! tumo de ruegos y preguntas.
1) La Portavoz del lU solicita que en la medida que sea posible no se vuelvan a celebran 
Pleno a las 14.30 horas puesto que *1iace mucho calor". El portavoz del Grupo Popular, 
D. José María Aguilar Barroso, propone la posibilidad de amenizar los Plenos de las 
14.30 horas con productos típicos de la zona. La Sra. Alcaldesa explica que “es una 
situación extiaordinaría y que tiene carácter excepcional**.
2) El portavoz del Grupo Popular, D. José María Aguilar Barroso, realiza las siguientes 
l^gunias: a) “¿cómo va la obra de la Calle Huerta, concretamente de la fachada del 
Convento?" b) ¿Qué sucede con los linderos del Parque? ¿Quién paga el deslinde y el 
levaniamiento topográfico?

A la segunda pregunta, la Sra. Alcaldesa determina que el deslinde no será 
asumido por el Ayuntamiento y, en relación con el levantamiento topográfico, el 
Ayuntamiento es responsable del mismo aunque no tendrá coste alguno puesto que será 
asumido por la Diputación.
3) El portavoz del Grupo Popular. D. José María Aguilar Barroso, realiza las siguientes 
preguntas en relación oon la Calle San José: a) ¿Qué ha pasado con la mujer que se ha 
lesionado? La Sra. Alcaldesa contesta que fue atendida por los propios concejales del 
Grupo Socialista, b) ¿Qué sucede con la Calle San José? c) ¿Por qué no ñnalizan las 
obras de la mencionad Calle? El portavoz del Grupo Popular. D. José María Aguilar 
Barroso, considera que debía ejercerse más presión sobre la Diputación de Badajoz.

La Sra. Alcaldesa contesta a las preguntas realizadas por el Grupo Popular 
determinando que "las obras son de la le^slalura anterior" y que "la problemática 
aparece cuando la Diputación de Badajoz contrata a una empresa y por razones que se
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

desconocen esa empresa no puede (erminAr Us obra, con lo que debe in ic ia d  u^ | 
proceso de coniratación demorando con ello la finalizacibn del mismo**, 
problemática se ^ rav a  **cuando la Diputación de Badajoz contrata las cuatro 
la misma empresa**. Pese a esta problemática» ‘‘el Aytmiamiemo está reclamando a la 
Diputación la finalización de las obras**.

£1 portavoz del Grupo Popular. D. José María Aguilar Barroso, reitera su 
disconformidad con el '‘excesivo tiempo que están durando la obras** y reivindica que 
durante su legislatura ''sólo se pidió el acerado de las calles**.
4) La concejala de lU solicita que se le “envíe el tumo de Intervenciones'’ y que se 
modifíque el tumo de intervenciones en función de le configuración actual (“que de 
menor representación a mayor pase a de mayor representación a menor”).

Y no hable; 
AlcaldesaJ

•íAL

más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra. 
lenta, siendo tas 15.50 horas» de todo lo que como Secretario. Certifico.

s fk
Ale;
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA ROR EL AYUN 
PLENO EL DÍA 2S DE AGOSTO DE 2.008.

Señores ftsistenles:

Alcaldesa-PresidcnU:
D*. MoDtsorat Caldeira Cidre. 
Concejales:
O. José Antonio Durán Espinosa. 
D*. Cristina Santos Cardóse.
D. Florentino Tienza Villalobos. 
D. Felipe Pino Espánago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.

D*. M* Carmen Salguero Piñero. 
D. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguílar Barroso. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.

D*. Manuela Ardila Puríñcación.

Secreta río-1 ntenen tor:
D. Eduardo Delgado Pérez

En Talavera la Real, a veintiocho de agosto de dos mil ocho, siendo las catorce 
horas y  treinta minutos, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de 
la Casa Conslsiortal los arriba citados, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. 
Montserrat Caldcira Cidre, asistida por el Secrelario-Interventor de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y  seguidamente se pasa a conocer 
el orden del día.

APROBAaÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI PROCEDE.- A 
continuación, la Sra. Presidenta pregunta a los presentes si alguien tiene alguna objeción 
sobre el acta de )a sesión anterior.

En relación con el acta de la sesión anterior, la concejala del Grupo de Izquierda 
Unida, D*. Manuela Ardila PuríScadón, procede a la lectura del párrafo descrito a 
continuación:
''La Sra. Alcaldesa procede a la lectura del INFORME DE CONFERENCIA 
HIDROGRAFICA DEL GUADIANA en relación con los vertidos. La portavoz de IV  
manifiesta su disconformidad con el vertido de residuos y  exige que desde el 
Ayuntamiento se presione a AQVALIA para solucionar este problema. La Sra Alcaldesa 
contesta a  la queja de la concejala de lU  explicando que desde el Ayuntamiento se están 
“emitiendo escritos diarios para que se solucionen los problemas derivados del vertido ", 
Para flnaiizar, la Sra. Alcaldesa procede a explicar el informe determinando que "no se 
entregará la EDAR a la empresa AQUALIA hasta que no esté solucionado el tema del 
vertido " y  que “se le ha mandado el informe a AQUALIA para que se solucione el tema 
de los vertidos".
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

En este sentido, la concejala del Grupo de Izquierda Unida.
Purííicaclón. pone en conocimiento de los presentes en la sesión 
recibos expedidos por AQUALIA se esii cobrando una cam idai^n/pogM i 
tratamiento de aguas residuales,

'̂ DAjQ]
Ed contestación a la cuestión planteada, la Alcaldesa-Presidenta, D*. M o n ti^ i  

Caldeira Cidre. explica que el Sr. Interventor, en la fiscalización de una factura de 
AQUALIA GESTION INTEGRAL DEL AGUA, ha observado el cobro de una tasa a i 
coiKepio de tratamiento de aguas residuales, ponióndolo de manifiesto a la Corporación. 
En este sentido, la Alcaldesa-Presidenta, D”. Montserrat Caldeira Cidre, expone ante los 
presentes que el Excmo. Ayuntamiento de Talavera la Real está procediendo para que 
AQUALIA GESTION INTEGRAL DEL AGUA devuelva las cantidades cobradas en 
concepto de aguas residuales.

A continuación, la concejala del Grupo de Izquierda Unida, D*. Manuela Ardila 
Purifícación plantea la siguiente cuestión: “¿Quién asume la responsabilidad de las aguas 
residualesT\ A la cuestión planteada, la Sra. Alcaldesa-Presidenta. D*. Montserrat 
Caldeira Cidre. contesta que la responsabilidad en el tratamiento de las aguas residuales 
recae sobre AQUALIA GESTION INTEGRAL DEL AGUA-

Para finalizar con este punto del Orden del día, la Sra. Alcaldesa-Presidenta, D*, 
Montserrat Caldeira Cidre. solicita la modificación de la siguiente frase incluida en el 
acta de la sesión plenaría de 20 de junio de 2.008: “no se entregará ¡a EDAR a la 
empresa AQUALIA hasta que no esté solucionado el tema del vertido''. La Sra. 
Alcaldesa-Presidenta. D*. Montserrat Caldeira Cidre. solicita la modiñcación puesto que 
ya se ha procedido a la entrega de la EDAR.

Los presentes enterados proceden a la votación del Borrador del Acta de la última 
sesión, quedando aprobada.

TOMA DE POSESIÓN DEL CONCEJAL D. FRANCISCO ANÍJULO 
OLANO EN SUSTITUCIÓN DE LA RENUNCIA PRESENTADA POR EL 
CONCEJAL D. ANTONIO AMADOR CHOCÁN EL 13 DE JUNIO DE 2008.- 
Dada cuenta al Pleno Ordinario de fecha 20 de Junio de 2008 de la credencia! de 
Concejal expedida por la Junta Electoral Central con fecha 1 de julio de 2008 a favor de 
Don Francisco Angulo OI ano y que ha sido formulada la declaración de bienes 
patrimoniales, así como de las causas de posibles incompatibilidades > sobre actividades 
que puedan proporcionar ingresos económicos, a  los efectos de su inscripción en el 
correspondiente registro de imereses. tal como está previsto en el articulo 75 de la Ley 
7/1985. de 2 de abril. Reguladora de las Bases del Régimen Local, se procede por el Sr. 
D. Francisco Angulo Glano a prestar el juramento o promesa del cargo de conformidad 
con la fórmula establecida en el Real Üectcio 707/1979. de 1 de abril, lo cual realiza en 
los siguientes términos:

**Promeio por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de 
Concejal del Ayuntamiento de Talavera la Real con lealtad al Rey, y guardar y  hacer 
guardar la Constitución como norma fundamental del Estado**.

A continuación, considerando que se han cumplido los requisitos legalmente 
previstos para la adquisición de La condición de Concejal, el Pleno declara a D. Francisco
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Angulo Glano posesionado en el cargo y su adscripción al grupo socíali| 
Ayuntamiento de Tala vera la Real.

en
Aíca/í ra

La Sra. Alcaldesa da la bienvenida y la enhorabuena por la toma 
como concejal en el Exemo. Ayuntamiento de Tal a vera la Real.

PROPUESTA DE MODIHCACIÓN PUNTUAL 01/2008 DE LAS NNSS DE 
TALAYERA LA REAL “RECALIFICACIÓN (CAMBIO DE GRADO DE 
PROTECCIÓN) DE SNII DE TIPO II A TIPO VT* DE LA PARCELA NÚMERO 
99 DEL POLIGONO 7 DE ESTA LOCALIDAD, A INSTANCIA DE CENTRO 
CARD LAVADO E HIJOS, S.L. APROBACIÓN PROVISIONAL, SI PROCEDE.* 
Al respecto de este asunto, la Sra. Presidenta le cede la palabra al Secretario que suscribe, 
quien procede a dar lectura de la Comisión Informativa de Urbanismo celebrada el dfa 25 
de Agosto de 2008.

COMíSiÓN INFORMATIVA DE URBANISMO CELEBRADA EL DÍA 2S DE AGOSTO 
D E 2 m .
A con/inuadón. el Sr. Presidente informa a ¡os presentes que el mismo fue aprobado 
inicialmente por el Ayuntamiento Pleno de fecha  i  de Marzo de 2008. habiéndose 
publicado en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, en el Diario Oficial de 
Extremadura y  en el Periódico HOY. asi como las correspondientes notificaciones a los 
Organismos correspondientes, lodo ello según consta en el Expediente

En este sentido, se da conocimiento de los informes sectoriales que obran en el 
e:^dieníe.

TURNO DE INTERVENCIONES:

TURNO DE VOTACIONES:

PSOE: tres votos a  favor.
PP: dos abstenciones. 
lU: una abstención.

Los presentes enterados acuerdan con el voto favorable de los tres concejales del 
Grupo Socialista y  las reservas de sus votos para Pleno de tas Concejalas D*. M* del 
Carmen Salguero Piñero y  D̂  ̂Manuela Sancho Cortés del Grupo Popular y  D* Manuela 
Ardila Purificación de l. U. emitir el dictamen siguiente:

/,- Aprobar provisionalmente dicho Modificación Puntual de Normas Subsidiarias.
2* Que se envíe este Expediente a la Comisión de Urbanismo de la Junta de 
Extremadura para su aprobación definitiva

Asimismo, se da conocimiento de los informes sectoriales que obran en el 
expediente”.

TURNO DE INTERVENCIONES:

La cónchala del Grupo Popular, D*. M* Carmen Salguero Piñero, solicita la 
lectura de los mformes existentes relativos a la propuesta de modiñcación puntual 
planteada en este punto del orden del dia. En este sentido, el Sr. Secretario procede a la 
lectura del informe favorable para la moditicación puntual determinada en este punto del 
orden del dia.
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Los presentes quedan enterados del infcnne favorable.

TA

kZ .  Ale.

TURNO DE VOTACIÓN;

PSOE: siete votos a favor.
PP: cuatro votos a favor.
ILh un voto a favor,

I .»  p . . , ™  » ™ . . . —

r « S “ .Í 'S .p o  T . u n i í .  d  .c u ed .

para su aprobación definitiva.

PROPUESTA DE ^AS ™ S M ^ O C A L ^ ^ ^

s r i v í L  .d . s . .d .

' . ' S i S Í K , ™ ™  DE « . C , ™ .  eSLEBJUDA a  o U  2A DE A O O ^O

/flj ÉÍos foco/w. con j d e  octubre debiendo constar en dicha
I« P d . ; .» .  Ed „ . ,A 0  ̂  d  . . .

ios mencionadas fiestas locdts.

m u s o  DEIUTERVENCIÓS-

marzo de 2.009.

TVRÍ^O DE VOTACIÓN:

PSOE: cuatro votos a favor.
PP: dos abstenciones.
IV: una abstención.

Lo, preseme, .n,erado, y  acuerdan ,u e  la ,fle„ a , lócale, para el afU, 2.009 sean 

¡OS dios 19 de marzoy ¡5 de mayo”.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

TURNO DE INTERVENCIONES:---------------------—

TURNO DE VOTACIONES:

PSOE: siete votos a  (evot.
PP: cuatro votos a favor. 
lU: un voto a favor.

Los presentes enterados acuerdan, con el voto favorable de los concejales del 
Grupo Socidista, con los votos favorables de los conejales del Grupo Popular y con el 
voto favorable de la concejala del Grupo de Izquierda Unida, la aprobación de las 
festividades locales para el Ejercicio 2.009.

ESCRITOS RECIBIDOS DEL MINISTF.RIO DEL INTERIOR RELATIVO 
A TRABAJOS EN BENEnCIO DE LA COMUNIDAD.- Al respecto de este asunto, 
la Sra. Presidenta le cede la palabra al Secretario que suscribe, quien procede •  dar 
lectura de la Comisión InformaUva de Hacienda celebrada el dia 25 de Agosto de 200S.

COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA CELEBRADA EL DÍA 25 DE AGOSTO 
DE 2008.
Seguidamente se da lectura integra de h s  escritos recibidcfS del Ministerio dei Interior. 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias en el que se ruega a este 
Ayuntamiento comunique si existe la posibiUdad de que por parte de esta Corporación 
Municipal se pudiera ofertar a  los condenados, vecinos de esta localidad, un puesto de 
trabajo para cada uno donde Jos mismos ejecuten las respectivas Sentencias.

1. En el primer caso, se determinan veintidós jornadas de &abajo en beneficio de 
la Comunidad que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 225/08, del 
Juzgado de lo penal n*2 de Badajoz; todo ello conforme al Real Decreto 515/2.005. de 6 
de mayo; indicando a continuación ¡as características concretas de la pretendida 
contratación.

TURNO DE INTERVENCJÓN;------------------

Respecto a este primer penado, después de un amplio debate entre los concejales, 
se somete a votación la aceptación o no del desempeño de las veintidós jornadas de 
trabajo en beneficio de la comunidad en la localidad de Talavera la Real

TURNO DE VOTACIÓN:

PSOE: 4 abssenciones.
PP: 2 abstenciones.
IV: I  abstención.

2. En el segundo caso, se determinan veinte jornadas de trabajo en beneficio de la 
comunidad que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 252/2008. de! Juzgado 
de lo penal n^ 2  de Badidaz. Todo ello conforme al Real Decreto 515/2005. de 6 de 
mayo; indicando a continuación las ctirflc/emrícas concretas de la pretendida 
contratación.

TURNO DE INTERVENCIÓN: — ------
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

En cuanto a este segundo penado, después de un ampiio 
concejales, se somete a votación la aceptación o no del desem ^i 
jornadas de trabajo en beneficio de la comunidad en la localidad de Tau

TURNO DE VOTACIÓN:

íTo TAj

líe

PSOE: 4 abstenciones.
PP: 2 abstenciones.
¡V: J abstención.

3 En el tercer caso, se determinan veinte Jornadas de trabajo en beneficio de la 
comunidad, gue como peno le ha sido impuesio en ^ fC J fT O m  
de lo penal «• /  de Badajoz. Todo ello conforme al Real Decreto SÍ5/200S. de 6 de 
mayo: indicando a continuación las características concretas de la pretendida
contratación.

TURNO DE INTER VENCIÓN:

Sobre esle tercer penado, después de un amplio debate entre los concejales, se 
somete a votación la aceptación o no del desempeño de las veintidós jornadas de trabajo 
en beneficio de la comunidad en la localidad de Talavera la Real.

TURNO DE VOTACIÓN:

PSOE: 4 absienciones.
PP: 2 abstenciones.
¡V: I  abstención.

4 En el cuarto caso, se determinan veintidós Jornadas de trabajo en beneficio de

Juzgado de lo penal n ' J de Badajoz. Todo ello conforme al Real Decreto 5 S/2005. de 6 
de mayo; indicando a continuación las características concretas de la pretendida
contratación.

TURNO DE INTERVENCIÓN:-------------------

Sobre esle cuarto penado, después de un amplio debate entre los concejales, se 
somete a votación la aceptación o no del desempeño de las veintidós jomadas de trabajo 
en beneficio de la comunidad en la localidad de Talavera la Real.

TURNO DE VOTACIÓN:

PSOE: 4 abstenciones.
PP: 2 abstenciones. 
fU: I  abstención."

TURNO DE [NTERVENCIONES:
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TURNO DE VOTACIONES:
CASOL
PSOE: siete votos a ftvor.
PP: cuatro abstenciones. 
lU: un voto a favor.

Los presen.cs en.eredos a c u e r ^  con
Gmpo Sodalis..^ con las la rce li^ ió n  de las jomadas de

CASO 2.
PSOE: siete votos a favor 
PP: cuatro abstenciones. 
lU: un voto a favor

u .  »= < «"»

CASO.L
PSOE: sirte votos en contra.
PP: cuatro abstenciones. 
lU; un voto en contra.

j  iMvtan can el voto desfavorable de los conejales
Los presentes enterados q2 acuerd . • Q^upo Popular y con el

del Grupo Socialista, con las izquierda Unida, la realización de las

CASPA
PSOE: siete votos a  favor.
PP: cuatro abstenciones.
HJ:un voloafevor.

LO. o n m d o . . . . c r i . . .  «  “

INTEGRAL DE SERVICIOS LACARA ^ ^ r ^  VIGENTES DE LA
a p r o b a c ió n  ‘NTECRA DE LO^^ PROPUESTA DE LOS
MENCIONADA EIYTO EN LA ASAMBLEA DE DICHA
REPRESENTA^^^ES DEL ALCALDE PARA
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

imiatSecretario que suscribe, quien procede a dar lectura de la Comisión 1 
Hacienda celebrada el día i s  de Agosto de 200S.

COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA CELEBRADA EL DÍA 25 
DE 2008.
La Sra. presidenta pone en conocimiento de ¡os presentes la propuesta de integración 
¡a MarKomunidad Integral de Servicios "LÁCARA SUR" y  poder asi beneficiarse el 
Ayuntamiento de Talavera ¡a Real de los Servicios que la misma presta a todas ¡as 
localidades que se integran en la misma.

En virtud de lo anteriormente expuesto, se propone en primer lugar la adhesión 
del Ayuntamiento de Talavera la Real como miembro de pleno derecho a la 
Mancomunidad Integral de Servicios Lácara Sur,

En segundo lugar, se propone ¡a tqsrobación integra de los Estatutos vigentes de 
la mencionada Mancomunidad que fueron publicados en el anuncio n* 4563 del BOP de 
29 de mayo de 2008. anuncio que además fue expuesto al público en el tablón de 
armncios del Ayuntamiento, indicando que no se han presentado alegaciones al respecto 
(se procede a la lectura de los mismos).

Asimismo se propone designar a los representantes ^ l  Apuntamiento en la 
Asamblea de ¡a Mancomunidad conforme al artículo 6 de ios estatutos. En el caso del 
Ayuntamiento de Talavera la Rea! y  conforme a dicho articulo para municipios de entre 
5,001 a 7.500 habitaníe.t se designarán tres representantes con sus correspondientes 
suplentes (Alcalde y  concejales). La propuesta de ¡a Alcaldía es nombrar como 
representantes a: D^ Montserrat Caídeira Cidre. D* Cristina Sartíos CardosoyD. Felipe 
Pino Espárrago. Suplentes: Florentino Tienza Villalobos. José Antonio Durán Espirtosa 
y  D. Francisco Ángulo Glano, este último cuando tome posesión en el próximo Pleno 
Ordinario.

Por último se propone facultar a  la Sra. Alcaldesa para que en nombre y  
representación del Ayuntamiento suscriba los documentos necesarios para formalizar ia 
integración.

TURNO DE INTER VENCIÓN:

En el turno de intervención. D* Manuela Sancho Cortés. Conctjala del Grupo 
Popular, propone que se vote por separado tos distintos apartados de este punto del 
orden del dio.

TURNO DE VOTACIÓN:

PSOE: 4 votos a  favor.
PP: 2 abstenciones.
JU:} abstención",

TURNO DE INTERVENCIONES:

La concfjala del Grupo Popular, D*. Carmen Salguero Piñero, plantea las 
siguientes propuestas en rels:i6n con la votación de la propuesta de adhesión como 
miembro de pleno derecho dd Excmo. Ayuntamiento de Talavera la Real a la 
Mancomunidad Integral de Servicios Lácara Sur:

1) En primer lugar, se plantea la posibilidad de proceder a la votación por 
separado de las distintas cuestiones de este pumo dd orden del día.

DIPUTACKfM 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Li projMiesta planteada por D*. M* Canncn Salguero Piñot) es 
Sra. Alcaldesa-Presidenta, D". Montserrat Caldeira Cidra.

A/cai
2) En seg u ro  lugar, se plantea la retirada del punto del orden del día 

adhesión como miembro de pleno derecho del Excmo. Ayuntamiento de TalaveralT 
a la Mancomunidad Integral de Servicios Lácara Sur, alegando para ello qite *^orma parte  ̂
un conejal del Gmpo Socialista que no lo e n  cuarvdo se edebraron las Comisiones 
Infomiativas**.

La propuesta planteada por D*. M* Carmesí Salguero Piñero es rechazada por la 
Sra. Alcaldesa-Presidenta, D*. Montserrat Cddeira Odre, alegando la necesidad del 
acuerdo plenario del Exemo. Ayuntamiento de Talayera la Real para adherirse a la 
mencionada mancomunidad, ya que el acuerdo debe tramitarse antes del mes de 
septiembre.

3) En tercer lugar, la concejala del Grupo Popular. D*. M* Carmen Salguero 
Piñero, plantea que **ya que vota en bloque, se valore la nulidad de pleno derecho del 
acto”. En este sentido, la concejala dd Grupo Popular. D*. M* Carmen Salguero Piñero, 
propone al Pleno de la Corporación la mo^ficacíón de los representantes del Exemo. 
Ayuntamiento de Talavera la Real en la mencionada Mancomunidad, alegando para ello 
que los ciudadanos de Talavera la Real han concedido representación al Grupo Popular y 
al Grupo de Izquierda Unida, por lo que, a su juicio, los mencionados Grupos deben 
ostentar representación en la Mancomunidad.

La propuesta planteada por D*. M* Carmen Salguero Piñero es rechazada por la 
Sra. Alcaldesa-Presidenta, D*. Montserrat Caldeira Cidre.

TURNO DE VOTACIONES:
PSO£: siete votos a favor.
PP; cuatro votos a en contra.
lU: un voto a favor.

Los presentes enterados acuerdan, con el voto favorable de los concejales del 
Grupo Socialista, con los votos desfavorables de los conejales del Grupo Popular y con 
el voto favorable de la concejala del Grupo de Izquierda Unido, la aprobación por 
mayoria absoluta de la adhesión como miembro de pleno derecho de) Exemo. 
Ayuntamiento de Talavera la real a la Mancomunidad integral de servicios Lácara Sur.

ORDENANZA GENERAL DE SUBVENCIONES DEL AYUNTAMIENTO 
DE TALAVERA LA REAL (BADAJOZ). APROBACIÓN INICIAL, SJ 
PROCEDE.- Al respecto de este asunto, la Sra. Presidenta le cede la palabra al 
Secretario que suscribe, quien procede a dar lectura de la Comisión Informativa de 
Hacienda celebrada el día 25 de Agosto de 2008.
' COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA CELEBRADA EL DJA 25 DE AGOSTO 
DE 2008,
A c<fminuación. se procede a poner en conocimiento de los presenies h  propuesto de 
Ordenanza General de Subvenciones asi como del trámife de aprobación de lo misma 
conforme al articulo 49 de la LBRL: "La aprobación de las Ordenanzas Locales se 
ajustará al siguiente procedimiento: a) Aprobación inicial por e¡ Pleno, b) Información 
Pública y  audiencia a los interesados por el plazo mínimo de treinta dias para la 
presentación de reclamaciones y  sugerencias, c) Resolución de todas las reclamaciones y
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-
TAj

Pie»
% s t

sugerencias prtsemadas dentro <k¡ piala y  aprobación definitiva /w , 
caso de que no se hubiera presentado ninguna reclamación o sugere. 
definitivameníe adoptado el acuerdo hasta entonces provisional", Aícal(

TURNO DE INTER VENCIÓN:

En el fumo de intervención. D*. Manuela Sancho Cortés, Concejata del Grupo 
Popular, plantea ios siguientes cuestiones:

En primer lugar, solicita información relaiiw a la concesión de las subvenciones 
del Ejercicio 2,00S: concretamente, se plantea si le ha sido de aplicación la Ordenansa 
General de Subvenciones a  las Asociaciones a las que se le ha concedido subvención en 
el Ejercicio 2.008.

A la primera cuestión planteado, el Sr. Interventor aclara que no le ha sido 
aplicada la Ordenanza General de Subvenciones pero que. ante la inexistencia de 
régimen Jurídico para la concesión de la subvención, es el Sr, Alcalde-Presidente el 
órgano competente para establecer tos criterios para la concesión subvenciones 
nominativas: en este sentido. Sr. Interventor aclara que el órgano competente para la 
determinación de la cuantía de las subvenciones nominativas es Pleno de la Corporación 
puesto que son subvenciones aprobadas conjuntamente con el Presupuesto y  el órgano 
competente para la aprobación del Presupuesto es el Pleno de la Corporación.

En segundo lugar, solicita información re la ti^  al órgano competente para 
determinar la propuesta de subvenciones nominativas: concretamente, se plantea si el Sr. 
Alcalde-Presidente es el órgano competente para presentar la propuesta de subvenciones 
nominativas.

A la segunda cuestión planteada, el Sr. Interventor aclara que. de acuerdo con la 
Ordenanza General de Subvenciones que se pretende aprobar, el órgano competente 
realizará una propuesta de subvenciones nomirustivas incluidas en el Presupuesto 
Municipal de cada Ejercido y  se someterá a la aprobación del Pleno de la 
Corporaciones con motivo de la aprobación de los Presupuestos Municipales.

En tercer lugar. D*. Manuela Sancho Cortés. Concejalo del Grupo Popular, pone 
de manifiesto que se desconoce desde su Grupo Político las Asociaciones que han 
recibido subvenciones nominativas en el Ejercido 2.008. En este sentido, se pone de 
manifiesto que. a  su Juicio, en el Pleno de aprobación de los Presupuestos Municipales 
SÓLO se aprobó una cantidad general, sin que se determinara las asociaciones a  las que 
se le concedió la subvención.

A la tercera cuestión planteada, el Sr. Interventor aclara que. en la 
documentación del P resi^esro Municipal para el Ejercicio 2,008, se encuentra un 
Anexo de Subvenciones en la que se determina el régimen jurídico aplicable, la cantidad 
global de subvenciones nominativas aprobada por Pleno con su correspondiente 
aplicación f^sigruestaria y  la cantidad individual concedida a cada Asociación con su 
correspondiente tgtlicación presupuestaria

TURNO DE VOTACIÓN:
PSOE: 4 votos a  favor.
PP: 2 abstenciones.
¡V: ¡ abstención’'.

TURNO DE INTERVENCIONES:
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En el turno de íntervendones, la conccjala dd Grupo de Izi^uiet 
Manuela Ardi la Purifícacíón. plantea la cuestión relativa al órgano com] 
concesión de la subvenciones. En este sentido, el Secretario realiza una brevi 
relativa aJ órgano competente para la concesión de subvenciones, de aci 
legislación aplicable.

, \

Unú

Los presentes quedan enterados de la competencia para la concesión de las 
subvenciones en el ámbito local.

En el tumo de intervenciones, la concejal a del Grupo Popular, O*. M* Carmen 
Salguero PiAero, plantea las siguientes cuestiones:

1) La coDCQata del Grupo Popular, D*. M* Carmen Salguero Ptñero, solidta la 
lectura de la Ordenanza General de Subvenciones en la sesión plenaria.

La propuesta planteada por D*. M* Carmen Salguero Piñero es rechazada por la 
Sra. Alcaldesa'Presidenta, D*. Montserrat Calddra Ctdrc, alegando que existen 
Comisiones Informativas pan que los conejales presentes en (as mismas puedan valorar 
la Ordenanza General de Subvenciones.

La cónchala del Grupo Popular, D*. M* Carmen Salguero Piñero, explica que el 
motivo de que el Grupo Popular requiera la lectura de la Ondenanza General de 
Subvenciones en la sesión plenaria se basa en que los ciudadanos presentes puedan tener 
conocimiento de la mencionada Ordenanza.

En este sentido, la Sra. Alcaldesa-Presidenta, D*. M ontsm t Caldcira Cidre, 
expone que existe un periodo de reclamaciones o sugerencias en la que los ciudadanos 
pueden acceder al régimen jurídico regulado en esta Ordenanza.

2) La concejala dd  Grupo Popular, D*. M* Carmen Salguero Piñero. alega que su 
Grupo Popular desconoce la Ordenanza Ger>eral de Subvenciones puesto que '"no hemos 
tenido el tiempo necesario para su conocimiento, debido a que sólo se concedió una hora 
para preparar el Pleno". A continuación, la concejala del Grupo Popular, D*. M* Carmen 
Salguero Piñero, pone de manifiesto que ^hay detenninados concejales que no 
permanecen todo el tiempo en las Comisiones Informativas, por las que cobran".

En este sentido, la Sra. Alcaldesa-Presidenta, D*. Montserrat Caldcira Cidre, 
comenta que "los concejales no ban tenido una hora sino dos dias para preparar el Pleno y 
para tener conocimimto de la Ordenanza General de Subvenciones". A continuación, el 
portavoz del Grupo Socidista, D. Felipe Pino Espárrago, pone en conocimiento de los 
presentes que "en las Comisiones Informativas se vieron la Ordenanza General de 
Subvenciones y las Resoluciones de Alcaldía", y pone de manifiesto que las conccjalas 
del Grupo Popular y  de Izquierda Unida pudieron plantear cuantas dudas le fueron 
planteadas.

TURNO DE VOTACIONES: 
Í^OE: siete votos a fevor.
PP: cuatro votos a en contra. 
lU: un voto en contra.
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í;

Los presentes enterados acueitlan, con el voto favorable de los cof 
Grupo Socialista, con los votos desfavorables de los conejales del Grupo Po] 
el voto desfavorable de la cónchala del Grupo de Izquierda Unida, la aprobación ̂  
de la Ordenanza General de Subvenciones.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.- A
continuación, se pone a disposición de los presentes, las Resoluciones existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan entrados.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDÍA. A 
continuación, se procede a dar lectura de las Delegaciones de Alcaldía existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario.

Los presentes quedan enterados.

RUEGOS y  PREGUNTAS.

En d  tumo de ruego y preguntas, la concejala del Grupo Popular. D*. M* Carmen 
Salguero Piñero, entrega a la Alcaldesa-Presidenta por escrito los siguientes RUEGOS 
que, a continuación, se transcriben:

PRIMER RUEGO:

“RUEGO:
A la Secretaria de este Ayuntamiento, nos explique qué vía administrativa se ha 

seguido para la noticia que aparece en el periódico HOY.es Badajoz de fecha 30-03- 
OS referente a un circuito de karts profesional en Talayera la Real

Asi mismo nos gustaría saber en qué punto se encuentre el expediente de dicho 
circuito.”

SEGUNDO RUEGO:

“RUEGO:
A la Secretaria de este Ayuntamiento, explique el si p ite ad o  de cuando un voto 

es A favor. En Contra. O Abstención, ya que o bien el PSOE no sabe lo que signiñea. 
o está faltando totalmente a la verdad.

Asi mismo le rogamos de lectura después de su explicación a  los acuerdos de 
?\eno que le adjuntamos.

Punto del Pleno celd>rado el 14 de Febrero de 2.00S.
Punto 2^ del Pleno celebrado el 20 de Junio de 2.008.”

TERCER RUEGO:

“RUEGO:
A la Secretaria de este Ayuntamiento, nos explique que si existía un Informe 

Desautorizando la puesta en marcha de las instalaciones en tanto cuando no se 
desmontara la Caseta municipal joven de la pasada Feria 2.007, por parte del técnico
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■aÍ,caldri
(k Endesa, por qué este Ayuntamiento permitió e) montaje de la 
corrió con ios costes de desmontaje.

Así mismo rogamos que nos explique quién tomó la decisión del 
la Alcaldesa, la Concejala de Festejos, o el Adjudicatario de la misma, p 
de lO.CKK) Euros que asumimos los Talavmnos, merecen conocer quién o qui 
ñwron los responsables de lo que ocurrió.**

En el tumo de ruego y preguntas, le concejala del Grupo Popular, D*. M* Carmoi 
Salguero Piñero, plantea a la Alcaldesa*Presidenta las siguientes PREGUNTAS que, a 
continuBciÓD, se transcriben:

1) En relación con el Centro de Salud, se solicita información relativa a la ejecución 
de les obras y a la adquisición del material para el mencionado Centro. En este sentido, la 
concejala del Grupo Popular. D". M* Carmen Salguero Piñero, realiza un breve resumeo 
de las obras a ejecutar y  de los materiales a adquirir.

2) En relación a la qecución del Plan Local 2.008, la concejala del Grupo Popular. 
D*. M* Cannen Salguero Piñero, solicita información sobre la mo^fícación propuesta del 
Plan Local 2.008 y, concretamente, desea que se ponga en conocimiento de su Grupo las 
calles afectadas por la mencionada modifícación.

Y no habietdo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra. 
Alcaldeaa&Ereslflenta, siendo las \5  horas y veinticinco minutos, de todo lo que como

Ico.

•p. A lca li
<í^

^ADt

DIPUTACIÓN 
OE BADAJOZ 63





AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBI 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 5 DE SEPTIEMBRE DE 2.

TA,

* 7  
p o t

Señores Asísteotes:

Ale* ldeiui*PmideD ta:
D*. Montserrat Caldeira Cidre. 
Concejales:
D. José Antomo Durán Espinosa.
D*. Crísüna Santos Cerdoso.
D. Florentino Ttenza Villalobos.
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.

D*. M* Carmen Salguero Piñero.
D. Manuela Sancho Conás.
D. José María Aguijar Barroso.
D*. M* Isabel del Mar Salguero Núñez.

D*. Manuela Ardil a Purífícación.

Secretaria Accidental:
D*. Ana Caballero Vicente. 
Interventor:
Eduardo Delgado Pérez.

En Talavera la Real, a cinco de septiembre de dos mil ocho, siendo las nueve 
horas, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial los aniba diados, bajo la Prestdenda de la Sra. Alcaldesa D*. MonUerral 
Caldeira Cidre, adstida por la Secretaría y el Interventor de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y seguidamente se pasa a 
conocer el orden del dia.

La Sra. Alcaldesa informa a los presentes que este Pleno se celebra a instanda 
de los cinco concejales del Grupo Popular confonne al artículo 46.2 de la Ley 7/19S5, 
de 2 de abril. Reguladora de las Bases de Régimen Local. Da a conocer el punto del 
orden del día y le cede la palabra a la portavoz del Grupo Popular.

DEVOLUCIONES DE LAS CANTIDADES COBRADAS 
INDF.BIDAMENTE POR EL AYUNTAMIENTO EN EL IBI URBANA, TASA 
DE BASURAS Y VADO PERMANENTE.- Al respecto la concqala D*. M* del 
Carmen Salguero Piñoo procede a dar lectura del siguiente escrito que se cita 
literalmente:

'*Sra. Alcaldesa, tos dudadanos de Talavera la Real hemos abonado en concepto de 
Impuesto de I.B.I. URBANA, y Tasas de BASURAS Y VADO PERMANENTE 
cantidades que oo se corresponden con lo que e! Ayuntamiento tenía que cobrar.
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Según lo establecido en el Texto Refundido de la Ley Reguladoi 
Locales, aprobado por el R.D. Legislativo 2/2.004, de S de 
Ayuntamiento pueda cobramos las cantidades expuestas, se deberil 
las Modifícaciones de las Ordenan2as respectivas, antes del 31 de Dii 
2.007.

Como quiera que la publicación definitiva de referidas Ordenanzas se realizó el día 
) 8 de enero de 2.008 en el Boletín Oficial de la Provincia, la entrada en vigor de la 
misma seria a partir del 1 de enero de 2.009, por lo que, mediante la presente 
PROPUESTA, solicitamos al Pleno de esta Corporación, que apruebe la devolución 
de (as cantidades cobradas indebidamente por los conceptos enunciados a todos los 
ciudadanos de Talavera la Real.

En el caso de la Tasa por el servicio de Basuras, al ser una Tasa de nueva creación y 
de haber aplicado el cobro anual, la solicitud de devolución que hacemos es integre.

En el caso del I.B.I. Urbana, la solicitud de devolución que hacemos es la diferencia 
entre lo cobrado aplicando el coeñelente de 0,70 % de la Ordenanza que entrará en 
vigor el año que viene y la del coeficiente de 0,60 establecido en la Ordenanza 
anterior, que es la que deberla haber cobrado.

Y en el caso de Vado Pemianente, la solicitud de devolución que hacemos es la 
diferencia entre el precio cobrado de 50 € y los 30 € del pago anual que 
correspondería este año.

En Talavera la Real, a 5 de Septiembre de 2.008. Fdo. M* Carmen Salguero Piñero. 
Portavoz del Partido Popular.**

Se inicia el tumo de intervenciones con la concejata de Izquierda Unida, D*. 
Manuela Ardi la Purificación, quien expone que ella votó en contra de la subida de los 
impuestos y que sigue estando en contra de dicha subida tanto este año como el 
siguiente. Añade que el Gobierno central, ante la crisis existente en España, es quien 

tomar medidas y no d  Ayuntamiento.
A continuación hace uso del tumo de intervenciones d  portavoz del Grupo 

Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, quien expone que el Ayuntamiento no es el 
competente para devolver las cantidades cobradas por los impuestos objdo de este 
Pleno, sino el Organismo Autónomo de Recaudación que es el organismo que tiene 
cedida la gestión y recaudación de los impuestos y tasas. Añade que el Grupo Popular 
ha culpado al Ayuntamiento de estos cobros cuando es d  c íta^  organismo quien 
pasa los recibos al cobro.

Seguidamente, la portavoz dd Grupo Popular contesta que el Ayuntamiento 
no debe eludir la responsabilidad, porque es el Ayuntamiento quien le da U orden al 
Organismo Autónomo de Recaudación para que proceda a los cobros. Asimismo, le 
pide la palabra a la secretaría que suscribe para que aclare estos términos. La Sra. 
Presidenta, D* Montserrat Calddra Cidre, no le cede la palabra e interviene ella para 
exponer que el cobro de los impuestos no es ilegal como afirma el Grupo Popular, 
debido a que el cobro de la tasa de basura es perfectamente legal desde d  segundo 
trimestre. Por ello, el Ayuntamiento se ha puesto en contacto con el Organismo 
Autónomo de Recaudación para devolver el primer trimestre. Añade que el Grupo 
PopiJar ha creado confúsito entre los ciudadanos haciendo creer que hay que
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devolverlo integro, consiguiendo asi más perjuicio para los cii 
Real, porque algunos no han pagado confundidos por el papel dil 
Popular. Asimismo, explica que en dicho papel añrma que se ha cdtfadael 
de Actividades Económicas, cuando este impuesto no se ha 
obstante, el Ayuntamiento ya se ha puesto en contacto con el Organismo Autónomo 
de Recaudación para que mande a los ciudadanos una cana donde explique y 
devuelva lo que corresponda. Finalmente, no acepta la solicitud de devolución de las 
cantidades soliciiadas. porque entiende que es el Organismo Autónomo de 
Recaudación quien procederá a la devolución.

A continuación, le portavoz del Grupo Popular, en base al artículo 94.l,e) del 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades 
Locales, le pide la palabra a  la Sra. Presidenta y se ratiñea en la propuesta de 
devolución íntegra del IB!, de le Tasa de basura y de la Usa de Vado Permanente. 
Posteriormente se reitera en la solicitud de devolución de las siguientes cantidades:

En el caso de la Tasa por el servicio de Basuras, al ser una Tasa de nueva creación y 
de haber aplicado el cobro anual, la devolución que debe hacerse será íntegra.

En el caso del l.B.I. Urbana, la devolución que procede es la diferencia entre lo 
cobrado aplicando el coeñciente de 0,70 % de la Ordenanza que entrará en vigor el 
año que viene y la del coeficiente de 0,60 establecido en la Ordenanza anterior, que es 
la que debería haber cobrado.

Y en el caso de Vado Permanente, la devolución corresponde a  la diferencia entre el 
precio cobrado de 50 € y los 30 € del pago anual que correspondería este año.

Asimismo, la portavoz del Grupo Popular, en medio de su intervención, pide 
orden a  la presidenta entre los concejales de) Grupo Socialista mientras esté en su 
tumo de intervenciones y se vuelve a ratificar en su propuesta de devolución de las 
cantidades cobradas ind^idamente en los impuestos citados anteriormente.

Por último, la Sra. Presidenta somete a votación b  propuesta del Grupo 
Popular con el siguiente resultado de votos: la cónchala de Izquierda Unida vota a 
favor, los cuatro concejales del Grupo Popular votan a favor y  los siete concejales del 
Grupo Socialista votan en contra.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra. 
Alcaldesa-Presidenta, siendo las 9 horas y  20 minutos, de todo lo que como 
Secretaría, Certifu

06
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 22 DE SEPTIEMBRE DE 2.008!

fp R

Señores «síslentes: -?40A.

Alcaldes** Presiden (a:
D*. Montsesral Caldeira Cidre. 
Concejales:
D. José Amonio Durán Espinosa. 
D*. Cristina Santos Cardóse.
D. Florentino Tienza Villalobos. 
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara I»d>el Finar Sán^ez.
D. Francisco Angulo Olano.

D*. M* Carmen Salguero Piñero. 
D. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguilar Barroso. 
D. Juan Carlos Serano Lozano.

D*. Manuela Ardila Purificación.

Secretaria Accidental:
D*. Ana Caballero Vicente.

En Talavcra la Real, a veintidós de septiembre de dos mil ocho, siendo las 
veintiuna horas, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la 
Casa Consistorial los arriba citados, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. 
Montserrat Caldeira Cidre, asistida por la Secretaría de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y  seguidamente se pasa a 
conocer el orden del día.

APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES. SI 
PROCEDE.* A continuación, la Sra. Presidenta pregunta a los presentes si alguien 
tiene alguna objeción sobre las actas de las sesiones anteriores del Pleno oidlnarío 
celebrado el 28 de agosto de 2008 y del Pleno Extraordinario celebrado el día 5 de 
septiembre de 2008.

Los presentes enterados proceden a la votación del Borrador del Acta de la 
sesión del 28 de agosto de 2008. quedando aprobada por unanimidad.

Los presentes enterados proceden a la votación del Borrador del Acta de la 
sesión del 5 de septiembre de 2008. quedando aprobada por unanimidad.

SEGREGACIÓN Y CESIÓN GRATUITA DE PARCELA DE 5.010 
METROS CUADRADOS DE SUPERFICIE DEL SOLAR NÚMERO 2 
(RECINTO FERIAL) DE TALAYERA LA REAL A LA CONSEJERÍA DE 
SANIDAD Y DEPENDENCIA DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE 
EXTREMADURA PARA DESTINARLO A CENTRO DE SALUD.- A
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uva

siend<

cominuación Ib Sra. Presidenta le cede la palakn b Ib Sra. Secreiaría quelfflscnl 
dar lectura del dictamen de la Comisión de Obra celebrada el dia 16 de 
2008 sobre este asunto. Entre otras cuestiones, en la citada Comisión Ini 
confírmó que en el expediente obran los documentos que confonne al aitíci 
Reglamento de Bienes de las Entidades Locales deben constar en el mismo, 
estos los siguientes: Justificación documenlal por !a propia Entidad o Insfifuciót 
soiieitante de su carácter público y  Memoria demostratha de que ¡os fines que 
persigue kan de redundar de manera evidente y  positiva en beneficio de los habitantes 
del término municipal, b) Certificación de! Registro de ¡a Propiedad acreditativa de 
que los bienes se hallan debidamente inscritos en concepto de patrimoniales de la 
Entidad Local, c) Certificación del Secretario de la Corporación en la que conste que 
los biews figuran en el inventario aprobado por la Corporación con ¡a antedicha 
calificación jurídica, d) Informe del Interventor de fondos en el que pruebe no haber 
deuda pendiente de liquidación con cargo al presupuesto municipal, e) Dictamen 
suscrito por técnico que asevere que los ifienes no se hallan comprendidos en ningún 
pian de ordenación, reforma o adaptación, no son necesarios para la Entidad Local ni 
es previsible que h  sean en los diez años inmediatos, f l  Información Pública por plazo 
no inferior a  quince días"

Seguidamente, la Sra. Presidenta procede a dar lectura a la siguiente Propuesta;

-MONTSERRAT CALDEIRA CiDRE, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL 
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Tiene el honor de formular al Pleno de la Corporación la siguiente propuesta:

En relación con el escrito recibido de la Consejería de Sanidad y Dependencia 
de fecha 25-8-2.008, Registrado de Entrada en este Ayuntamiento con el 5576. de 
fedia 28-8-2.008, en el que de acuerdo con el Plan de Infraestructuras Sanitarias de la 
Junta de Extremadura, y el vigente Plan de Salud 2.005-2.00$ de esta Consejería, se 
soliciu a este Ayuntamiento la cesión de una parcela de superficie aproximada de 
5.000 m2 para la construcción de un Centro de Salud en esta localidad.

Tras el estudio por parte de los Servicios Técnicos Municipales y Técnicos de 
la Jimia de Extremadura de los terrenos más viables para la construcción de un Centro 
de Salud en esta localidad y teniendo en cuenta la superficie necesaria solicitada por la 
Junta de Extremadura así como la facilidad de los accesos a dicha parcela, estimo que 
del Solar n* 2, de una superficie de YEINTIUN MIL TREINTA CON TREINTA Y 
SEIS m2. se segreguen 5.010 m2. con el fin de poder atender a lo solicitado por la 
Consejería de Sanidad y Dependencia de la Junta de Extremadura, dada la necesidad 
que tiene la localidad en materia sanitaiia teniendo en cuenta que d  actual Centro de 
Salud carece de las dimensiones e  infraestructura necesarias para atender 
adecuadamente (as necesidades de esta población y de los Servicios del Punto de 
Atención Continuada del Centro de Salud siendo muy importantes los beneficios 
sociales que se conseguirían para los ciudadanos de esta localidad y colindantes.

Por todo lo expuesto, esta Alcaldía propone que previos los trámites legales 
oportunos sean cedidos gratuitamente a Consejería de Sanidad y dependencia de la 
Jimta de Extremadura, los 5.010 m2.- En TaJavera la Real, a 11 de Septiembre de 
2008.- La Alcaldesa.- Fdo: Montserrat CaJdeira Cidre.*'

DtPUTAOÓN 
DE BADAJOZ 68





AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Inicia el tumo de intervenciones la concejal a de Izquierda U n lc^~  i.
Ardí la purífícadón, para preguntar cual será el acceso rodado y 
urbana que se especíHca en la solicitud de la Consejería de Sanidad y 
Sra. Presidenta contesta que todavía no se sabe porque no está redactado el 
pero entiende que el acceso |»incipaJ seria por el canal y explica su intencido de 
reunirse con la Comunidad de Regantes para cerrar el desagüe.

A continuación interviene el portavoz del Grupo Socialisia quien expone la 
satisfacción del equipo de gobierno sobre esta cesión que va a permitir la construcción 
dcl Centro de Salud, porque forma parte del programa electoral del Grupo Socialista. 
Desde su punto de vista, con la construcción del Centro de Salud, habrían puesto la 
primera piedra.

Finalmente, se somete el punto del orden del dia a votación, acordándose por 
unanimidad:

PRIMERO: Segregar y ceder gratuitamente a la Consejería de Sanidad y Dependencia 
de la Junta de Extremadura, del Solar 2, de una superficie de VEINTIUN MIL 
TREINTA CON TREINTA Y SEIS m2, la cantidad e 5.010 m2 tal y como figura 
detallado en el Informe del Arquitecto Municipal, con objeto de destinarla a un Centro 
de Salud para la localidad de Talavera la Real.

La parcela se encuentra inventariada, con el número de orden 27 del epígrafe 
1.1 ^'Fincas Urbanas" con calificación jurídica de bien patrimonial, e inscrita a favor 
del Ayuntamiento de Talavera la Real ca el Registro de la Propiedad número 2 de 
Badajoz, conforme al certificado expedido por el citado Registro en fecha 22 de julio 
de 2008.
SEGUNDO: Dar cuenta de la cesión gratuita acordada en el apartado anteríor a la 
Consejería de Sanidad y  Dependencia de la Junta de Extremadura, en cumplimiento de 
lo previsto en el artículo 109.2 del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 
TERCERO: Facultar a la Sra. Alcaldesa para el otorgamiento de la correspondiente 
escritura pública de cesión gratuita, o documento administrativo equivalente, 
procediétxlose una vez suscrita la trasmisión de la parcela a su baja en el Inventarío 
Municipal.

DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN DE ALCALDÍA DE LA NUEVA 
COMPOSICIÓN DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL.- Seguidamente se d i 
lectura de ta citada Resolución que es del tenor literal siguiente:

“DECRETO DE LA ALCALDÍA-PRESIDENCIA

En uso de las facultades que me confieren los artículos 25.1 de la Ley 7/1985, 
de 2 de abril. Reguladora de las bases del Régimen Local y 52 del Real Decreto 
2568/198Ó, de 28 de noviembre, que aprueba el Reglamento de Organización, 
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, tras la dimisión del 
concejal D. Antonio Amador Chocan y la loma de posesión del concejal D. Francisco 
Angulo Olano

HE RESUFXTO

PRIMERO: Que la Juma de Gobierno Local, presidida por esta Alcaldía, 
estará integrada por los conejales que a continuación se indican:

1.  ̂D. José Antonio Durán Espinosa.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

TA,
•»Ti

2.* D * Cristina Santos Cardoso.
3 * D. Felipe Pino Espárrago.
4 /  D. Florentino Tienza Villalobos.

AJcak 

'' M

SEGUNDO: Dar cuenta al Pleno del Ayumarniento de esta resolución en 
próxima sesión que celebre.

TERCERO: Notiííquese a los interesados y publíquese en e! Boletín Oílcial de 
la Provincia, sin perjuicio de su efectividad desde el día siguiente a la fecha de esta 
resolución.- En Tala vera la Real, a 11 de Septiembre de 2008.- LA ALCALDESA- 
PRESIDEITTA, Fdo.: Montserrat Caldeira Cidre.- ANTE Mi, LA SECRETARIA 
ACCIDENTAL. Fdo.: Ana Caballero Vicente ”

Los presentes quedan enterados.

DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN DE ALCALDÍA DE 
NOMBRAMIENTOS DE NUEVOS TENIENTES DE ALCALDE.- Seguidamente 
se da lectura de la citada Resolución que es del tenor literal siguiente:

-DECRETO DE ALCALDÍA-PRESIDENCIA

En uso de las facultades que me confieren los artículos 23.3 de la Ley 7/1985. 
de 2 de abrí!, Reguladora de las Bases del Régimen Local y 46.1 del Real decreto 
2568/1986. de 28 de noviembre, que aprueba el Reglamento de Organización. 
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, tras la dimisión del 
concejal D. Amonio Amador Chocan y la toma de posesión del concejal D. Francisco 
Angulo Olano

HE RESUELTO

PRIMERO. Nombrar Tenientes de Alcalde de este Ayuntamiento, con efectos 
del dia de hoy, a los siguientes Concejales de este Ayuntamiento, por este orden:

1 D. José Antonio Durán Espinosa.
2.  ̂D.* Cristina Santos Cardoso.
3.  ̂D. Felipe Pino Espárrago.
4. ® D. Florentino Tienza Villalobos,

SEGUNDO. Dar cuenta al Pleno del Ayuntamienio de esta resolución en la 
próxima sesión que celebre.

TERCERO. Notinquese a los interesados y publíquese en el Boletín Oñeial de 
la Provincia, sin peijuicio de su efectividad desde el día siguiente a  la fecha de esta 
resolución.- En Tal a vera la Real, a 11 de Septiembre de 2008.* LA ALCALDESA- 
PRESIDENTA, Fdo.: Montserrat Caldeira Cidra.- ANTE MÍ. LA SECRETARIA 
ACCTAL, Fdo.: Ana Caballero Vicente."

Los presentes quedan enterados.

PROPUESTA DE ALCALDÍA DE LA NUEVA COMPOSICIÓN DE LAS 
COMISIONES INFORMATIVAS.- A continuación se dá lectura de la PropuesU de 
Alcaldía de la creación y composición de las Comisiones Infonnativas Pennanentes:
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K bA D A JO l 70



JAU tuMta

:í
;lb

tA h é

w  É í^ m ú w iff 9 l t» iihfÉ y j i f i w é t  *  A  ^
v r v U A ^ iA  A l  « j n  A « ^ k i i # p t « l1  r  «I w * r  aú aúhAw
A iJunM jH j» « j  i2A n > A  -JAáO ié ilM 3  i a m  A iuQfOkSJn

iA ^ .J A tv n n r í 'a v

« I  L íú J Á 'y jj . M  

tfwA^lpi

.1 f

<1

«MMé M  bh l a r i f  b k ^  . ^ Í | É < 4 A s ^ M  jM fclÉ  :  A  ^ 1
A  m * r n i ^  (A « « V |p  ^  A  AC A  .

tf vnf .« I M ?  tAéI ^ I  M  ^  « d i M  Ac«%4JI > %n: #iii: i. iuém̂  .
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

“PROPUESTA ALCALDÍA CREACIÓN Y COMPOSICIÓN COl
INFORMATIVAS.

isiol 
Afcak

Vistos los aitfculos 20. Kc) de la Ley de Bases de Régimen Loca] y 
Reglamento de Organización. Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Enlidade; 
Locales, y tras la dimisión y toma de posesión de un nuevo concejal, propongo la 
creación de las Comisiones Informativas, integradas por los miembros que a 
continuación se indican.

COMISION DE ECONOMICA Y HACIENDA.

Titulares. Suplentes.
D. CrísÜRB Santos Cardoso . r  Suplente: D. Franciaco Angulo Oíano.
D. José A*. Durán Espinosa . 2" Suplente: D". Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Felipe Pino Espárrago.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D*. Manuela Ardlla Puiífícación.
D*. Manuela Saitcho Cortés. D. Juan Caríos Serrano Lozano.
D. José M*. Aguilar Barroso. D*. M*. del Carmen Salguero Plñcro.

COMISION DE FESTEJOS.

Titulares.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Felipe Pino Espárrago.
D. José Antonio Durán E^inosa.
D. Florentino Tienza Villtüobos.
D*. Manuela Ardila Purificadóa 
D*. Isabel del Mar Salguero NúAez. 
D*. M*. dd Cannen Salguero PiAero.

Suplentes.
1” Suplente: D*. Cri stina Santos Cardoso. 
2^ Suplente: D. Francisco Angulo Glano.

D. José M”. Aguilar Barroso. 
D*. Manuela Sancho Cortés.

COMISION DE OBRAS PUBLICAS» URBANISMO Y MEDIO 
AMBIENTE.

Titulares. Suplentes.
D. José Amonio Durán Espinosa. P  Suplente: D*. Cristina Santos Cardoso.
D. Felipe Pino Espánago. 2^ Suplente: D". Sara Isabel Pinar Sánchez.

D. Francisco Angulo Olano.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D*. Manuela Ardila Purifícación.
D*. M*. del Cannen Salguero Piñero. D. Juan Carlos Serrano Lozano.
D*. Manuela Sancho Cortés. D*. Isabel del Mar Salguero Núñez.

COMISION DE PERSONAL

Titulares. Suplentes.
D, Felipe Pino Espárrago. 1** Suplente: D. Floraitino Tienza Villalobos.
D. José Antonio Durán Espinosa. 2** Suplente: D*. Sara Isabel Pinar 
Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.
D*. Cristma Santos Cerdoso.

I DIPUTACIÓN 
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JÍOTA,
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

D*. Manuela Ardjia Purifícación. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano. 
D*. Manuela Sancho Cortés.

D*. Isabel del Mar Salguero 
D*. M*. del Carmen Salgue

COMISION DE SANIDAD, AYUDA FAMILIAR Y BIENESTAR SOCIAL.
Titulares. Suplentes.

D. Francisco Angulo Olano P  Suplente: D. Felipe Pino Espárrago.
D. Florentino Tienza Vilialobos.2” Suplente: D. José Antonio Durán Espinosa. 
D*. Sara Isabel Pinar Sándiez.
D*. Cristina Santos Cardóse.
D*. Manuela Ardil a Purífícación.
D. José María Aguilar Barroso. D”. Manuela Sancho Cortés.
D*. M*. del Carmen Salguero Piñero. D*. Isabel del Mor S a lg u e  Núñez.

COMISION DE CULTURA 
Titulares- Suplentes.

D, Felipe Pino Espárrago. 1" Suplente: D*. Cristina Santos Cardoso.
D. José Antonio Durán Espinosa. 1* Spp)entg :D. Francisco Angulo Olano. 
D. Florentino Tienza Villalobos.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchn.
D*. Manuela Ardila Puríñcacién.
D*. Isabel del Mar Salguero Núñez.
D. José MV Aguilar Barroso.

D". M*. del Carmen Salguero Piflero. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.

COMISION DE DEPORTES 
Titulares. Suplentes,

D- Florentino Tienza Villalobos. 1“ Suplente D. Felipe Pino Espárrago.
D. José Amonio Durán Espinosa. V  Suplente: D*. Cristina Santos Cardoso. 
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.
D*. Manuela Aidila Purificación.
D*. M* del Carmen Salguero Piñero. D. José M* Aguilar Barroso.
D. Juan Carlos Serrano Lozano. D*. Manuela Sancho Cortés.

COMISION DE LA MUJER 
Titulares. Suplentes.

D*. Cristina Santos Cardoso. i” Suplente: D. Florentino Tienza Villalobos. 
D. José Antonio Durán Espinosa. T  Suplente: D. Francisco Angulo Olano. 
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D*. Manuela Ardila Puríñcación.
D*. Manuela Sancho Cortés.
D*. Isabel del Mar Salguero Núñez.

D. José María Aguilar Barroso. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.

DIPUTACIÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ)..

COMISION DE JUVENTUD
^ka ¡(
‘S.yr)Ajo)Titulares. Suplentes.

D*. Sara Isabel Pinar Sánchez. Suplente: D. Florentino Tienza VillaloboST 
D. José Antonio Durin E^nosa. 2” Suplaite: D. Francisco Angulo Olano. 
D. Felipe Pino E spán te .
D*. Cristina Santos Cardoso.
D*. Manuela Ardila Purificación.
D. Juan Carlos Sorano Lozano. D. José M*. Aguilar Barroso.
D*. Isabel del Mar Salguero Núñez. D*. Manuela Sancho Cortés.

COMISIÓN DE AGRICULTURA. INDUSTRIA V DESARROLLO 
RURAL.

Titulares.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. José Antonio Durán Espinosa.
D. Felipe Pino Espárrago.
D. Francisco Angulo Olano.
D*. Manuela Ardila Purífícación.
D. José M* Aguilar Barroso.
D. Juan Carlos Serrano Lozano.

Suplentes.
i: D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.

2° $upÍ^^c- Cristina Santos Cardoso.

D*. Isabel del mar Salguero Núña. 
D*. M* del Carmen Salguero Piñero.

De la presente propuesta se dará cuenta al Pleno en la primera sesión que se 
celebre para su aprobación conforme al artículo 38 del Reglamento de Organización. 
Lo manda y firma la Sra. Alcaldesa, en Tala vera la Real, a diez de septionbre de dos 
nsil ocho.* La Alcaldesa."

Las concédalas del Grupo Popular y de Izquierda Unida solicitan copia de la 
propuesta.

A continuación, se somete el punto del orden del día a votación, aprobándose el 
mismo con el voto favorable de los cuatro conejales del Grupo Socialista y  las 
abstenciones de las portavoces del Grupo Popular y de Izquierda Unida que se 
abstienen y se reservan sus votos para Pleno."

Finalmente, se somete el acuerdo a votación, aprobándose el mismo por 
unanimidad.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra. 
Alcaldesa^Prestd^ta. siendo las 21 horas y IS minutos, de todo lo que como Secretaria 
accidenta

1Ai

í .

Alcali

•  •  •
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL <BADAJOZ).-

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DIa  30 DE OCTUBRE DE 2.008. 'leal.

Señores asistentes:

A Icaldesa* P res ¡denta:
D*. Montserrat Caldeira Cidre. 
CoDcejaks:
D. José Antonio Duián Espinosa. 
D*. Crístina Santos Caldoso.
D. Florentino Tienza Villalobos.
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabel Pinar Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.

D*. M* Cennen Salguero Piñero.
D. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguilar Barroso.
D. Juan Caríos SerratK) Lozano.
D*. Isabel del Mar Salguero Núñez.

D*. Manuela Ardila Purificación.

IntencDtor:
D. Eduardo Delgado Pérez 
Secretaría:
D*. Ana Caballero Vicente.

En Tal avera la Real, a treinta de octubre de dos mí) ocho, siendo las veintiuna 
horas, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial los airíba citados, bajo la Presidencia de la Sra. Alcaldesa D*. Montserrat 
Catdeira Cidie, asistida por la Secretaría de la Corporación.

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y  seguidamente se pasa a 
conocer el orden del día.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI PROCEDE.- 
La Sra. Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tiene alguna otjeción sobre el 
acta de la sesión anterior.

Al respecto, la cónchala de Izquierda Unida pide una modificación del Acta y 
solicita que se añada al mismo la pregunta que le formula a la Alcaldesa sobre la 
propiedad del canal que se ubica en fiente del lugar destinado a la construcción del 
nuevo Centro de Salud y la respuesta de la Sra. Presidenta al respecto, quien le contesta 
que existe un tramo de ese canal que se enoientre cedido su uso al Ayuntamiento. La 
Sra. Presidenta determina que sí ningún concejal tiene nada que objetar a esta 
modificación, ella no tiene inconvaiieote en añadir esta cuestión al Acta.

nPUTACIÓN 
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TA,AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

A continuación, los presentes enterados |HOCeden a la votación del B o rrw r d< 
Acta de la última sesión, quedando aprobada por unanimidad.

PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PUNTUAL 03/2008 DE LAS NNS^JIí ; 
TALAYERA LA REAL “RECLASIFICACIÓN DEL SNU DE TIPO IV A 
VI PARA PERMITIR EL USO DE KARTÓDROMO” DE LAS PARCELAS 
NÚMEROS 5.087,5089 Y 5.090 DEL POLÍGONO 19 DE ESTA LOCALIDAD, A 
INSTANCIA DE D'. GUADALUPE BARBANCHO CURADO. APROBACIÓN 
INICIAL, SI PROCEDE.* La Sra. Presidenta le cede la palabra a la Secretaría que 
suscribe, quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión Informativa de 
Uríwiistno celebrada el dia 27 de Octubre de 200&, sobre este punto.
Asimismo, se procede a la lectura del informe favorable de los Servicios Técnicos de 

fecha 9 de Chctubre de 2008, que es del tenor literal siguiente:** INFORME DEL
TECNICO MUNICIPAL

MODIFICACION PUNTUAL 03/2008 DE LAS NNSS.- FAVORABLE

Situación: PARCELA 5087,5089 Y 5090 DEL POLÍGONO 19
Titular: KARTÓDROMO DE TALAYERA S.U
N de expediente: 2008/ENTRADA/6071
Ardiívo: 2008/05
Infórme: 20081008LA
5087 (06128A019050870000MR)
5089 (06128AOI9050890000MX)
5090 (06128A019050900000MR)

INFORME;

DATOS PRINCIPALES DE LA PROPUESTA:

Modificación Puntual 03/2008 de las NNSS.

CAMBIO DE GRADO DE PROTECCIÓN DE S.N.U. DE TIPO IV A TIPO VI 
PARA PERMITIR EL USO DE KARTÓDROMO.

Fecha de solicitud:
29 de Septiembre de 2.008 -  Reg. Entrada: 2008/6071 
Sup. Actuación: 10,19 ba.
Situación: PARCELA 5087,5089 Y 5090 DEL POLÍGONO 19.
Promotor: KARTÓDROMO DE TALAYERA S.L.
Técnico redactor: Fernando Garrorena Gómez (Arquitecto)

Juan Antonio Marin Perozo (Arquitecto)
Documeniación adjunta a  la memoria justificativa:

Escritura de propiedad de los terraios 
Contrato privado de compraventa 
Memoria 
Pianos

DIPUTACIÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Se infofma favorablemente, salvo ixiforme jurídico conirsrjo. la 
modiñcación puntual de las Normas Subsidiarías, citada con anterioridad.

Se coTuideran vinculantes para el desarrollo del planeamiento tos 
críleríos:

Alca/í

garantizar la conexión de todas las infraestructuras urbanas necesarias. 
Garantizar el acceso rodado, aportando el correspondiente informe 

vorable de los Savidos de Caireteras.
La red viaria garantizará el cumplimiento de (a Ley y Reglamento de 
Promoción de la Accesibilidad en Extremadura.
Garantizar las distancias de servidumbre y libre ediñcación respecto a la 
Autovía

Se solicitarán informes sectoriales a:

CONSEJERÍA DE INDUSTRIA. ENERGÍA Y MEDIOAMBIENTE 
SERVICIO DE VÍAS PECUARIAS
DEMARCACIÓN DE CARRETERAS AUTONÓMICAS Y ESTATALES 
COMUNIDAD DE REGANTES 
DEMARCACIÓN DE ESTRUCTURAS AGRARIAS 
DIRECCIÓN GENERAL DE PATRIMONIO 

Lo que pongo en su conodmiento a los efectos oportunos.- Talavera la Real, a S de 
Octubre de 2.008.* El Arquitecto Munidpaí.- Fdo.: Luis Garda Ruiz.''

Asimismo se procede a la lectura del Informe Jurídico de fecha 10 de octubre 
de 2008, que es del tenor literal siguiente^ INFORME SECRETARIA.

INFORME A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA LEY 15/2.001 
DEL SUELO Y ORDENACION TERRITORIAL DE EXTREMADURA Y EL 
REGLAMENTO DE PLANEAMIENTO DE EXTREMADURA.

MODIFICACION DE NNSS.

La Secretaría que suscribe en reladón con la solídtud presentada por D* 
Guadalupe Barbancho Curado, con D.N.I. 09.158.204-H en rejveseniación de la 
sociedad mercantil “KARTÓDROMO DE TALAVERA. S.L.” con CIF B-06526107, 
sobre Modificación Puntual 03/2008 de las Normas Subsidiarias ""Cambio de Grado de 
Protección de Suelo No Urbanizable de Tipo IV a Tipo VI pora permitir el uso de 
Kartódromo" silo en las Parcelas 5087, 5089 y 5090 del Polígor» 19 del Catastro de 
Rústica de esta localidad tiene el honor de emitir a Vd. el siguiente mformer

I N F O R M E :

1^- Se une al expediente informe del arquitecto municipal de fecha 08/10/08.

2̂ .* La tramitación de la aprobación de la Modificación de las NNSS no está 
prevista de forma expresa en la nueva Ley del Suelo (Ley 15/2.001 de 14 de 
Diciembre, de la Junta de Extremadura), por consiguiente entoldemos aplicables los
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

preceptos de la Ley que se refieren aJ procedí mioito de aprobación de 
Ordenación en au an. 77, y en concreto sobre el Plan General, y en lo que 
a la Ley, en el Recámenlo de Planeamiento de Extremadura aproba 
7/2.007, de 23 de enero.

En concreto:

Í O
«fl

s  Pll
.se.

•ft'l
'•§«01

a) Aprobación Inicial por U Corporación (art 77 párrafo 2,2.1 Ley 15/2.001) a 
través del Pleno Municipal (art. 22.c de la Ley 7/85) por mayoría absoluta, y arl.121 
del Reglamento de Planeamiento.

b) Información pública de toda la documentación, incluida la de evaluación 
medioambiental, por un periodo mínimo de un mes. anunciada en el D.O.E.. y en un 
diario no oficial de amplia difusión en la localidad quedando depositado el proyecto 
del Plan en el Ayuntanuento para su consulta pública con aviso a los restantes órgaiws 
y entidades administrativos gestores de intereses públicos para su conocimiento e 
informe en su caso en el plazo de irtformación pública; igualmente deberá llamarse al 
trámite de información pública, para que surta los efectos propios dd de audiencia, a 
los propietarios de terrenos comprendidos en el ámbito de actuación, según establece el 
art. 77.2 de la Ley dd  Suelo de Extremadura así como el art. 121 del Reglamento de 
Planeamiento de Extremadura.

c) Aprobación provisional (art. 77.2 párrafo 3^ por el Pleno Municipal (art. 
22.c Ley 7/85) con el quorum de mayoría absoluta, y art. 122 del Reglamento de 
Planeamiento.

d) Aprobación definitiva por la Agencia Extremeña de la Vivienda, el 
Urbanismo y el Territorio de la Junta de Extremadura (ari. 76.2, párrafo T*) que deberá 
producirse en d  plazo de 4 meses desde que tenga entrada el expediente en la 
Administración Autonómica. El transcurso de diebo plazo sin resolución expresa 
autorizaii a cualquier interesado y a la Administración que hubiese aprobado el Plan 
de modo provisional para entender denegada su aprobación.

e) Publicación de la aprobación defmitiva según establece el art. 79.2 de la Ley 
15/2.001, y el art. 137 del Recámente de Planeamiento.

La ^obac ión  inicial supone en lodo caso la suspensión de Ucencias conforme 
al art. 116J2 del Reglamento de Planeamiento de Extremadura, para el área objeto de la 
modiftcacíón, y con los efectos indicados en los números 3 y 4 de dicho articulo.- En 
Talayera la Real, a 10 de Octubre de 2008.- La Secretaria Accidental.- Fdo.: Ana 
Caballero Vicente.**

Finalmente, se procede a la votación del acuerdo, quedando este ^>robado por 
unanimidad y decidiéndose en consecuencia aprobar inicialmenle dicha Modiñcación 
Puntual de Normas Subsidiarias y que se lleven a cabo los trámites correspondientes.

EXPEDIENTE DE SUPLEMENTO DE CRÉDITO 2/2008.- La Alcaldesa- 
Presidoita, D* Montserrat Caldeira Cidre, la cede la palabra a la Secretaria que 
suscribe, quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda 
celebrada el 27 de Octubre del cornenie, sobre este Suplemento de Crédito 2/2008.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

A continuación abre el tumo de mtervenciooes la Conceji 
Unida, D* M anuda Ardi la P u r íííc a c iÓ T i. quien explica a los presentes qui 
estos dias ínfonnándose con el Sr. Interventor sobre el destino que se le i i 
dinero y al respecto, este le ha contestado que la cantidad integra comcmpf 
expediente, va destinada a los Pisos Tutelados, pero no le puede concretar exactanu 
en qué se va a  gastar.

La Sra. Alcaldesa le cede la palabra a. D. Eduardo Delgado Pétez, quien explica 
el contenido del expediente y determina que aunque existe una previsión de gastos 
ordinarios, es difícil saber con exactitud los gastos totales de todo el año. entre otras 
cuestiones porque todavía no ha finalizado el año.

Seguídameme. la Concejala de Izquierda Unida, solicita que se le envíe copla 
de las facturas que sobre los Pisos Tutelados se generen, a medida que vayan llegando 
al Ayuntamiento, para saber con exactittid en qué se va a gastar este dinero.

A continuación interviene la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen 
Salguero Piñero, quien expone que es 70.000 € la cantidad que se incluye en este 
Suplemento de Crédito para los Pisos Tutelados en el ejercicio 2008, ascendiendo el 
gasto de 2007 a 172.077,03 € y como no se le ha facilitado el dato de los previsto para 
el 2008, su grupo votará en contra porque no saben donde se lo van a  gastar el dinero y 
se temen que se desvíe a otros gastos. Asimismo le recuerda aJ Sr, Interventor que en el 
Pleno de 27 de julio de 2007, donde se llevó otro Suplemento de Cr^ito. se 
especificaron los conceptos y el importe de cada concepto.

La Sra. Alcaldesa pide que conste en Acta el comentario de la portavoz del 
Grupo Popular sobre desviar estos 70.000 € a  otros gastos, porque el Ayuntamiento no 
tiene nada que ocultar.

Cierra el tumo de intervenciones el portavoz del Grupo Socialista. D. Felipe 
Pino Espárrago, quien enumera algunos de los gastos imprevistos que ha habido en los 
Pisos Tutelados: tres averias del ascensor y la compra de la cámara fHgorífíca de la 
cocina, entre otros.

Finalmente, se procede a la votación de este Suplemento de Crédito 2/2008, 
quedando el mismo aprobado con siete votos a favor del Grupo Socialista, una 
abstención de l.U y cinco votos en contra del Grupo Popular.

EXPEDIENTE DE RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE 
CRÉDITO.' La Alcaldesa-Presidenta, D* Montserrat Caldeira Cidre, le cede la palabra 
a la Sra. Secretaria, quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de 
Hacienda celebrada d  27 de Octubre del corriente, sobre este expediente.

Se trata de una obligación contraída en el Ejercicio 2007 para la que no existe 
dotación presupuestaria, por lo que debe someterse a reconocimiento extrajudicíal de 
crédito, cuya competencia es del Pleno de la Corporación Local, conforme aJ artículo 
60.2 del R.D. 500/1990, de 20 de ttbnl/'corresponderá a¡ Pleno de ia entidad el 
reconocimiento extrajudicial de crédito siempre que no exista dotación 
presupuestaria, operaciones especiales de crédito, o concesiones de quita y  espera

Esta obligación consiste, conforme al anexo que obra en el expediente, a la 
aportación del Exemo. Ayuntamiento de Talavera la Real, al “Programa de 
Dinamización Deportiva Municipal- 200T* de la Mancomunidad de Aguas “Montijo y
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Comarca**, ascendiendo esta cantidad a CUATRO MIL CUARENTA 
CON OCHO CÉNTIMOS (4.04«,08 €).

A continuación, se somete este Reconocimiento ExtrajudiciaJ 
votación, quedando el mismo aprobado por unanimidad.

^ t a ,

Seis

^'Cúldi

APROBACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL REGALADORA DEL 
EJERCICIO DE LA VENTA FUERA DE UN ESTABLECIMIENTO 
COMERCIAL PERMANENTE: MERCADILLOS O MERCADOS 
OCASIONALES.- La Presidenta le cede la palabra a la Sra. Secretaria, quien procede 
8 dar lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda celebrada el 27 de Octubre del 
corriente, sobre este asunto.

En cuanto aJ procedimiento a seguir para su aprobación, constando así en el 
Infonne Jurídico del presente expediente, conforme a lo establecido en los articules 49 
y 70.2 de la ley 7/1985. de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, en 
relación con el articulo 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de S de marzo, por el 
que se apm ^a el Texto Retundido de las Haciendas Locales, las aprobaciones y 
modificaciones de las Ordenanzas ñscales, se ajustará al siguiente procedimiento:
1 Confección de dichas Ordenanzas por los foncionaríos y  autoridades competentes. 
2®.- Informe de Iniervención.
3*.- informe de Secretaría.
4*,« Dictamen de la Comisión de Hacienda.
S*.- Aprobación inicial por el Pleno, información pública exponiéndose en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia y audiencia a los 
interesados por el plazo mínimo de 30 dias (hábiles) para la presentación de 
reclamaciones y sugerencias.

Por último, se procedería a la aprobación definitiva por Pleno y a la publicación 
en el Boletín Oficial de la Provincia del texto íntegro de la Ordenanza, no entrando en 
vigor hasta que se haya publicado completamente su texto conforme al articulo 17.4 
del Real Decreto Legislativo 2/2004. de S de marzo, por el que se aprueba al Texto 
Refundido de las Haciendas Locales, en relación con el articulo 70.2 de la LBRL.

Se inicia el tumo de intervenciones con la pregunta de la Conccjala de 
Izquierda Unida, D* Manuela Axdila Puriñcación, que se diríge a la Sra. Presidenta 
para preguntarte por la cantidad cobrada en el año 2007. Al respecto, la Sra. Alcaldesa 
le contesta que la Ocupación de la vía pública con puestos de hasta 3 m. lineales, 200 
de las antiguas pesetas por día y con puestos de más de 3 m. lineales, 300 pesetas por 
día.

A continuación interviene la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen 
Salguero Piñoo, quien le pregunta a la Sra. Presidenta, que cantidad se ha cobrado a 
partir de enero que se aprueba la nueva modificación de la citada Ordenanza Fiscal. Al 
respecto, la Sra. Alcaldesa le contesta que se ha cobrado lo mismo que se venia 
cobrando con la anterior, porque al ser la mayoría de los puestos fijos, pagan la tasa 
anualmente y no se pudo aplicar la nueva Ordenanza Fiscal que se publicó el 18 de 
enero de 2008. No obstante, la portavoz del Grupo Popular, le dice que el mercadillo se 
c o ^  in situ cuando se instalan los lunes, a  lo que responde la Sra. Presidenta, D* 
Montserrat Caldeira Cidre, que esa situación sólo se da en los puestos eventuales, que 
son los menos y además no se puede aplicar una ordenanza distinta para cada uno.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).•

Continúa argumentando la Cónchala D* M* del Carmen Salguero 
su Grupo les llama la atención, dijo literalmente: "que suba los ímpue; 
vendedores del mercadillo se les l»Ja por cuatro voces que le dieron**, 
finaliza su exposición diciendo que de la misma manera que no aprobó la 5 
momento, tampoco va a votar a &vor de los cambios propuestos en esta Ordenanza' 
Fiscal.

Por último, se procede a U votación de este asunto, acordándose la aprobación 
provisionaJ de esta Ordenanza con el voto favorable de los siete Concejales del Grupo 
Socialista, el voto en contra de los cinco Concejales del Grupo Popular y  el voto en 
contra de la Conc^^ala de LU.

MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA nSC A L REGULADORA DE 
LA TASA POR LA RECOGIDA DE BASURA.- U  Presidenta le cede la palabra a 
la Sra. Secretaría, quien procede a dar lectura dcI díctam e de la Comisión de 
Hacienda celebrada el 27 de Octubre del corriente, sobre este asunto.

En cuanto al procedimiento a seguir para su modi/icación. constando asi en el 
Informe Jurídico del presente expediente, conforme a lo establecido en los aniculos 49 
y 70.2 de la ley 7/198S, de 2 de abril. Reguladora de las Bases del Régimen Loca!, en 
relación con el artículo 17 del Real E)ecreio Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el 
que se apru^a el Texto Refundido de las Haciendas Locales, las aprobaciones y 
modificaciones de las Ordenanzas fiscales, se ajustará al «guíente procedimiento:
!*.• Confección de dichas Ordenanzas por los ñincionarios y autoridades competentes. 
2*.- Informe de Intervención.
3”.* Informe de Secretaría.
4*.- Dictamen de la Comisión de Hacienda.
5*.- Aprobación inicial por el Pleno. Información pública exponiéndose en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia y audiencia a los 
interesados por el plazo minimo de 30 días (hábiles) para la presentación de 
reclamaciones y sugerencias.

Por último, se procedería a la aprobación definitiva por Pleno y a la publicación 
en el Boletín Oficial de la Provincia del texto íntegro de la Ordenanza, no entrando en 
vigor hasta que se haya publicado completamente su texto conforme al articulo 17.4 
del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba al Texto 
Refundido de las Haciendas Locales, en relación con el artículo 70.2 de la LBRL.

A continuación, la Concejala de Izquierda Unida. D* Manuela Ardila 
Purificación, inicia el tumo de intervenciones exponiendo que como ya manifestó en el 
Pleno en el que se aprobaron las nuevas Ordenanzas Fiscales y las modlñcaciones de 
las ya existentes, ( o ^  lo que suponga una subida de impuestos, no está de acuerdo y 
por eso va a  votar en contra.

Seguidamente, interviene la portavoz del Grupo Popular. D* M* del Carmen 
Salguero Pifiero, quien determina que éste es un impuesto de nueva creación, que antes 
DO se cobraba en la localidad y que a los talaveranos no les hace ninguna gracia 
pagarlo. Añade dirígi^dose a la Sra. Alcaldesa, que además se ba visto obligada a 
devolverlo porque, dice literalmente esta Concejala, "ha metido la pala por su a ^  
recaudatorio^.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ 80





AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Fifift] mente, interviene el ponavoz dd Grupo Socid isut, D.
Espárrago. (|uien explica que precisameme la propuesta de su Grupo 
concejal literalmcme. “es una reb^a por los momentos de crisis en 
encontJimos** y por eso se han beneficiado a los sectores más desfavorecí 
continuación interviene, la Sra. Presidenta. EP Montserrat Caldeira Cidre. para aclarar 
que se han creado beneficios sociales para las fomilias numerosas y los pensionistas.

Por último, se procede d  tumo de votaciones, quedando aprobada 
provisionalmente la modificación de esta Ordenanza Fiscal, con los votos a fñvor de 
los siete Concoides del Grupo Socidista, los cinco votos en contra dcl Grupo Popular 
y  el voto en contra de I.U.

MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL REGl'LADORA DE 
LA TASA POR DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE. INCLUIDO LOS 
DERECHOS DE ENGANCHE, COLOCACIÓN Y UTILIZACIÓN DE 
CONTADORES E INSTALACIONES ANÁLOGAS V EL SERVICIO DE 
ALCANTARILLADO, EVACUACIÓN Y DEPURACIÓN DE AGUAS 
RESIDUALES DEL AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL.- U  
Presidenu de la Sesión le cede la palabra a la Sm. Secretaria que suscribe, quien 
procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de Hacienda celebrada el 27 de 
Octubre del corriente, sobre este asunto.

En cuanto d  procedimiemo a seguir pam su modificación, constando así en el 
Informe Jurídico del presente expediente, conforme a lo establecido en los artículos 49 
y  70.2 de la ley 7/19SS, de 2 de abril. Reguladora de las Bases del Régimen Loed. en 
relación con el artículo 17 del Red Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el 
que se aprud>a el Texto Reftmdido de las Haciendas Loedes* las aprobaciones y 
modificaciones de las Ordenanzas fiscales, se ajustará d  siguiente procedimiento:
1*.- C m feccí^ de dichas Ordenanzas por los funcionarios y autoridades competentes. 
2^• Informe de Intervención.

Informe de Secretaria.
4 ^ ' Dictamen de la Comisión de Hacienda.
5^• Aprobación inicid por el Pleno. Información pública exponiéndose en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento y en el Boletín Oíicid de la ProvizKÍa y audiencia a los 
interesados por el plazo mínimo de 30 días (hábiles) para la presentación de 
reclamaciones y sugerencias.

Por último, se procedería a la aprobación definitiva por Pleno y a la publicación 
en el Boletín Oficld á t la Provincia del texto íntegro de la Ordenanza, no entrando en 
vigor hasta que se haya publicado completamente su texto conforme al artículo 17.4 
del Red Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba al Texto 
Refurxlido de las Haciendas Locales, en relación con el artículo 70.2 de la LBRL.

Se inicia el tumo de intervenciones con la exposición de la Concejda de l.U, D* 
Manuela Ardila Purífícacióii. quien se dirige d  público para decirle al técnico de 
Aqualia, D. Antonio Rodríguez Peralto, técnico que estuvo en la citada Comisión de 
Hacienda explicando el expediente, que comprobadas las fotos de las que se le 
entrega, efectivamente está vertiendo menos agua, pero su Grupo Político estaba 
haciendo seguimiento de otro colector y no de ese. Asimismo se dirige, en este caso a 
la Sra. Alcaldesa D* Montserrat Cddeira Cidre, para bacoie el ruego de que se le 
devuelva d  tdaverano el c o Ih o  indebido de la tasa de depuración en diciembre de 
2008, en vez de en febrero de 2009.
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AYirNTAMÍENTO DE TALA VERA LA REAL (BADAJOZ).-

Por últímo interviene el portavoz del Grupo Socialista pan 
portavoz del Gnipo Popular y recordarle que íue $u grupo quien modiflC' 
agua pan  subir la misma.

agirse

Por último, se procede al tuiDo de votaciones;, quedando aprot 
provisional mente la modificación de esta Ordenanza Fiscal, con los votos a favor de 
los siete Cono^ales del Grupo Socialista, las cinco abstenciones del Grupo Popular y 
la abstención de I.U.

REGLAMENTO DEL SERVICIO MUNICIPAL DE AGUA POTABLE, 
ALCANTARILLADO Y DEPURACIÓN DE AGUAS RESIDUALES DE 
TALA VERA LA REAL- La Alcaldesa. D* Montserrat Calddra Cidre, le cede la 
palabra a  la Sra. Secretaria, quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de 
Hacienda celebrada el 27 de Octubre del corriente, sobre este asunto.

En cuanto a  su procedimiento, siguiendo el articulo 70.2 de la citada LBRL, 
este Reglamento se publicará en el BOP y no entrará en vigor hasta que se publique 
completamente su texto y haya trascurrido el plazo al que se refiere el articulo 65.2. 
Asimismo, el acuerdo de zpróbsción por el Pleno será suficiente con que se adopte por 
mayoría simple, según dispone el art. 47 de la Ley 7/1.9S5. de 2 de abril, en su nueva 
redacción dada por la Ley 57/2.003, de 16 de diciembre, de medidas para la 
modernización del gobierno local.

Seguidamente, la Cónchala de Izquierda Unida, expone que la copia del 
Reglamento entregada en Comisión, es demasiado extensa como para verla en dos días 
y  por eso elle se va a abstener en (a votación. No obstante añade, que el día de la 
Comisión se le ofreció por parte de los técnicos de Aqualia, ayuda para resolver las 
dudas que pudieran surgir.

Por último, se procede a la votación de este asunto, acordándose la aprobación 
provisional de este Reglamento con el voto favorable de los siete Concejales del Grupo 
Socialista, el voto favorable de los cinco Concejales del Grupo Popular y la abstención 
de la Concejala de LU.

REPAROS DE INTERVENCIÓN EN RELACIÓN CON LA 
CONCESIÓN DE SUBVENCIONES.- La Presidenta de la Sesión, D* Montserrat 
Calddra Cidre, le cede la palabra a la Sra. Secretaria quien procede a dar lectura del 
contenido del dictamen de la Comisión de Hacienda sobre esta cuestión.

En cuanto al primer reparo, se procede a la lectura del informe de intervención 
pertinente que es del tenor literal siguiente:

“INFORME DE INTERVENCIÓN.

D. EDUARDO DELGADO PÉREZ, INTERVENTOR DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE TALA VERA LA REAL (BADAJOZ),

En virtud de las funciones asignadas en el artículos 2)3 y siguientes del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprudsa el Texto Refundido 
de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales,
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AYUNTAMIEOTO DE TALA VERA LA REAL (BADAJOZ).-

VUto el Expedíenic de Generación de Créditos por Ingresos, 
octubre, por el que se modiñca el Presupuesto de Gastos y de bgreso: 
Ayuntamiento de Tala vera la Real (Badajoz),

2 íp i
Visto el Convenio de Colaboración entre la Consejería de Sanidad 

Dependencia de la Junta de Extremadura y el Ayuntamiento de Tal a vera la Real para el 
mantenimiento para el mantenimiento del servicio de atención continuada de la zona 
básica de salud de Talavera la Real mediante la contratación de un celador durante dos 
meses.

Visto el cenifícado emitido por el Jefe de Servicio de Plañíñcación y 
Ordenación Sanitarias de la Dirección General de Planificación. Ordenación y 
Coordinación Sanitarías de la Consejería de Sanidad y Dcpendoicia de la Junta de 
Extremadura, de f e ^  21 de octubre.

Emite:

NOTA DE REPARO:

1- El articulo 181 a) del Real Decreto 2/2004, de 5 de marzo, por el que
se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, 
establece la posibilidad de modiñear el P repuesto  municipal en aquellos casos en los 
que exista ^wrtaciones o compromisos firmes aportación de personas ñsicas o 
jurídicas para financiar los fines de la Entidad Local.
La aportación de la Junta de Extremadura, con motivo del Convenio de Colaboración 
entre la Consejería de Sanidad y Dependencia de la Juma de Extremadura y el 
Ayuntamioito de Talavera la Real para el mantenimiento pora el mantenimiento del 
servicio de atención continuada de la zona básica de salud de Talavera la Real 
mediante la contratación de un celador durante dos meses, no ha quedado debidamente 
documentada puesto que, a fecha del presente informe, aún no se ha suscrito el 
correspondiente Convenio por las Entidades cofínanciadoras o no se ha emitido la 
Resolución de la Junta de Extremadura concediendo su aportación.

En este sentido, esta Intervención considera que, al no acreditarse 
documentalmente el compromiso fume de aportación de la Junta de Extremadura, el 
crédito no es suñcicnte para financiar los gastos.

("Anicuio ¡Bi. Generaciones de crédito.

Podrán generar crédito en los estados de gastos de ¡os presupuestos, en ¡a forma que 
reglamentariamente se establezca, los ingresos de naturaleza no tributaria derivados 
de las siguientes operaciones:

a Aportaciones o compromisos firmes de aportación de persona.s físicas o 
jurídicas para financiar. Juntamente con la entidad local o con alguno de sus 
organismos autónomos, gastos que por su naturaleza están comprendidos en 
sus fines u objetivos *j.

2. El artículo 216.2 Real Decreto Legislativo 2/2004. de 5 de marzo, establece el 
efecto del reparo cuando éste afecta a la disposición del gasto, el reconocimiento de 
obligaciones u ordenación de pagos. En este sentido, el Decreto Legislativo 2/2004, de
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- Í O

5 de marzo, establece la suspensión de la tramitación del expediente hasi 
sea solventado cuando se base en insuficiencia o  inadecuación de crédito!

rArticulo 2¡& Efectos de ios reparos.

íuee)

^/cay

2. Si el reparo ^ecia  o la disposición de gastos, reconocimiento de obligaciones u 
ordenación de pagos, se suspenderá la tramitación del expediente hasta que aquél sea 
solventado en los siguientes casos:

a. Cuando se base en la insuficiencia de crédito o el propuesto no sea 
adecuado").

3. De acuerdo con el artículo 217.2 del Real Decrelo Legislativo 2/2(XM, de 5 de 
marzo, ''corresponde al Pleno la resolución de las discrepancias cuando los reparos: a) 
Se basen en insuñciencia o  inadecuación de crédito".* En Tala vera la Real, a 23 de 
octubre de 2.(X)S.- E) Interventor, Fdo.r Eduardo Delgado Pérez.
SR. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
TALAYERA LA REAL (BADAJOZ)."

En cuanto al segundo rqw o, da lectura del informe siguioite, que es del tenor 
literal siguiente:

“ÍNFORME DE [NTERVENCIÓN.

D. EDUARDO DELGADO P É I ^  INTERVENTOR DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),

En virtud de las ñinciones asignadas en el artículos 213 y siguientes del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales,

Visto el Expediente de Generación de Créditos por Ingresos, de fecha 14 de 
octubre, por el que se modiñea el Presupuesto de Gastos y de Ingeses del Exemo. 
Ayuntamiento de Talavera la Real (Badajoz),

Visto el Convenio de Colaboración entre la Consejería de Sanidad y 
Dependencia de la Juma de Extremaditra y  el Ayuntamiento de Talavera la Real para el 
mantenimiento y finaociacíón del Servicio de Ayuda a Domicilio del Sistema para la 
Autonomía personal y  atención a la dependencia,

Visto el Informe del Servicio de Ayuda a Domicilio del Sistema para la 
Autonomía personal y atención a  la dependencia.

Emite:

NOTA DE REPARO;

2. £1 artículo 181 a) del Real Decreto 2/2004, de 5 de marzo, por el que
se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, 
establece la posibilidad de modificar el Presupuesto municipal en aquellos casos en los 
que exista aportaciones o comi^omisos finnes aportación de personas físicas o 
jurídicas para financiar los ñnes de la Entidad Local.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

La aportación de la Junta de Extremadura, con motivo del 
Colaboración entre la Consejería de Sanidad y Dependencia de IfeJunlá^i 
Extremadura y el Ayuntamiento de Tala vera la Real para el manti 
financiación del Servicio de Ayuda a Domicilio del Sistema para la 
personal y at^ción a la dependencia, no ha quedado debidamente documentad^ 
que, a fecha del piesente mforme, aún no se ha suscrito el correspondiente Convenio^ 
por las Entidades cofínarteiadoras o no se ha emitido ia Resolución de la Junta de 
Extremadura concediendo su aportación,

En este sentido, esta Imenención considera que. al no acreditarse 
documentalmente el compromiso firme de aportación de la Junta de Extremadura, el 
crédito no es suñdoue para financiar los gastos.

("Articulo ¡Bi. Generaciones de crédito.

Podrán generar crédito en ¡os estados de gastos de los presupuestos, en la forma que 
reglamentariamente se establezca, los ingresos de naluralesa no tributaria derivados 
de ios siguientes operaciones:

b. Aportaciones o compromisos flrmes de aportación de personas físicas o 
jurídicas para financiar. Juntamente con ia entidad local o  con alguno de sus 
organismos autónomos, gastos que por su naturaleza están comprendidos en 
sus fines u objetivos

2. El artículo 216.2 Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, establece el 
efecto del reparo cuando éste afecta a  la disposición del gasto, el reconocimiento de 
obligaciones u ordenación de pagos. En este sentido, el Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo, establece la suspensión de la tramitación del expediente hasta que el reparo 
sea solventado cuando se base en insuficiencia o inadecuación de crédito.

("Articulo 216. Efectos de los reparos.

2. Si t i  reparo afecta a  la disposición de gastos, reconocimiento de obligaciones u 
ordenación de pagos, se suspenderá la tramitación del expediente hasta que aquél sea 
solventado en los siguientes casos:

b. Cuando se base en la insuficiencia de crédito o  el propuesto no sea 
adecuado “).

3. De acuerdo con el articulo 217,2 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, **correspoode al Pleno la resolución de las discrepancias cuando los reparos: a) 
Se basen en insuEciencia o inadecuación de crédito**.- En Talavera la Real, a 14 de 
octubre de 2,008.- El Interventor, Pdo.: Eduardo Delgado Pérez,**.

Por último, se procede a  la votación de ambos reparos con el siguiente 
resultado: siete votos a favor del Grupo Socialista, cinco votos a fovor del Grupo 
Popular y un voto a favor de I,U, quedando aprobado por unanimidad la resolución de 
las discrepancias que motivan ambos reparos.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-
TA.

ÍDA

DI

RATIFICACIÓN DE LA APROBACIÓN DE LA ADl 
CONVENIO DE COLABORACIÓN SUSCRITO EL 1 DE ENERI 
ENTRE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD Y DEPENDENCl 
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL PARA EL MANTENll 
DEL SERVICIO DE ATENCIÓN CONTINUADA A LA POBLACIÓN 
ZONA BASICA DE SALUD DE TALAYERA LA REAL.- La Sra. Alcaldesa le 
cede la palabra a la Sra. Secretaría para que proceda a leer el dictamen de la Comisión 
de Hacienda celebrada el 27 de Octubre de 2008, que es del tenor literal siguiente;
*̂ La Presidenta de la Comisión le cede la palabra a la Secretaría que suscribe, quien 
l^Dcede a dar lectura al acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha I de Ocmbrc 
de 2008, sobre esta Addenda al Convenio de colaboración suscrito el I de enero de 
2008. Al respecto explica que la Junta de Extremadura les informó de la posibilidul de 
llevar este acuerdo a Junta de Oobiemo Local para darle agilidad al acuerdo y poder 
tener contratado al nuevo celador el t de noviembre del presente año. No obstante, 
teniendo en cuenta que el citado convenio se aprobó por Pleno, se decidió por 
unanimidad en dicha Junta de Gobierno Local, que el acuerdo fuera después ratificado 
por el mismo órgano que lo aprobó.

Finalmente, se j»t)cede a la votación del acuerdo con el siguiente resultado: 
Dos votos a favor del Grupo Socialista, dos abstenciones del Grupo Popular y una 
abstención de I.U.”

Seguidamente, se somete a votación la raríñcación de esta Addenda quedando 
la misma aprobada por unanimidad de lodos los presentes.

APROBACIÓN DEL BORRADOR DEL CONVENIO DE 
COLABORACIÓN, ENTRE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD Y 
DEPENDENCIA Y EL AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL PARA 
EL MANTENIMIENTO DEL SERVICIO DE ATENCIÓN CONTINUADA A 
LA POBLACIÓN DE LA ZONA BÁSICA DE SALUD DE TALAYERA LA 
REAL PARA EL a SO  2009, SI PROCEDE.- La Sra. Alcaldesa le cede la palabra a 
la Secretaría que suscribe, para que de comienzo a la lectura del dictamen de la 
Comisión de Hacienda celebrada el 27 de Octubre de 2008, que es del tenor literal 
siguiente:

^La Presidenta de la Comisión, le cede la palabra a la Sra. Secretaría que suscribe 
quien pone en conocimiento de los presentes el contenido del borrador del presente 
Convenio que entrará en vigor en el eho 2009. Se informa a los presentes que el objeto 
del presente convenio es regular la cooperación entre las partes firmantes para la 
contratación de cuatro celadoras, que posibilite la mejora en las prestaciones y servicio 
del Punto de Atención Continuada del Centro de Salud de la Zona durante la Atención 
Continuada que, con carácter general, se diríge a toda la población de los municipios 
que conforman la Zona de Salud de TALAYERA LA REAL.

Conforme a la cláusula segunda, la vigencia desde el día 1 de enero hasta el 31 
de diciembre del año 2009 y la financiación por le Consejería de Sanidad y 
D^>endencia, conforme a b  cláusula sexta del Convenio, asciende a CINCUENTA Y 
CINCO MIL CUATROCIENTOS CUAREÍJTA EUROS (55.440.00 €), MIL CIENTO 
CINCUENTA Y CINCO EUROS por celador raes (1.155 €).

DIPUrAClÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Fínalnw&te, se procede a la votación del acuerdo coD d  siguic 
Dos votos a favor del Grupo Socialista, dos absienciottes del Grupo 
absteoción de LU."

resi

aldii
•oa

Interviene d  portavoz d d  Grupo Socialista. D. Felipe Píito Espárrago; 
informar a los presentes en cuanto al punto anterior y al presente, que desde el l de 
noviembre hasta el 31 de diciembre de 2008, se contratará a un celador más para el 
Centro de Salud y que para el año 2009, se contratarán en total a cuatro celadores. Este 
Concejal, aprovecha su intervención para agradecer a la Sra. Alcaldesa las gestiones 
llevadas a cabo para conseguir reforzar este servicio tan necesitado para Talayera.

A continuación, se procede a votar la aprobación de este borrador del Convenio 
de colaboración, entre la Consejería de Sanidad y Dependencia y el Ayuntamiento de 
Talayera la Real para el mantenimiento del servicio de atertcíón continuada a la 
población de la zona básica de salud de Talavera la Real para et año 2009, quedando el 
mismo aprobado por unanimidad de todos los presentes.

DOS ESCRITOS RECIBIDOS DEL MINISTERIO DEL INTERIOR 
RELATIVO A TRABAJOS EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD.- 
Seguidamente, la Sra. Alcaldesa, da lectura de los escritos recibidos del Ministerio del 
Interior, Dirección General de Instituciones Penitenciarias en el que se ruega a este 
Ayuntamiento comunique si existe la posibilidad de que por parte de esta Corporación 
Municipal se pudiera of<^tar a los condenados, vecinos de esta localidad, un puesto de 
trabajo para cada uno donde los mismos ejecuten las re^ectívas Sentencias.

1. En el primer caso, se determinan veintidós jomadas de trabajo en beneficio 
de la Comunidad, que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 367/08, dd 
Juzgado de lo penal 1 de Badajoz; todo ello conforme al Real Decreto SI 5/2.005, de 
6 de mayo; indicando a continuación (as características concretas de la pretendida 
contratación.

Respecto a este primer penado, después de un amplio debate entre los 
concejales, se somete a votación la aceptación o no del desempeño de las veintidós 
jomadas de trabajo en beneñcio de la comunidad en la localidad de Talavera la Real, 
con siete votos a &vor del Grupo Socialista, cinco abstenciones del Grupo Popular y 
un voto a favor de I.U.

2. En et segundo caso, se detenninan sesenta jomadas de trabajo en beneñcio 
de la comunidad, que como pena le ba sido impuesta en EJECUTORIA 525/08, del 
Juzgado de lo p ^  o* l de Badajoz. Todo ello conforme al Real Decreto 515/2005, de 
6 de mayo; irtdicando a continuación las caract^stícas concretas de la pretendida 
contratación.

Respecto a este segundo penado, después de un amplio debate entre los 
concejales, se somete a votación la aceptación o no del desempeño de las sesenta 
Jomadas de trabajo en beoeñeio de la comunidad en la localidad de Talavera la Real, 
con siete votos a  favor del Grupo Socialista, cinco abstenciones del Grupo Popular y 
un voto a favor de LU.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.- A 
continuación, se pone a di^osición de los jHtsentes. las Resoluciones existentes en 
Secretaría desde el último Pleno Ordinario.

DIPUTACIÓN 
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).*
•dy..

Al respecto, la portavoz del Grupo P c ^ a r .  recuerda b  petición 
última Comisión Informativa de Hacienda sobre la enumeración de las Reaoi^oi 
cuando se dé conocimiento de las mismas para facilitaríes su revisión.

A continuación, la Sra. Alcaldesa. D* Montserrat Caldeira Cidre. solicita a la* 
Sra. Secretaría que suscribe, que emita informe sobre la obligatoriedad de secretaría de 
enumerar las Resoluciones cuando se vaya a dar conocimiento de las mismas en los 
Plenos Ordinaríos.

Los presentes quedan enterados.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDÍA.- A 
continuación, se procede a dar lectura de las Delegaciones de Alcaldía existentes en 
Secretaria desde el último Pleno Ordinarío.

Los presentes quedan enterados.

A continuación, antes de proceder al último punto del Orden del Día, Ruegos y 
Preguntas, La Sra. Alcaldesa somete a votación el debate de la moción presentada por 
I.tl el 28 de Octubre de 2008. Se decide por unanimidad proceder a su d ^ t e  y  la 
Concejala de l.U dá lectura del mismo siendo este del tenor literal siguiente: ^£>oña 
MANUELA ARDILA PURIFICACIÓN, concejal de l.U. del Ayunlamienlo de 
Talavera la Real, al amparo de lo dispuesto en el articulo 97/3 del Reglamento de 
Organización. Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta 
ante ese Pleno Corporativo las siguientes

MOCIÓN:
1. '  Solicitar una entrada por la Nacional V a las barriadas Pablo Iglesias y Aldea del 
Conde.

2. '  Solicitar a la Junta de Extremadura la construcción de Naves de Semilleros de 
Empresas para las Pymes,

3. * Creación de las bases y estatutos para la creación del Patronato Municipal de 
Deportes y Cultura.

Por todo lo cual el Grupo Münidpa! de Izquierda Unida, y en su nombre el Portavoz 
del mismo, fonnula las siguientes MOCIONES a ñn de que el Plow se pronuncie 
sobre las mismas y adopte los siguientes

ACUERDOS:

El Ayuntamiento de Talavera la Real hace suya la anterior declaración y expresa su 
voluntad de profundizar y desarrollar los valores constitucionales de la participación, el 
pluralismo y la tolerancia.

El Pleno Municipal insta a todos los ciudadanos de Talavera la Real a participar 
activamente en la celebración y asumir cívicamente los valores constitucionales.* En 
Talavera b  Real, a 22 de Octubre de 2008.* Fdo.: Manueb Aidila Puríficación."

A continuación, se procede al tumo de imervenclones iniciándose por la 
portavoz del Grupo Popular, quiot da conocimiento al resto de concejales sobre la 
gestión que su grupo político ya hizo en d  aik) 2004, cuando estaban gobernando, para 
que se les cediera ta carretera precisamente porque no se les bada caso sobre los 
accesos. En aquellos momentos se tes dio un plazo de seis meses y todavía, en el 2008. 
siguen sin cedería.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-
TA.

Seguidamente, el portavoz de Grupo Socialista se dirige a la 
para expresarle, conforme a lo expuesto, lo difícil que es consej 
intentará. Eo cuanto al segundo punto, la construccián de naves 
empresas para las PYMBS. le expone que su grupo está trabajando en el 
falta terreno.

A continuación interviene la Sra. Alcaldesa, quien explica que el A\-untamíento 
va en buen camino con las negociaciones con el Ministerio, porque se pidió hace un 
a&> un informe de tráfico pare conseguir varios pasos de peatones en la N-V. Continúa 
diciertdo la Sra. presidenta, que el |Mt>pio Ministerio, aunque no los recomienda 
elevados, porque la ley no lo permite, se le ha autorizado al Ayuntamiento, esta misma 
mañana mediante un escrito, a poner estos pasos de peatones en varios tramos de la N* 
V siguiendo unas instrucciones. Asimismo añade, que quizás ¿ste no sea el mejor 
momento económico pare conseguir esta cesión, pero no obstante se compromete a 
seguir presionando pare conseguirlo y oitiende a su vez, que igual que se han 
conseguido estos pasos de peatones tan necesitados para la localidad, se conseguirán 
también los citados accesos.

Respecto a este punto, por último se propone por parte de la Concejala de 
Izquierda Unida, más unión entre los Grupos Políticos pare conseguir estos accesos.

En cuanto a la falta de toreno para los semilleros de empresa, recuerda 
finalmente la Concejala D* Manuela Ardila Purificación, el terreno que se nos cederá 
cuando se tennine el expediente de reclasiñcación de) futuro Polígono 10.

Por último se someten los tres pumos de la Moción por separedo, quedando los 
tres aprobados por unanimidad.

RUEGOS Y PREGUNTAS.-

Comienza la Concejala de Izquierda Unida, D* Manuela Ardila Puriñcación, 
preguntando en que punto está el expediente ames citado del Futuro Polígono 10 y 
como van las negociacioites con Copttraba sobre el terreno que le corresponde al 
Ayuntamiento. Al respecto, la Sre. Alcaldesa le responde que todavia no se ha 
aprobado inovisionalmeme la Modificación de las NNSS y hasta que no se teimine el 
expediente, y se apruebe defmiiívamcnte, el terreno sigue siendo rústico. Asimismo 
añade que Talavera la Real ha pasado a formar parte del ^Grupo de Inviene en 
Comarca** de Diputación y uno de los proyectos que ha sido más atrectivo para ellos, 
han sido precisamente los tres polígonos industriales previstos en Talayera, por ser 
diferentes entre ellos, por lo que lo incluirán en el dossier que están preparando en 
Diputación.

Seguidamente, toma la palabra U portavoz del Grupo Popular, D* M* del 
Carmen Salguero Piñero, quien pide que conste en Acta literal el siguiente Ruego:

“RUEGO:

A la Sra. Alcaldesa, que se preocupe y ocupe de averiguar por qué el Centro de Salud 
de Talavcra la Real. NO TIENE SERVICIO DE AMBULANCIA LAS 24 HORAS 
DEL DÍA, Y DURANTE TODO EL AÑO.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

Creanos que es un teme de capital importancia que le corresponde a V 
pues a cualquier persona le puede locar una urgencia sanitaría. en la que 
este servicio de tnuisporte para uso del personal del centro, y posibles tras 
enfermo a Hospitales cercanos.

Verse desprotegidos de un servicio que todos pagamos y al que todos tenemos derecho, 
no es lo justo, y mucho menos lo deseable.

Por lo que esperamos que valore la importancia de este asunto, y lo convierta en su 
principal preocupación y ocupación.*  ̂Talavera la Real. 30 de Octubre de 200S.* Fdo.: 
M*. Carm « Salguero Piftero. Portavoz P.P."

Continúa la portavoz del Grupo Popular con un segundo ruego en el que 
determirta que vistas las Resoluciones, han detectado que este eño se ha procedido al 
arrendamiento de la barra de la piscina por la cantidad "irrisoria*' de 300 €, algo que le 
parece un gesto de amiguismo hacia la persona que ha regentado la barra. Asimismo, le 
recomienda que ponga más atención a los documentos que lirma. porque en una 
Resolución posterior, le devuelve, previa petición de la interesada, dicha cantidad en 
concepto de ñanza.

En cuanto al tercer ruego, la portavoz del Grupo Popular, se dirige al portavoz 
del Grupo Socialista, para recordarle sobre la subida de las tasas del agua, a las qué el 
mismo antes ha hepho referencia. Al respecto manifíesta que ellos cuando se aprobó 
esu  subida, gobernaban en minoria y en el Pleno donde se aprobó este acuerdo, se 
puede comprobar que hubo diez votos a favor de trece concejales y sólo cuatro 
concejales eran del Grupo Popular.

A continuación, le interrumpe un persona del público en su intervención y la 
concejala D* M* del Caimen Salguero Piñero. le pide a la presidenta de la sesión, D* 
Montserrat Caldeira Cidre, que adopte las medidas oportunas para impedir que se 
viertan acusaciones sobre un concejal. Al respecto, la Alcaldesa pide silencio y le 
recuerda a esta persona que no puede interrumpir a los concejales ni intervenir en la 
sesión. Asimismo, ante el alboroto que se produce por esta imerrupción, pide a los 
asistentes que guarden silencio porque no le gustaría tener que desalojar a nadie del 
salón de Pleno.

Finalm«ite la Sra. Alcaldesa procede a contestar los ruegos planteados por el 
Grupo Popular.

En cuanto al primero, a la solicitud de la ambulancia, explica que este es im 
hecho que efectivamente les preocupa y por eso ya se han mantenido varias entrevistas 
en el SES y en la Consejería de Sanidad y Dependencia sobre la búsqueda de una 
solución al problema. Asimismo, añade que también se han enviado distintos escritos 
solicitando un servicio de ambulancia las 24 horas del día, como por ejemplo el que se 
envío a instancia de la familia de Blas.

Respecto al segundo mego, expone la Sra. Alcaldesa el procedimiento que se 
llevó a cal» para arrendar la barra de la piscina. Explica al respecto que el mismo 
quedó desierto, por lo que se decide enviar carta a todos los bares de la Localidad por 
si alguien quería regentarla. Continúa diciendo la Sra. Alcaldesa, que a nadie le 
interesó, unos porque entendían que no estaba el bar acondicionado y otros porque les 
parecía poco tiempo. En vista de los hechos, se vieron obligados a ofiecéñclo a
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AYUNTAMIE>fTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

atguien qw  le interesara y dice literalmente la Sra. Alcaldesa ** y no por amíj 
Por último añade que se decidió abaratar el coste del servido, porque nadie lo q\

>mo

Ale.
Ea cuanto al tercer mego, se dirige esta vez al portavoz del Grupo Socu 

pare ratificarle que efcctivameote fueron diez concejales lo que votaron a ftvor, p< 
ninguno de aquellos concejales del Grupo Socialista está hoy sentado en el Salón de 
Plenos. Continúa diciendo la Sra. Presidenta, D* Montserrat Caldeíra Cidre, que el 
PSOE se mantuvo como Grupo Político en votar en contra, pero hubo concejales que 
se desmarcaion. Añade que estas son las cosas que ocurren en política, y sino pasaran 
ella no hubiese llegado nunca a Alcaldesa, porque nunca hubiera habido una Moción 
de Censura.

A continuación interviene el portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino 
Espárrago, quien manifiesta tener constancia de que el Chupo Socialista votó en contra. 
Asimismo, se dirige a la portavoz del Grupo Popular para pedirle el acia de ta subasta 
de los terrenos de la feria del año 2005 y 2006. Solicita que se le conteste por escrito.

Por último interviene el concejal D. José María Aguilar Barroso, para dirigirse 
al Sr. Interventor respecto al Reconocimiento Extrajudícial de Crédito de Endesa que 
se aprobó en el Pleno de 20 de junio de 2008 por importe de 19.360 €. para el periodo 
de septionbre a diciembre. Pone en conocimiento de los presentes que en su momento 
pidió una relación de las facturas pagadas y se le facilitó. Ahora pide que se le 
proporcione las facturas que quedan pendientes de pagar.

Y DO habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de orden de la Sra.

OIPinAO^
DcB^AJOZ 91



I» « 9  «Íií>

A>4IM V  ̂

miPiPm iw M w^mip
«i ^  40iaÉ

jo l« <  é . 1 * ^  * « 44»
^  4  tlu r  ib  ^ mI*  *m* | p i .

' I  V t f f  -

vrf"

> L

^  I
i 1 . 5*.̂  » • *

éfc., J|̂ .. s - ?• I «

J

I I

,>J-
.1--

¿1 .

i^ * í

I  ^

K )

.  - . ’TW II

iM



AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),-

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA Pl 
AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 18 DE DICIEMBRE DE 2.008.

"ñi

él

SeAorM Asist«at(s: ypAj\

Alca Id esa-Presíd ents:
D*. Montserrat CaJdeira Cidre. 
CoQCtjilcs:
D. José Antonio Durán Espinosa. 
D*. Cristina Santos Cardoso.
D. Florentino Tienza Vtlltüobos. 
D. Felipe Pino Espárrago.
D*. Sara Isabe) Pinar Sánchez.
D. Francisco Angulo Olano.

D*. M* Carmen Salguero Piñero. 
D. Manuela Sancho Cortés.
D. José María Aguilar Barroso. 
D. Juan Carlos Serrano Lozano.

D*. Manuela Ardila Purificación.

Intenentor:
D. Eduardo Delgado Pérez 
Secretaría:
D*. Ana Caballero Vicente.

En Talavera la Real, a dieciocho de diciembre de dos mil ocho, siendo las 
veinte horas y treinta minutos, se reunieron en primera convocatoria en el Salón de 
Sesiones de la Casa Consistorial los arriba citados, bajo la Presidencia de la Sra. 
Alcaldesa D*. Montserrat Caldcira Cidre, asistida por la Secretaría de la Corporación, 

Por orden de la Sra. Alcaldesa se abre la sesión y seguidamente se pasa a 
conocer el orden del día.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SI PROCEDE..- 
La Sra. Alcaldesa pregunta a los presentes si alguien tiene alguna objeción sobre el 
acta de la sesión anterior.

A continuación toma la palana la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen 
Salguero Piñero, para pedir que se incorpore al Acta en el punto de ruegos y 
preguntas, el nombre de la persona que desde el público hizo un comentario 
interrumpiendo su exposición. La Secretaría que suscribe hace constar tal 
mterrupción, si bien no puede atender a dicha solicitud, por no poder dar fe cierta del 
nombre de la persona que produjo la interrupción.

Finalmente, los presentes enterados proceden a la votación del Borrador del Acta 
de la última sesión, quedando aprobada por unanimidad.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

PROPUESTA DE INCORPORACIÓN DE MODIHCAI 
ARTÍCULOS DEL TÍTULO IV^ NORMAS DE PROTEGI 
CONDICIONES REGULADORAS DEL SUELO NO líRBANIZABI 
LAS NORMAS SUBSIDIARÍAS DE TALAYERA LA REAL (7/2007 
VINCULADO A MODIFICACIÓN PUNTUAL 7/2007 DE LAS NNSS DI 
TALAYERA LA REAL PARA SU APROBACIÓN, SI PROCEDE.- Lt Sra. 
Alcaldesa le cede la palabra a la Sra. Secreiaha <)ue suscribe quien procede a dar 
lectun del dictamen de la Comisión de Obra celebrada el día 15 de diciembre de 
2008. que es del tenor literal siguiente:
^El presidente de b  Comisión le cede la palabra a la Sra. Arquitecto Municipal, para 
que informe sobre la documentación complementaría a la Modiñoación Puntual de 
NNSS de Talayera la Real 7/2007 (Modificación 07/2007 BIS).

A continuación se explica a todos los presentes, por D* Pilar Carmena Botana, 
redactora de esta memoria, el objeto de esta documentación.

Al respecto, determina que se tm a de complementar la Modificación Puntual 
de NNSS 07/2007 de TALAYERA LA REAL aprobada definitivamente por la 
CUOTEX en fecha 31 de julio de 2008 y publicaib en el DOE n” 205 de fecha 
23/10/2008.

El fin de dicha modificación era b  ampliación de los usos permitidos en los 
GRANDES MOVIMIENTOS DE TIERRAS, incluyéndose como compatibles con 
dicha actividad las INSTALACIO?^ ANEXAS A LA EXPLOTACIÓN, a saber 
plantas clasificadoras de árídos y planta de hormigón.

En el citado expediente se procedió a modificar los artículos V I35. V I36 y VI 
37 que los regulaban, recogidos en el: **TlTÜLO VI: Normas de Protección y 
condiciones reguladoras del Suelo No ürbanizable; CAPÍTULO 2- Determinaciones 
Generales sobre tipos de actuaciones; SECCIÓN 7: Grandes Movimientos de Tierra*'.

Dicha modificación, afectaba a  los articules que establecían las 
determinaciones generales de los GRANDES MOVIMIENTOS DE TIERRA, sin 
pormenorizar en las condiciones particulares fijadas para los distintos tipos de Suelo 
No Ürbanizable recogido en las vigentes NNSS.

Por lo tanto, concluye que b  doctunentación complementaría presentada 
pretende establecer las modificaciones necesarias en las citadas condiciones 
particulares completando así el expediente de modificación urbanística tramitado.

A continuación, toma b  palabra la Secretaría que suscribe, quien expone a los 
presentes que antes de dar traslado de esta documentación a la Comisión de 
Urbanismo y Ordenación Temiorial de Extremadura para su valoración y aprobación, 
se someterá a información pública por un período de un mes. anunciándose en le 
DOE y eo un diario no oficial de amplía difusión en la localidad.

Un vez resueltas las dudas formuladas por algunos concejales, se somete el 
punto del orden del día a votación quedando aprobado este acuerdo con cuatro votos a 
favor y la abstención de la concejala de Izquierda Unida y de las dos concejalas del 
Grupo Popular, que se reservan sus votos para pleno.**
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

A contínuftción, se pone en conocimíenio de los presentes, de U exíif^cia 
los informes de la Arquitecto Municipal y de Secretaría que obran en el expcSenle.

Finalmente* se somete a votación la aprobación de esta doci 
complementaria (07/2007 BIS) al expediente de Modifícación Puntual de' 
07/2007 de TALAYERA LA REAL aprobada definitivamente por la CU OTE X 
fecha 31 de julio de 2008 y publicada en el DOE n* 205 de fedta 23/10/200807/2007. 
resultando aprobada con el voto favorable de Izquierda Unida, los siete votos a favor 
del Grupo Socialista y las abstenciones de los cuatro concejales del Grupo Popular.

APROBACIÓN DE LA MEMORIA VALORADA SOBRE LA FUTURA 
CONSTRUCCIÓN DE UN “CENTRO DE DIa ” EN LA LOCALIDAD DE 
TALAYERA LA REAL, FINANCIADO CON CARGO AL REAL DECRETO 
LEY ^/2008, DE 28 DE NOVIEMBRE, POR EL QUE SE CREAN UN FONDO 
ESTATAL DE INVERSIÓN LOCAL Y UN FONDO ESPECIAL DEL ESTADO 
PARA LA DINAMIZACIÓN DE LA ECONOMÍA Y EL EMPLEO Y SE 
APRUEBAN CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS PARA ATENDER A SU 
FINANCIACIÓN.- La Sra. Alcaldesa le cede la palabra a la Sra. Secretaria que 
suscribe, quien procede a dar lectura del dictamen de la Comisión de Obra celebrada 
el día 15 de diciembre de 2008, que es del tenor literal siguiente:

**E1 Sr. Presidente de la Comisión, le cede la palabra a la Arquitecto Municipal quien 
expone a  los presentes el contenido de la Memoria Valorada del Centro de Día. Al 
respecto se resuelven las dudas sobre los planos y los accesos al Centro.

A continuación, la Secretaria que suscribe pone en ccnocimienio de los 
presentes el Real Decreto Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se crea un 
fondo estatal de inversión local y un fondo especial del estado para la dinamlzación 
de la ecoT)omia y el empleo y se aprueban créditos extraordinarios para atender a su 
financiación.

El objeto del citado Real Decreto-Ley es la dotación de dos fondos 
extraordinarios. Uno destinado a promover la realización por parle de los 
Ayuntamientos de inversiones creadores de empleo y otro cuyo finalidad es llevar a 
cabo aauacíones encaminadas a mejorar la situación coyuntural de detenninados 
sectores económicos estratégicos y acometer proyectos con alto impacto en la 
creación de empleo.

Conforme a la Disposición Adicional Primera, la dotación de! fondo de 
inversión local se distribuirá de manera proporcional a las cifns de población 
correspondientes a cada Municipio establecidas por Real Deerrto 1683/2007, de 14 
de diciemlve. por el se declaren oficiales las cifras de población resultantes de la 
revisión del p^lrón munkipal referidas al I de enero de 2007. Ia  previsión para el 
Exemo. Ayuntamiento de Talayera la Real, con 5.146 habitantes, es de 
NOVECIENTOS NUEVE MIL SETECIEÍTTOS OCHENTA EUROS (909.780 €).

Las Obras fmanciables se relacionan en el artículo 3 del citado Real Decreto- 
Ley en concordancia con el artículo 6 de la Ley de Contratos del Sector Público, 
siendo la primera propuesta del equipo de gobierno, la construcción de un ‘Ü^entro de 
Día" que tendria cabida en el artículo 3.l.a).3 del Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),- ^  j . r

noviembre: ‘‘Las de construcción, adecuación, rehabilitación o m ej(^de  
equipamientos sociales, sanitarios, funeraríos, educativos, culturales jedepoj

En cuanto a la solicitud y tramitación de los recursos de) 
articulo S del citado Real Decreto-Ley, el Excmo. Ayuntamiento de 
presentará la solicitud de financiación de cada proyecto por vía clectrónicíT 
la pá^na www.man.es. entre el 10 de diciembre de 2CÍ08 y el 24 de enero de 2008. 
Las solicitudes irán di rígidas a la Subdelegación del Gobierno y entre la 
documentación que ha de presentarse, a parte del modelo ofíciaJ de solicitud y la 
memoria explicativa del inyecto de inversión, se ha de adjuntar el correspondiente 
acuerdo de Pleno o de la Junta de Gobierno, según proceda, en el que se apruebe la 
realización de la inversión proyectada, si procede.

Seguidamente, las cónchalas del Grupo Popular y  de Izquierda Unida 
solicitan a la Secretaría que suscribe que les proporcione copia de la citada memoria.

El Sr. Presidente somete a votación la probación de la inversión proyectada, 
objeto de la primera propuesta del equipo de Gobierno, así como facultar a la Sra. 
Alcaldesa para continuar tos trámites necesarios para solicitar dicha subvención, 
siendo esta aprobada con los cuatro votos a févor del Grupo Socialista y las 
abstenciones para Pleno de las dos concejalas del Grupo Popular y de la concejala de 
Izquierda Unida.*'

Inicia el tumo de intervenciones la Sra. Alcaldesa para exponer a los presentes 
que la construcción del Centro de Día para los mayores, no solo es un compromiso de 
su equipo de gobierno, sino que además es una gran inversión que generará mucho 
empleo.

A continuación, toma la palabra la conceíala de Izquierda Unida, D* Manuela 
Ardila Puríñcación, para preguntar por la entrada al futuro Centro de Dia, 
contestándole la Sra. Presidenta, que la entrada será por el Salón de! Mayor. 
Asimismo, continúa exponiendo dicha concejala que existe un acuerdo de Pleno de 
fecha 14 de noviembre de 1983, donde literalmente se dice: **el Sr. Alcalde manifiesta 
a los presentes que sería conveniente que cuando el Gobierno apruebe la Ley de 
devolución del Palrímonio Sindical, se le entregue al PSOE, PCE, UOT y CCÓO el 
Bar y dependencias del Centro Obrero en una extenríón de 396 metros cuadrados; la 
corporación por unanimidad aprueba esta sugerencia de la Alcaldia'\Al respecto. D* 
Manuela Ardila Purirícacióo, solicita que se respete este acuerdo.

Al respecto, La Sra. Alcaldesa expone que en estos momentos se está 
estudiando la titularidad del Ayuntamiento sobre este Centro Obrero y las cesiones 
que existen ai respecto para la elaboración del futuro jnoyecto, siendo este el motivo 
por el que por precaución no se ha incluido en los planos de la memoria valorada. 
Añade que el documento que hay que enviar ahora a la Delegación de Gobierno para 
solicitar la citada subvención, se trata de una memoría descriptiva con una 
aproximación del empleo que se va a  genm r, sin la necesidad de aportar planos 
todavía.

Seguidamente, interviene la portavoz del Grupo Popular, D* M* del Carmen 
Salguero Píñero, para exponer que no entendía si desde florero de 2008 se hizo la 
memoría vallada con la intención de solicitar otra subvención, cómo todavía no se
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJ02).-

sabía si existe Ka cesión fonna] de la que hablaba la concejala de ízqui 
Asimismo añade que aunque si ha podido observar a través de (a mem 
vista en Comisión* los honorarios del arquitecto y aparejador, sigue 
demás puestos de trabajo que se generarán. Por último, añade que aunqu 
político ve la conveniencia del Centro de Día. desde su pumo de vista, exi^ 
más importante en la que emplear ese dinero.

í ñ  Ui
vah

A continuación, interviene el portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino 
Espárrago, quien añade que su Grupo Político si entiende la diferencia entre la 
memoría valorada vista en Comisión y la memoria descriptiva que se nos pide para 
solicitar la citada subverte¡ón. Entiende que será en el ñituro Proyecto de ejecución 
donde se tendrá una completa Información de la obra.

Finaliza el tumo de intervenciones la Sra. Alcaldesa, D*. Montserrat Caldeira 
Cidre, quien respetan a los puestos de trabajo por los que preguntaba la portavoz dei 
Grupo Popular, le contesta que dada la envergadura de la obra planteada, serán 
muchos los puestos de trabajo que se crearán, tales como peones de obra, albañiles, 
pintores, escayolistas etc. No obstante, aunque la citada memoria descriptiva se 
cumplimentará por el técnico competente dando una aproximación de este dato, será 
el constructor de) Centro de Día quien posteriormente determine con más exactitud el 
número de puestos de trabajo que se requieren para llevar a c ^  la obra. Añade la 
Sra. Presidóita de la sesión, que con cargo a  esta subvención del Fondo Estatal de 
inversión Local, éste es el primer proyecto que se plantea, sin embargo habrá otros 
proyectos, como arreglo de calles y parques, que se financiarán con el resto de la 
citada subvención.

Sigue )a Sra. Alcaldesa contestando a las preguntas formuladas por la portavoz 
del Grupo Popular y en cuanto a) porqué de oo tener todavía la información exacta de 
la cesión sobre el Centro Obrero, expone que existe caos en los aiohivos del 
Ayuntamiento y le resulta diflei) encontrar la citada documentación.

Por último, se somete a votación la propuesta, quedando esta aprobada con el 
voto favorable de ios siete concejales del Grupo Socialista y las abstenciones de la 
concejala de Izquierda Unida y de los cuatro concejales del GAcpo Popular.

REPARO DE INTERVENCIÓN EN RF.LACIÓN CON LA 
CONCESIÓN DE SUBVENCIÓN.- La Preaidenta de la Sesión. D* Montseirat 
Caldeira Cidre, le cede la palabra a la Sra. Secretaria quien procede a dar lectura del 
contenido del dictamen de la Comisión de Hacienda sobre esta cuestión.

En cuanto ol reparo, se procede a la lectura del informe de intervención 
pertinente que es de) tenor literal siguiente:

“INFORME DE INTERVENCIÓN.

D. EDUARDO DELGADO PÉREZ, INTERVENTOR DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ),

virtud de las funciones asignadas en el artículos 213 y siguientes del Real 
Decreto Legislróvo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales,
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- / $ P

Visto el Expediente de Generación de Créditos por Ingresos, de 
octubre, por el que se modidea el Presupuesto de Gastos y  de Ingresos lAl Ex( 
Ayuntamiento de Talavera la Rea] (Badajoz), para la gecución del gasto  ̂
para el Empleo y la Protección Social Agrarias (AEPSA),

tA t,

Visto la Resolución de la Dirección Provincial del Instituto Nacional 
Empleo Público del Sector Público estatal, de fecha 26 de agosto de 2008,

Emite:

NOTA DE REPARO:

1. El articulo 181 a) del Real Decreto 2/2004, de 5 de marzo, por el que
se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, 
establece la posibilidad de modiñear el Presupuesto municipal en aquellos casos en 
los que exista aportaciones o compromisos fírmes aportación de personas físicas o 
jurídicas para ñnanciar los fines de la Entidad Local.
La aportación de la Junta de Extremadura, con motivo del Convenio de Colaboración 
en tn  la Consejería de Sanidad y Dependencia de la Junta de Extremadura y e) 
Ayuntamiento de Talavera la Real para el mantenimiento para el mantenimiento del 
servicio de atención continuada de la zona básica de salud de Talavera la Real 
medíame la contratación de un celador durante dos meses, no ha quedado 
debidamente documentada puesto que, a  fecha del presente informe, aún no se ha 
suscrito el correspondiente Convenio por las Entidades coEnanciadoras o no se ha 
emitido la Resolución de la Junta de Extremadura concediendo su aportación.

En este sentido, esta [ntervención considera que, al no acreditarse 
docurnemolmente el compromiso firme de aportación de la Junta de Extremadura, el 
crédito no es suíicimte para financiar los gastos.

rArticulo J8I, Generaciones de crédito.

Podrán generar crédito en los estados de gastos de los presupuestos, en la formo que 
regtamenjariamenfe se establezca, los ingresos de naturaleza no tributaria derivados 
de las siguientes operaciones:

a. Aportaciones o compromisos firmes de aportación de personas fisicos o 
jurídicas para financiar. Juntamente con ¡a entidad local o con alguno de sus 
organismos autónomas, gastos que por su naturaleza están comprendidos en 
sus fines u objetivos").

2. El artículo 216.2 Real Decreto Legislativo 2/2004, de S de marzo, establece d  
efecto del reparo cuando éste afecta a la disposición del gasto, el reconocimiento de 
obligaciones u ordenación de pagos. En este sentido, el Decreto Legislativo 2/2004, 
de 5 de marzo, establece la suspensión de la tramitación del expediente hasta que el 
reparo sea solventado cuando se base en rnsuñciencia o inadecuación de crédito.

( ' Artículo 216. Rectos de los reparos.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).- X p

2. Si t i  rtparo afecta o la disposición de gastos, reconocimiento de ohtl^acloi 
ordenación de pagos, se suspenderá la tramitación del expediente hasifyue  
sea solventado en los s iguientes casos: q al

a  Cuando se base en la insuficiencia de crédito o el propuesto 
adecuado ’V.

^3!

3. De acuerdo con d  artículo 217.2 dd Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, ‘̂corresponde al Pleno la resolución de las discrepancias cuando tos reparos: a) 
Se basen en insuficiencia o inadecuación de crédito*'.* En Tal avera la Real, a 27 de 
octubre de 2.00S.* El Interventor, Fdo.: Edxurdo Delgado Pérez.
SR. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYLTNTAMIENTO DE 
TAIJWERA LA REAL (BADAJOZ).”

Comienza el tumo de intervenciones la portavoz de Izquierda Unida, D* 
Manuela Ardila Puriñcación, quien la pregunta a la Sra. Alcaldesa si la mano de obra 
contratada en el AEPSA es de la localidad de Talavera la Real, contestándole la Sra. 
Presidenta afirmativamente.

A continuación intervine la Portavoz dd Grupo Popular quien expone ante los 
presentes que de toda la vida se ha llevado a Pleno la aprobación de las obras AEPSA 
y  que además nunca se ha votado en contra de estas obras. Ahora la aprobación de 
estas obras no se lleva a  Pleno y sin embargo sí se trae d  reparo de intervención al 
respecto. Entiende que sea la Alcaldesa quien se responsabilice del reparo y no el 
Pleno.

Seguidamente, d  portavoz dd Grupo Socialista. D. Felipe Pino Espárrago, le 
pregunta a  la Secretaria que suscribe si el no llevar por Pleno la aprobación de las 
obras supone una ilegalidad. Al respecto la Secretaría contesta que no, porque la 
cuantía de las obras no supera el 10 por ciento de los recursos ordinarios del 
Presupuesto ni, en cualquier caso, los seis millones de euros siendo entonces 
competencia del Alcalde su aprobación conforme al artículo 21.1. fi) de la LBRL,

Por último, se procede a la votación del reparo con el siguiente resultado: siete 
votos a favor del Grupo Socialista, cuatro votos en contra del Grupo Popular y un 
voto a  favor de I.U, quedando aprobado por mayoría la resolución de las 
discrepancias que motivan el rqwo.

ESCRITO RECIBIDO DEL MINISTERIO DEL INTERIOR 
RELATIVO A TRABAJOS EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD.- 
Seguidamente. la Sra. Alcaldesa, da lectura dei escrito recibido del Ministerio del 
Inieríor, Dirección General de Instituciones Penitenciarías en el que se ruega a este 
Ayuntamiento comunique si existe la posibilidad de que por parte de esta 
Corporación Municipal se pudiera ofertar al condenado, vecino de esta localidad, un 
puesto de trabajo donde ejecute la Sentencia impuesta.

Se determinan cuarenta y  cuatro jomadas de trabajo en beneficio de la 
Comunidad, que como pena le ha sido impuesta en EJECUTORIA 532/08, del 
Juzgado de lo penal n” 2 de Badajoz; todo ello conforme al Real Decreto 515/2.005, 
de 6 de mayo; indicando a continuación las características concretas de la pretendida 
contratación.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ)--

Respecto a este penado, se somete a votación la accptacu 
desempeño de las cuarenta y cuatro jomadas de trabajo en beneficio de 
en la localidad de Talavera la Real, con siete votos en contra del Gru( 
cuatro abstenciones del Grupo Popular y un voto ̂  centra de I.U.

TAí..

o n<
>m(

DESIGNACIÓN DE DOS CONCEJALES PARA LA COMISH 
LOCAL DE ADJUDICACIÓN DE VIVIENDA SOCIAL.* La Sra. Alcaldesa le 
cede la palera  a la Secretaria que suscribe quien procede a leer el dictamen de la 
comisión de hacienda celet^ada el 15 de diciembre de 2008. que es del tenor literal 
siguiente:

**A continuación la Sra. presidenta de la Comisión le cede la palabra a la Secretaría 
que suscríbCt quien informa a loa presentes del Decreto 115/2006. de 27 de junio, por 
el que se regula el procedimiento de adjudicación de viviendas de promoción pública 
de la Comunidad de Extremadura, al Ayuntamiento de Talavera la Real.

Al respecto informa a los presentes, que el 10 de Octubre de 2008 con 
número de registro de entrada 6298. tiene entrada en el Ayuntamiento un oficto de la 
Dirección General de la Vivienda en el que se nos comunica la necesidad de iniciar el 
trámite para la adjudicación de una vivienda de promoción póblica sita en la Calle 
Julián Besteiro, n  ̂21 a través del sistema de sorteo.

Respecto al citado Decreto, en su articulo 15 para la valoración de las 
solicitudes, se ha de constituir la Comisión Local de Adjudicación de Viviendas 
Sociales y pare ello habría que designar como vocales entre otros, a  dos concejales 
designados por el Pleno de la Corporación, de forma proporcional, en representación 
del mismo.

Confonne a  los anterior, la presidenta de la Comisión propone del Grupo 
Socialista a D* Crístina Santos Cardoso. como titular y a D* Sara Pinar Sánchez, 
como suplente. Asimismo, se le propone al Grupo Popular, como segundo grupo 
político mayorítario. que presente para el Pleno, titular y suplente para dicha 
Comisión Local y poder asi proceder a su designación.**

Comienza el tumo de intervenciones la portavoz del Grupo Popular, D* M* 
del Carmen Salguero Piñero. quien se dirige a la Sra. Alcaldesa para preguntar la 
razón por la que esta vivienda ha quedado vada. Al respecto, la Sra. Presidenta de la 
sesión, D* Montserrat Caldeira Cidre. le contesta que los detalles de la razón pcv la 
que la familia decide abandonar la casa, se los reserva por el derecho a la intimidad 
de los afectados, pero explica que la Junta de Extremadura les ha buscado otra casa 
en localidad distinta de características similares y esa es la razón por la que ha 
quedado libre la vivienda. Le sigue preguntando la portavoz del Grupo Popular quien 
ha solicitado d  cambio de domicilio y la Sra. Alcaldesa le contesta que ha sido a 
petición de la familia y  que el Ayuntamiento lo que ha hedió es colaborar pan 
agilizar los trámites.

Continúa en el tumo de interversiones la portavoz del Grupo Popular quien 
rechaza la propuesta del Grupo Socialista de proponer a un concejal el Grupo Popular 
para formar parte de la Comisión Local de adjudicación de vivienda social, porque 
entíertde que igual que a su grupo político no se les tiene en cuenta para formar parte
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

de las mancomunidades, tampoco quieren participar de algo ton com] 
fonnar parte de esta Comisión.

_ TAL

letu

3  Alcalt 
íattA continuación, el portavoz del Grupo Socialista le propone a 

Izquierda Unida que sea ella quien forme pane de la Comisión en rcprc:
Pleno.

Al respecto interviene la portavoz del Grupo Popular para pedir a  la 
Secretaria que suscribe que informe sobre la propuesta de D, Felipe Pino Espárrago y 
sobre la posibilidad de que la concejala de izquierda Unida, dice con palabras 
textuales.^se multiplique** porque ya le corresponde representación en la Comisión 
como representante de Partido Político.

AJ respecto, el portavoz del Grupo Socialista pide que conste en Acta que no 
ha cometido ninguna ilegalidad por hacerle esta propuesta a Izquierda Unida. 
Asimismo, interviene la Sra. Alcaldesa, D* Montserrat Caldeira Cidré, para aclarar 
que la adjudicación seré por sorteo en acto público y que esta Comisión Local tan 
solo tendrá que revisar la documentación, no siendo por tanto desde su punto de 
vista, como alega el Grupo Popular, nada comprometido.

Finalmente la propuesta queda de la siguiente forma: D* Cristina Santos 
Cardoso y D” Sara Pinar Sánchez como titulares, quedando designadas ambas 
conccjalis para fonnar parte de la Comisión Local de adjudicación de vivienda social 
con el voto favorable de los siete concejales del Grupo Socialista, el voto a favor de 
la concejala de Izquierda Unida y los cuatro votos en contra del Grupo Popular.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDÍA.- A 
continuación, se pone a disposición de los presentes, las Resoluciones existentes en 
Secretaria desde el último Pleno Ordinario.

Al respecto, la portavoz del Grupo Popular, enumerando artículos del 
Reglamento de Orgartización. Furteionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades 
Locales, argumenta que, según su criterio, existe obligación de llevar a COTtisión 
Informativa y después a Pleno, las Resoluciones de Alcaldía numeradas para dar 
cuenta de las mismas. A cooiinuación. aunque ya se informó al respecto de esta 
cuestión por la Secretaria que suscribe en la Comisión de Hacienda de 15 de 
diciembre de 200S. la Sra. Alcaldesa le pide a la Sra. Secretaria, un nuevo informe 
para el próximo Pleno.

A continuación, la portavoz del Grupo Popular le pide a  la Sra. Secretaria que 
le muestre las Resoluciones que se hayan dictado desde el lunes que se celebró la 
citada Comisión (donde se vieron todas fas Resoluciones por los Concejales hasta ese 
dia).

Al respecto, la Seoetaria que suscribe le explica, tal y  como expuso ante los 
concejales presentes en la Comisión de Hacienda del dia 15, que tas Resoluciones que 
se dicten en los dos dias hábiles que trascurren entre la celebración de la Comisión 
lafbnnaiiva y del Pleno, se encontrarán en Secretaría a la disposición de los 
Concejales para su revisión y asimismo, se mostrarán para el siguiente Pleno 
Ordinario. A continuación, interviene la Sra. Alcaldesa que no permite a la Secretaria 
que en plena sesión se levante a  buscar las Resoluciones de los dos últimos dias, 
entiende que la explicación que se dio en Comisión es suficiente y que se dará cuenta 
de ellas en el siguiente Pleno. Asimismo añade que han toildo dos días antes del
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Pleno para vedas. La Portavoz dei Grupo Popular le pide a la Secretaria 
que haga constar en Acta esto último.

I -

Alcald

La Portavoz del Grupo Popular solicita la carpeta de las Resol ucu 
Secretaria que suscribe para su revisión, quien se las entrega.

Los presentes quedan enterados.

DAR CONOCIMIENTO DE LAS DELEGACIONES DE ALCALDÍA.- 
A continuación, se procede a  dar lectura de las Delegaciones de Alcaldía existentes en 
Secretaría desde el último Plerra Ordinario.

Los presentes quedan enterados.

INFORMES DE ALCALDÍA.

En primer luyar. la Sra. Alcaldesa cxponc ante los presentes la publicación en 
el DDE de fecha 27 de noviembre de 2008 la concesión de la subvención de la 
construcción de un Centro Infantil en Tala vera la Rea! de 0 a 3 años. Al respecto 
infbnna que se nos ha concedido en primer lugar DOSCIENTOS QUINCE MIL 
OCHOCIENTOS OCHENTA EUROS (215.880,76 €) y que para el próximo afto se 
nos c o n c e d í el 90 % restante del total de la Memoria Valorada que se elaboró para 
solicitar la subvención.

gn scgupdn tugar, ]a Sra. Alcaldesa informa a los presentes de sus 
conversaciones con el presidente de Confederación Hidrográíica del Guadiana sobre 
la Rivera del Límonetes. Éste le informa que la Inversión prevista para su restauración 
ha aumentado a diecinueve millones de Euros. Asimismo añade que aunque ahora se 
está elaborando el Proyecto y puede todavía sufnr algunas modificaciones, incluye el 
tramo de la Albucra a Balboa. Además manifiesta ante los presóles que se siente 
respaldada con la actitud del nuevo presidente de CHG porque responde a las quejas 
que hasta ahora le ha planteado, como por ejemplo la señalización a través de los 
hitos.

En tercer lugar, la Sra. Presidenta, D* Montserr^ Ctideira Cidre, pone en 
conocimiento de los presentes la subvención concedida por la Jimta de Extremadura 
para el desarrollo de módulos obligatorios de programas de cualiíicación profesional 
mícáal en las modalidades de Talleres Profesionales para su desarrollo en el curso 
2008/2009. Al respecto añade que el objetivo de estos talleres, en concreto uno de 
jardinería y otro de florísteria, consiste en formar a los jóvenes que dejaron de 
estudiar para trabajar y darles asi más posibilidades de encontrar mejores trabajos con 
una formación más completa que se les proporcione a través estos cursos y poder asi 
mejorar sus currlculo. Informa a todos que estos cursos de jardinería y fíorísteria 
«npezarán el próximo lunes.

En cuarto v últímn luyar informa que tras reuniones en la Junta de 
Extremadura, aproximadamente para enero o ñ^rero, la Junta de Extremadura que 
ahora es propietaria de la Cámara Agraria, nos ceda la propiedad de la misma al 
Ayuntamiento, así mismo para principios de febrero y marzo se nos cederá también la 
propiedad de la piscina municipal que a día de hoy sigue siendo propiedad de la 
Comunidad Autónoma. En relación con esto último, añade que se ha abstenido de 
Uevar a  cabo las o^as de ampliación de la misma, porque entiende debe pasar
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prímero a fonnar parta del patrimonio del Ayuntamiento antes de in' 
arreglo y ampliación.

TAt.

ir

Alcali
A continuación, antes de proceder al último punto del Orden de) Dia^ 

y Preguntas, La Sra. Alcaldesa somete a votación el debate de la moción preseni 
por el portavoz del Grupo Socialista d  15 de Diciembre de 2008. Se decide por 
unanimidad proceder a su debate y el portavoz del Grupo socialista dá lectura del 
mismo siendo este del tenor literal siguiente:

' MOCIÓN A FAVOR DE ADOPTAR MEDIDAS DE AVSTERIDAD 
EN LAS ENTIDADES LOCALES

Moción que presenta el Grupo Municipal Socialista para su inclusión en el 
orden del día del próximo pleno del Ayuntamiento, para su debate y aprobación, a 
favor de la adopción de medidas de austeridad ame la crisis económica y al amparo 
de lo establecido por la Ley 7/1985, de 2 de abril. Reguladora de las Bases del 
Régimen Local y el Real Decreto 2568/1986. de 29 de noviembre, por le que se 
^mjeba el Reglamento de organización. Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, articulo 97.3

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La inesttóilidad ñnanciera internacional, la crisis del petróleo, la caída del 
sector de la construcción, entre otras razones, ha arrastrado a nuestro país a una 
situación económica delicada y díñcil. dentro de un contexto Iniemacional. a  la que 
hay que hacer frente con coraje y decisión.

El Gobierno de España ha sido uno de los Omeros Gobiernos Europeos en 
intervenir ante la crisis económica. Nuestro país ha encajado mejor que otros la mala 
^ruación de la economía internacional, Tenemos qw  contribuir a hacer fíente a la 
crisis económica adoptando medidas satisfactorias y preparando nuestro pais para 
salir fortalecidos de esta coyuntura.

La situación de crisis la superaremos con tenacidad y el esfuerzo de todos, 
implicartdo también a todas las Administraciones Públicas, Los Ayuntamientos las 
Diputaciones. C e n sa s  y Cabildos Insulares como Gobiernos Locales, pueden 
contribuir en los próximos meses, desde sus propios recursos y presupuestos, a 
cumplir con el objetivo de ta austeridad presupuestaría, En definitiva, queremos, 
desde las posibilidades existentes en el Ayuntamiento de Tala vera la Real adoptar 
medidas reales para frenar las dificultades que atraviesa nuestra economía, sin que la 
fteturan la paguen los ciudadanos, promoviendo un PLAN DE AUSTERIDAD 
MUNICIPAL:

MOCION

Por todo ello, e) Grupo Socialista del Ayuntamiento de Talavera la Real 
presenta para su a]W3bactóo por el Pleno Municipal, los siguientes ACUERDOS:

I El Ayuntamiento de Talavera la Real congelará los sueldos 
correspondientes a la Alcaldesa y  los Concejales con dedicación 
exclusiva para el afro 2009.
De la misma manera se congelarán (as partidas presupuestarias 
relacionadas con las dietas de los cargos electos por asistencia a
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3.

plenos, comisiones de gobienw. comisiones informet 
de administración de las empresas y  sociedades tnu&cii 
mismo tiempo se congelarán los sueldos correspondÍ< 
cargos de conñanza política en las Entidades Locah 
gabinete, asesores, etc.
El Ayuntamiento de Talavera la Real congelará las partú 
presupuestarías correspondientes al funcionamiento de los Grupos 
Políticos Municipales en el qcrcido del año 2009 con respecto a lo 
presupuestado en el presente año.

En Talavoa la Real a 15 de diciembre de 2008.

FELIPE PINO ESPÁRAGO 
POTA VOZ DEL GRUPO SOCIAUSTA 

AYUNTAMEITNO DE TALAVERA LA REAL*’

Comienza el tumo de intervenciones la cónchala de Izquierda Unida, D* 
Manuela Ardila Punñcacióa quien expone que aunque esté de acuerdo con la época 
de crisis en la que se está viviendo, le resulta chocante con esta moción, que los 
impuestos sí se suben.

A continuación in te rv iú  la portavoz det Grupo Popular quien pregunta sobre 
la legalidad de la moción presentada. Quiere saber primero si existen altos cargos de 
confianza política en el Ayuntamiento de Talavera la Real. Al respecto, el portavoz 
del Grupo Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, le contesta que no, pen> que esta 
moción es un modelo de propuesta de austeridad municipal para todos los 
Ayuntamientos y por eso se nombran estos cargos para el caso de que existieran en 
esta Corporación.

Seguidamente, la citada portavoz del Grupo Popular discrepa de la parte de la 
moción sobre la congelación de las partidas presupuestarías relacionadas con las 
dietas de los cargos electos por asistencia a Plenos, Comisiones informativas y 
funcionamiento de los Grupos Políticos Municipales, porque entiende que esas 
cantidades ya están aprobadas por el Pleno de Organización.

La Sra. Alcaldesa le pregunta al portavoz del Grupo Socialista si tiene algún 
inconveniente en retirar los dos últimos pumos de la moción y manterw sólo el 
primero, la congelación de los sueldos correspondientes a la Alcaldesa y a los 
Concejales con dedicación exclusiva para el año 2009. Al respecto, el portavoz del 
Grupo Socialista accede y se retiran estos últimos puntos, sometiéndose la moción a 
votación.

Se acuerda tq^robar la moción con los votos favorables de los siete concejales 
del Grupo Socialista, la portavoz de) Grupo Popular aclara que retirados los dos 
puntos anteriores, votan sus cuatro concejales a favor de la misma, de lo (xmtrario 
votarían en contra y la concejala de Izquierda Unida, se abstiene.

RUEGOS Y PREGUNTAS.-
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En primer lugar, en cuanto a la pregunta en el último Pleno 
celebrado e) 30 de Octubre de 200S del concejal D. José María Aguilar 
dirigida al Sr. Interventor respecto al Reconocimiento Extrajudicial de Ci 
Endosa que se aprobó en el Pleno de 20 de junio de 2008 por importe de 19,; 
para d  periodo de sq>tiembre a diciembre, se le hace entrega por la Sra. Secretaría 
que suscribe del cuadro elaborado por d  Sr. Interventor en et que se reOeja una 
relación de las facturas que quedaban pendientes de pagar.

A continuación inicia el tumo de Ruegos y Preguntas, la concejaJa de 
Izquierda Unida para preguntar sobre los Pisos Tutelados y el dia que no hubo luz en 
d  edilido. La A lc a ld ^  contesta que hubo una avería y ese fue el motivo del apagón. 
No obstante, la concédala de Izquierda Unida le contesta que a ella le dijeron que fue 
por falta de pago de una factura. La Sra. Alcaldesa lo desmiente.

Seguidamente, formula una segunda pregunta. En este caso pone en 
conocimiento de los presentes que el vecino Francisco Purifícación Peñiver solicitó 
enganchar el agua desde el año 2006 y que a dia de 5 de agosto de 2008, reclama que 
todavía no se le ha concedido el permiso para hacerlo, mientras que otro vecino con 
vivienda posterior, ya se le ha concedido dicho permiso. Pregunta el porqué de estos 
hechos. La Sra. Alcaldesa le responde que cuando pueda revisar la solicitud y los 
informes correspondientes, le contestará por escrito.

Continúa dicha cottcejala, preguntando a la Sra. Alcaldesa, el porqué de no 
darle el uso de la palabra al público en el último Pleno Ordinario después de finalizar 
el punto de Ruegos y Preguntas. Pregunta además si hubo algún motlNO en especial. 
Al respecto, la Sra. Alcaldesa. D*. Montserrat Caldeira Cidre. le contesta que si se 
reñere si hubo algún mobvo personal, no lo hubo, pero añade que el tumo de Ruegos 
y Preguntas es para los Concejales y sin embargo para los ciudadarns. es decisión de 
ella como presidenta de la sesión concederlo o no.

Por último, expone la portavoz de Izquierda Unida, D* Manuela Ardila 
Puriñcación. que ha leído en la revista de la Escuela Taller que la guardería se 
empezará a  construir en febrero aproximadamente. Pr^unta que se va a hacer con las 
viviendas y et Colegio San José que están al ledo del terreno previsto para su 
construcción. Al respecto, la Sra Alcaldesa le contesta que no se van a tocar ni las 
vivieruias. ni el colegio debido a su gran valor emblemático para la localidad de 
Talavera la Real. Además, la falta de aulas para los cursos que se están celebrajtdo 
con cargo a  las subvraciones, se suplirán con las aulas del colegio. Finalmente, 
aprovecha su intervención la Sra Alcaldesa, para agradecer al párroco las aulas 
cedidas pan impartir las clases del taller de empleo.

A continuación interviene la portavoz del Grupo Popular. D* M* del Carmen 
Salguero Piñero. quien pregunta sobré la situación en la que se encuentra actualmente 
la licencia de apertura del bar '̂ NO ES LO MISMO. YA ME ENT1£NDES*^

Al respecto la Secretaría que suscribe explica que este bar tiene concedida 
licencia de apertura, pero existen dos expedientes en vigor que sem: un expediente 
admimstrativo que se inició por denuncias de ruido y otro posterior, de legalización 
de la licencia de obras.
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Confonne ai primero, se dictó un Decreto de cierre en fecha 22 
de 200S que se basó en las denuncias reiteradas, de una panicular y cl ŵ . 
sonométrico de SERRON A sobre medición de ruidos ocasionados por 
En este Decreto de cierre se le concede un mes al particular para que acon&ione 
Bar en cuanto a la emisión de ruido se refiere. El particular pide una prórroj 
mes para ñnalizar dichas obras y el Ayuntamiento se la concede conforme al 
RAMfNP ya que no supera los seis meses de plazo máximo que se contempla en este 
texto legal.

Sin embargo, una vez fínalizadas las obras de acondicionamiento del local, y 
presentada por el denunciando, la correspondiente medición acústica visada por el 
Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos industríales de Badajoz, en la que 
Técnico competente certifica que la actividad objeto del informe presentado cumple 
con los niveles de transmisión acústicos a exteriores e interiores y cumple los niveles 
de aislamiento acústico mínimos exigidos por el Decreto 19/1997, de 4 de febrero, de 
la Consqería de Bienestar Social de la Junta de Bxtremadum por el que se aprueba la 
Reglamentación de Ruidos y vibraciones, la Alcaldesa no dicta Decreto que levante la 
suspensión de la actividad, porque tras las inspección llevada a cabo por el aparejador 
municipal, en la que se detectan que se han llevado a cabo más obras de las 
solicitadas para condicionar acústicamCTite el local, se inicia el correspondiente 
expediente de legalización de obras que paraliza el expediente anterior.

Se^idamente la portavoz del Grupo Popular, pide que conste en acta que la 
Secretaría que suscribe manifiesta la >^dez de 1a medición acústica visada y 
certificada por Técnico competente pare ello, que el particular presenta en el 
Ayuntamiento, y que con ella hubiera sido suficiente pare que la Alcaldesa decretara 
el levantamiento de la suspensión de la actividad de no haber existido el posterior 
expediente de legalización de obras.

A continuación la portavoz del Grupo Popular se dirige a la concejala D*. 
Crístina Santos Cardóse, para decirle que no entendía porqué en la Comisión 
Informativa celebrada el día 15 de diciembre, se hizo la sorprendida ante el hecho de 
que el bar “NO ES LO MISMO, YA ME ENTIENDES'' estuviera abierto durante el 
ñn de semana, cuando ella estuvo en el bar de en frente, al que después se referírá 
también por la falta de licencia.

Asimismo, pone de maniñesto que, a pesar de no encontrar entre las 
Resoluciones revisadas por su Grupo Politico, ningún permiso para instalar el 
contenedor de obras, hubo un contenóJor en la puerta de) citado bar en fecha anterior 
8 la concesión de la licencia de obras, sin que la Alcaldesa procediese a  la 
paralización de dichas obras.

Por último la conceíala D*. M* del Cannen Salguero Piñero, pregunta si existe 
alguna Resolución o Decreto, posterior a la Com isi^ Informativa celebrada el 15 de 
Diciembre de 2008 sobre estos expedientes. La Secretaria que suscríbe contesta 
negativamente ante lo cual la cónchala solicita que conste en acta textualmente que 
“el Partido Popular denuncia que no existe ninguna Resolución posterior al fin de 
semana donde la Alcaldesa ha tenido conocimiento por informe de la policía de la 
apertura de este bar y sin onbargo no ha ordenado ni el cierre ni el precinto de la 
actividacT,
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siguiente pregunta que fonnula la portavoz del Grupo Popul)
Carmen Salguero Piftero, es scpbre el Suplemento de Crédito de 70.1 
respecto expone que cuando se aprobó dicho supl^em o, el portavoz'
Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, enumeró entre los gastos cxtraordii 
arreglo del ascertsor del bogar de mayores entre otros. No obstante, su Grupo 
ha podido comprobar que el 11 de Diciembre de 200S se ha publicado en el Boletín 
Oficial de la Provincia el anuncio de la aprobación definitiva de este suplemcmo 
donde el capitulo que se rcAeja en dicho anuncio es el I, referido a gastos de personal. 
En base a esto, quieren saber dónde se encuadran entonces, los gastos del arreglo del 
ascensor y similares que en su momento se enumeraron.

La Sra. Alcaldesa expresa que se le contestaré por escrito por parte del 
Interventor sobre este asunto para el próximo Pleno.

A continuación, la portavoz del Grupo Popular, se dirige a la Sra. Alcaldesa. 
D” Montserrat Caldeira C i¿e, para exponer que el Partido Popiüar tiene conocimiento 
de que en el mes de mayo la Alcaldesa firmó un contrato de espectáculos para la feria 
que después se anuló en Septiembre, firmando oiro nuevo que la Alcaldesa incumple, 
motivo por el cual se le hace una reclamación previa a la via contenciosa 
administrativa para que abone la cantidad de 46.187 Euros por incumplimiento de 
contrato. A la vista de estos hechos, la portavoz deduce que la Alcaldesa habría 
ñnnado dos contratos para la feria, suponiendo un mayor coste pora los talaveranos.

La Sra. Alcaldesa le contesta que no va a hablar de este tema de momento por 
existir una investigación al respecto, dando a conocer sus resultados tras su 
finalización. No obstante la Sra. Alcaldesa niega haber firmado dicho contrato.

Seguidamente la portavoz del Grupo Popular informa a la Sra. Alcaldesa que 
re^»cto a la futura construcción del centro de día, no fueron debidamente informados 
en la Comisión Informativa por el Concejal de Urbanismo, rogándole que para 
próximas comilones sus concejales se las preparen debidamente. Asimismo se dirige 
aJ portavoz del Grupo Socialista, D. Felipe Pino Espárrago, para rogarle que los 
documentos que vayan dirigidos a la Alcaldesa les sean remitidos con la suñciente 
antelación, para evitar lo sucedido con el ciudadano al que se refería anteríormente la 
concejala de Izquierda Unida. Al respecto, al portavoz del Grupo Socialista les da las 
gnaos por su recomendación.

Continúa con el uso de la palabra la poitavoz del Grupo Popular, quien se 
dirige a la Sra. Alcaldesa para informarle que durante sus tres años de mandato no 
tuvo problema alguno para encontrar documentos en d  archivo, de manera que si 
actualmente existe el desorden aludido por la Alcaldesa, el problema es suyo.

A continuación le dirige un mego a la Sra. Alcaldesa para que aproveche la 
buena relación con el Presidente de Confederación Hidrográñea del Guadiana para 
que arregle el problema del badén, al respecto la Sra. Presidenta le pide que preste 
más atención, pues este tema ya ha sido tratado con anterioridad.

La Sra. Alcaldesa da por finalizado el tumo de ruegos y preguntas a pesar de 
la insistencia de la portavoz del Grupo Popular de continuar con el uso de la palabra.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL (BADAJOZ).-

FinaJniente la Sn. Presidenta le recuerda al Grupo Popular que 
acusaciones vertidas en Plenos anteriores sobre la adjudicación ' ^ r  amiguh 
Grupo Socialista en la pasada feria, que una vez revisada la documentación de' 
del año 2005 y 2006. no consta ningún expediente de adjudicación de terrenos, 
casetas al respecto, mientras que tanto en la feria del 2007 como del 200S. existen sus 
correspondientes expedientes de adjudicación tanto de los terrenos de la feria como 
de la caseta municipal y discoteca joven.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta ta sesión de orden de la Sra. 
Alcaldesa-Presidenta, siendo las veintidós horas y quince minutos, de todo lo que 
como Secretaria. Certiñco,
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL.- (BADAJOZ)

DILIGENCIA DE CIERRE.* Este libro compuesto por ciento siete hojas foliadas y 
selladas con el de este Ayuniamiento y rubricadas por su presidente, está destinado a c o n ie ^  las 
actas de las sesiones que aquel Organismo celebre, concernientes al Ayuntamiento Plcf». 
comenzando con el acta del día 11 de Febrero de 2.008 y terminando con el acta dcl día 18 de 
Diciembre de 2.008.

Y para que conste, extiendo esta diligencia, que visa y sella dicho Sra. Presidenta en 
Talavcra la Real, a treinta de diciembre de dos mil ocho.-

V  B “
La Alcali

aOD i
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DiLIGENClA.' En relación con el Acta de la Sesión Ordinaria de Pleno de 
fecha 30 de abril de 200S, pongo en conocimiento de la Corporación que ha habido un 
error administrativo respecto a la trascripción del punto quinto det Acta, quedando su 
redacción de la siguiente manera:

Facmra de fecha 31 de mai20 de 2006. n* 6000312, concepto: lavado 
completo y engrase, reparación pinchazo y latas de aceite y anticongelante por 
importe de 129,92 €. Se acuerda el pago de esta factura con el voto favorable de 
la concejala de 11). de los cinco concejales del Grupo Popular y la abstención de 
los siete concejales del Grupo Socialista,

- Factura de fecha 9 de marzo de 2006, n* 6000225, concepto; batería por 
importe de 171,61 €. Se acuerda no pagar esta factura con el voto en contra de 
ÍU y las abstenciones de los cinco concejales del Grupo Popular y de los siete 
concejales del Grupo Socialista.**

Asimismo, se dará cuenta al Sr. Interventor de esta Diligencia.

Y para que conste, extiendo esta diligencia, que visa y sella dicha Diligencia la 
Sra. Presidenta en Talavera la Real, a dos de jtmio de dos mil ocho.>

i
Alcali

Fdo> drc.

SR. INTERVENTOR DEL AYUNTAMIENTO 
DE TALAVERA LA REAL (BADAJOZ).-
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL,- (Badajoz),-

DILIGENCIA.- En relación con el pumo ti*  "APROBACIÓN DEL 
BORRADOR DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN. ENTRE LA CONSEJERÍA 
DE SANIDAD Y DEPENDENCIA Y EL AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA 
REAL PARA EL MANTENIMIENTO DEL SERVICIO DE ATENCIÓN 
CONTINUADA A LA POBLAQÓN DE LA ZONA BÁSICA DE SALUD DE 
TALAYERA LA REAL PARA EL AÑO 2009, SI PROCEDE”, del Acia de la Sesión 
Ordinoria de P ino  de fecha 30 de ocTubre de 2008, p o n ^  en conocimiento de la 
Corporación que ha habido un error material por omisión y debe hacerse una añadidura 
en el último pánafo en el que se somete el borrador a votación, quedando su redacción 
de la siguiente mai>era:

continuación, se procede a volar la aprobación de este borrador del Convenio de 
colaboración, entre la Consejería de Sanidad y Dependencia y el Ayuntamiento de 
Tala vera la Real para el manteTumiento del servicio de atención continuada a la 
población de la zona básica de salud de Tala vera la Real para el aAo 2009. quedando el 
mismo aprobado por unanimidad de lodos los presentes, asimismo se faculta a la Sra. 
Alcaldesa para la Hmia del citado Convenio"

Y para que conste, extiendo esta diligoicia, que visa y sella dicha Diligencia la 
Sra. Presidenta en TaJavera la Real, a veintinueve de diciembre de dos mil ocho.-

Fdo.^ ’idre.
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AYUNTAMIENTO DE TALAYERA LA REAL.- (Badajoz).-

DILIGENCIA.- En relación con el punto “RUEGOS Y PREGUNTAS”, del 
Borrador del acta de la Sesión Ordinaria de Pleno de fecha IS de diciembre de 200S. 
pongo en conocimiento de la Corporación que después de revisar las arwtaciones hechas 
por mi como Secretaria sobre esta sesión plenaria, se ha detectado un error en la 
redacción de un párrafo de este punto del Onlen del día. quedando $u redacción de la 
siguiente manera:

“A continuación la portavoz del Grupo Popular se dirige a la concejala D*. Cristina 
Santos Cardoso, para decirte que no e n t e l a  porqué en la Comisión Informativa 
celebrada el día 15 de diciembre, se hizo la sorpremlida ante el hecho de que el bar “NO 
ES LO MISMO, YA ME ENTIENDES” estuviera abierto durante el fin de semana, 
cuando ella estuvo en el bar de en fíente, al que después se referirá también”.

Y para que conste, extiendo esta diligencia, que ^sa  y  sella dicha Diligencia la 
Sra. Presidenta en Talavera la Real, a nueve de febrero de dos mil nueve.-

V-/̂  B'

Ire.
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